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^KScinos Y Cámaras, “desilusionados”

Los planes de
niraestructura
o recogen lo

W se pedia
^^tü^er^^ ^ ^o^federacjones Empresariales del Sureste 
^ ^^^ se n ^^^^ ^^^^ reunión sobre infraestructuras, en 
^siáeraa^^^ ^^ ^^^^^^^^^ ^1 descontento por lo que 
^^^inictu^^ ^^^^^ ^^ ^áceuadón entre los planes de 
Í^^(csidafi/^t^^^^^^^^^^(^ anunciados y las demandas 

'^^^^^^^^ d^ 1^ sociedad.
J^^to Rol- 

reunión, 

y los Pia° ^^ Infraestruc- 

Paes no Í^5’*eisionan- 

•Sí. uias importan-

La APM critica la limitación de las funciones investigadoras de los jueces.

1^’ Soldán afir
ma recogido la 
‘ autovía La 
asumida por

Bono como prioritaria, ni tam
poco el carácter de urgencia 
para la autovía Albacete-Mur- 
cia. También considera que el 
trazado del AVE Madrid-Va
lencia deja aislada a la ciudad 
de Albacete.

Por otra parte, los reunidos 
solicitaron el carácter suprarre
gional del aeropuerto alican
tino de El Altet para conver
tido en el principal de la zona 
geográfica.

‘‘El jurado popular que 
propone el Ministerio es 
caro, lento e inviable”

La oposición pide 
investigar el 
escándalo de los 
‘fondos reservados’

Los grupos parlamentarios 
del PP, IU, PNV y ERC, pidie
ron ayer que se investigue el 
uso que el Ministerio del Inte
rior ha hecho de los fondos 
reservados y si han sido uti
lizados para pagar sobresueldos 
a altos cargos de este depar
tamento. El ministro Asunción, 
y el grupo socialista se opu
sieron por entender, según el 
ministro, que lo impiden la 
propia naturaleza de estos fon
dos y la actual legislación.

(Pág. 25)

Solana: “España 
seguirá defendiendo 
sus intereses sin 
cambalaches”

(Pág. 31)

La Asociación Profesional 
de la Magistratura (APM) con
sidera que el modelo de jurado 
popular propuesto por el 
Ministerio de Justicia es téc
nicamente imposible que fun
cione además de resultar muy 
lento dada la complejidad de 
su planteamiento y muy caro 
a tenor de los medios de que

se dipone en los juzgados.
Según explicó Eduardo Sali

nas, presidente regional de la 
APM, “tal y como está suge
rido todo nos hace pensar que 
se quiere crear una especie de 
coraza o de blindaje al poder, 
algo que no entendemos”.

(Pág. 5)(Pág. 13)
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Fernando Rey.
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T ►“El Consejo Local 
de la Juventud 
pide el 2- ciclo 
de Informática e 
Industriales, así 
como las 
Facultades de 
Medicina y 
Políticas

El rector y el vicepresidente dé la Caja Rural en la firma del convenio J.M.

La muerte de 
Fernando Rey tiñe 
de luto el cine

Fernando Rey, uno de los 
actores con más proyección 
internacional del cine español 
y presidente de la Academia 
de Artes Cinematográficas, 
murió ayer tarde en su domi
cilio de Madrid a los 76 años, 
víctima una larga enfermedad.

El cadáver de Fernando Rey 
será enterrado mañana en el 
cementerio de La Almudena. 
La capilla ardiente fue insta
lada en la Sala 21 del tanatorio 
municipal, donde es velado por 
su esposa, sus dos hijos y su 
hermana.

(Pág. 47)
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Verdad y mentira
LUIS MOLINERO

Todo el 
mundo sabe 
desde hace 
tiempo que 
los tiempos 
son más 
duros de lo 
que desearían 
los 
gobernantes

1 Gobierno estudia suprimir algunas pensiones de 
viudedad. ¿Verdad o mentira? Las cuentas del Esta
do presentan múltiples irregularidades y el déficit 

es superior al explicado a la opinión pública. ¿Verdad o 
mentira? KIO pagó comisiones a políticos e instituciones espa
ñolas. ¿Verdad o mentira? Según la prensa, todo es verdad. 
El Gobierno y los ex directivos de KIO en España mantienen 
la opinión contraria: todo lo señalado anteriormente es men
tira. El Gobierno no piensa en recortar las pensiones; las 
cuentas del Estado no cuadran porque el Tribunal de Cuentas 
utiliza criterios contables diferentes y KIO no pagó ni un 
duro a nadie sin el permiso de las autoridades.

Los desmentidos, en todos los casos, han sido rotundos, 
plenos, sin matices. Y sin embargo, en la calle se piensa 
que el Gobierno, efectivamente, piensa en recortar las pesiones; 
se palpa el descontrol de las finanzas públicas y se cree 
a pies juntilla en el pago de comisiones. La conclusión es 
obvia: el único desmentido creíble es el que viene de la 
mano de los hechos. Y éstos, muy a menudo, han desmontado 
las versiones oficiales.

Por recurrir a ejemplos recientes: el Gobierno, a través 
de varios ministros y algos cargos, se hartó de decir que 
jamás intervendría la cooperativa de viviendas de UGT, PSV. 
Y hoy, aunque apenas se note, está oficialmente intervenida. 
Se pueden mencionar más augurios desmentidos por los 
hechos, como los referidos, año tras año, a las previsiones

de inflación, el crecimiento económico, la recaudación & 
las regularizaciones tributarias o el desempleo. Los meK 
fluyen contradictorios. En un determinado ministerio set 
bora trabajosamente un documento de trabajo que es s 
calificado a las pocas horas por uno o varios ministros. A 
sucede. El Gobierno no es un cuerpo homogéneo, conip« 
Cada asunto trascendente despierta varios ecos. Y cumi! 
desconcierto. Ya sea en el caso PSV, las pensiones, o 
venta de Elosúa, se detectan posiciones encontradas allíd» 
debería haber una sola voz. Y para cubrir el expedie» 
dar sensación de control, se niegan las evidencias.

A tal extremo se ha llegado que se niega la simple exisiej 
de documentos, de más de 300 páginas, con su correspondió 
firma, que manejan algunos informadores desde hace« 
un año. Absurdo y preocupante. Da la impresión de ó 
sólo una persona én este país, eh vicepresidente del Gobieó 
Narcís Serra, cree realmente en lo que dice. Serra cree» 
las cuentas del Gobierno son las únicas reales; que el 
de Economía habla en broma de las pensiones;
de coches va a subir como la espuma; que todos los ciudauífl 
son felices; que los contratos de aprendizaje son dignot'-J 
el PSOE necesita una renovación profunda; que 
caminos llevan a Roma y qué está haciendo un buen^ 
en el Gobierno. Y para que no existan dudas de 
está la verdad y dónde la mentira, desmiente info®^^'^ 
que no hacen sino confirmar lo que todo el im®®’^, 
desde hace tiempo: que los tiempos son más duros 
que desearían los gobernantes.

L 
P

La bestia parda

EDUARDO 
CANTOS

racias a la genética 
parece que se 
podrán hacer tras

plantes de órganos de animal 
al hombre. De lo contrario 
aún no se ha dicho nada. A 
lo mejor es más difícil. En 
ese sentido no nos extrañaría 
que se haya comenzado a 
confeccionar una lista de 
espera. Sobre todo de polí
ticos. Que son los que más 
necesitan que ciertos órganos 
les sean reemplazados ya que 
los originales fueron some
tidos a un duro desgaste.... 
Si, nos referimos, por ejem
plo, al corazón, al cerebro... 
¿Qué es lo que se había pen
sado usted?

La intervención del fiscal 
general en el acto de impo
sición de la Cruz de Honor 
de San Raimundo de Peñafor 
al fiscal jefe del Tribunal 
Superior de Justicia de Cas
tilla-La Mancha, Andrés 
López Mora, ayer fue muy 
comentada en Albacete. El 
excelentísimo señor, con la 
habilidad dialéctica que le 
caracteriza, hizo una crítica 
que dio de lleno en el perfil 
que últimamente ha sido fija
do en el criterio de la opinión 
pública respecto del juez Bar
bero. Mucha gente de la que 
asistió al acto de referencia 
salió muy cabreada, al enten
der que Eligió Hernández no

debió aprovechar esa opor
tunidad para “crucificar” a 
nadie, al tratarse de un 
homenaje dediado a un hom
bre, que por su labor, por su 
profesionalidad y por su sen
tido de la responsabilidad, 
además de merecerse la 
recompensa que le fue 
impuesta, también se mere
ció el respeto de quien viajó 
hasta nuestra ciudad para 
presidir tan memorable 
sesión. ¿Por qué será que no 
siempre son todos los que 
están?

De bestia parda del cas
tellano ha sido calificado el 
presidente de Cataluña. El 
señor Pujol, que siempre que 
puede humilla nuestra lengua 
en los actos públicos en don
de él interviene, el otro día 
fue abucheado por los estu
diantes universitarios de su 
tierra a los que fue a pedirles 
que sean más prudentes en 
sus peticiones. Por lo que a 
mí respecta, no me impor
taría que se le declarara per
sona no grata allí en donde 
el español es el idioma ofi
cial. Claro, si a eso fuéramos, 
don Jorge sería persona no 
grata en todo el territorio 
español, ya que hoy por hoy, 
y a pesar de él, en España 
la lengua oficial es el cas
tellano. Lo que pasa es que...

RAMON BELLO 
SERRANO

EI alma
el célebre discurso 
de Benito Floro en 
el campo del Llei

da (qué fácil es para toda 
España hablar de Lleida, así 
sin políticas e interpretacio
nes torcidas, como si el 
deporte, como natural con
gregación, defendiera de 
forma obvia la belleza de 

. la lengua catalana, que nin
gún aficionado dice Lérida, 
y todos Lleida, qué ejemplo 
de lo que ha de ser el cata
lán en España) me quedo 
con la parte poética. Dijo 
Floro: tantas almas que 
dependen de vuestro traba
jo y esfuerzo. Lo otro, la 
palabra subida de tono y la 
blasfemia, no tienen impor
tancia, que hay que tener 
ánimo de injuriar y hacer 
daño, cosa que a Floro no 
puede atribuírsele. Eso de 
las almas es el último ser
vicio de un magnífico entre
nador. En efecto, el alma 
madridista, esa parte inma
terial de los aficionados, 
que establece relaciones 
afectivas con el otro mundo, 
el de verdad, el material, 
eso que recordó Floro a sus 
jugadores. El problema del 
madridismo no está en el 
juego discretísimo, ni en el

naufragio de 
doza, tampoco en — 
ritas de Inocenc , 
No. La tragedia del 
es que ha perdido 
Ahora, cuando nos 1 
los chamarileros y al 
tas todas de f®’’^’ ¡jjacd 
les, <íoett'“’.*(i¿3 

toda esa feria .(esa 
acontece en los j J 
crisis, nadie hab 
ni siquiera citan e ^ J 
(cada uno tiene .j 
su almario) con 
resulta apunta a 
del alma. En cJI 
lismo no es que
to, es

cratica. Las .^ pi, i 
sus espectacul

niña de Alca^ ^^^^i • 
no es. que sean ¿,^

inmaterial, e ^^ n 
Floro, *d
,0 y esfuerzo ■ 
un verso aenn
escrito □mo, de soluao^ ^^^^.^ 

dotos, ciada'ful
verdad, «"“^^i del *51 
tuano caww ^ 1, 
da). Y la d'J» '^' I 

alma.
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El pregón de Semana Santa El jurado

men» 
io sel 
e esd 
TOS. 4 
:onipa¡j 
cuná 

nes, o 
illí<M 
edienü

dentro de 
el sábado 
inminente

UJ¡S 
PARREÑO

n ilustre albacetense, el 
arquitecto Agustín Pei
ró Amo, pronunciará 
unos días, exactamente 
12, el pregón de la ya 
Semana Santa, acto que

exisiíí 
jondií 
hacec
i deí 
johit^ 
crecí

1 miriS
; la reí 
udadií 
pos:» 
todos V 
len pj

a ^
 a

ón 
las|^ 
o ^

tendrá lugar, a las ocho de la tarde, 
en el Auditorio Municipal.

Con la experiencia y profunda 
satisfacción de haber sido el pre
gonero de hace dos años, puedo cali
ficar este preámbulo de la Semana 
Santa como un acto emotivo, con 
hermosas resonancias y sugerencias 
espirituales. La Junta de Cofradías 
enciende con este pregón el primer 
hachote de las conmemoraciones 
pasionales, preparando el ambiente 
para la manifestación cristiana de 
los albacetenses, tanto en la calle 
como en los templos, conforme al 
convencimiento al que se llegó hace 
ya algunos años de que nuestra 
Semana Santa tenía que ir progre
sando sobre un constante enrique
cimiento espiritual, sobre la parti
cipación masiva de las gentes en 
los cultos y ceremonias de estas fes
tividades, y sobre comprendiendo la 
necesidad imperiosa de comporta
mientos de la máxima dignidad.

Nosotros no podemos buscar 
grandiosidades ni lujos por el cauce 
del dinero; pero sí podemos lograr 
las máximas solemnidades, tensando 
el alma con los episodios que jalo
nan nuestra fe, de Dios que muere 
y resucita, por nosotros. Por ello, 
consideramos la importancia que ha 
adquirido el acto del pregón, tan 
sencillo en sí, y tan sugestivo para 
los albacetenses que ocupan todas 
las localidades del Auditorio, echán
dose de menos un coliseo mayor.

La designación de Agustín Peiró 
como pregonero ha sido un acierto 
total, por cuanto en una persona
lidad sencilla, de admirable oratoria, 
se juntan una gran cultura y una 
exquisita sensibilidad. Su palabra 
estamos seguros que ha de tener 
la luminosidad que transmiten unos
hechos tan portentosos y 
estímulo para la reflexión.

Por fuerza tendrá que 
a cómo se han vivido y 
en Albacete estas fechas

será un

referirse 
se viven 
tan sin

guiares; cómo el fervor y el recato 
han dado un sello característico a 
nuestras procesiones; cómo se viene 
imponiendo la seriedad; cómo se 
hacen sacrificios importantes para 
darle a las imágenes cierta relevan
cia artística; cómo el nivel de par
ticipación de cofrades va aumentan
do de año en año, por parte de 
una juventud que se encuentra en 
la* verdad de la Pasión, Muerte y 
Resurrección de Cristo. De todo 
ésto y más estará estremecida el 
alma de Agustín Peiró, sentimiento 
que será perceptible, junto con la 
palabra cálida de la presentadora, 
Rosa Francoso, la musicalidad de 
los versos de Lolita Aroca, y la siem
pre admirable polifonía del coro uni
versitario, movida en el aire al com
pás de las manos y la mirada de 
Julio Sorribes...

Y, como es natural, el acto tendrá 
el complemento de los tambores, el 
instrumento tradicional que ajusta 
con sus redobles el dolor de los días 
pasionales a un temblor expectante 
de una primavera ya anunciada...

La última semana de marzo es 
la Santa. La convocatoria a su cele
bración la hará Agustín Peiró. 
Oigámosle.

1<

n los últimos días se están produciendo 
reacciones encontradas en torno a la 
grabación de Canal Plus en el des

canso del partido del Real Madrid en Lérida. 
La mayoría de ellas apelan a la intromisión 
en la privacidad de las personas, en este caso, 

e los deportistas que se encierran en un 
ycstuario. En unos casos, estas reacciones son 
interesadas, pues algunos medios, por una 
n otra circunstancia, se encuentran enfren
ados a todo lo que huela al imperio de 

i^anco, que une a la Cadena Ser, El País 
y Lanal Plus. En otros, es espontánea, porque 
^ piensa que se entró a saco y de forma

DIMAS 
CUEVAS

Canal Plus
poco ortodoxa en la intimidad de un grupo.

No se discute la importancia del documento 
sonoro, que es de indudable valor periodístico 
(descubre a los madrileños, oh, las vísceras 
de esas gafillas de diseño, puro formulismo, 
pero... ¿dónde está la pizarra cibernética?, 
se preguntan). Se discute, decíamos, la forma 
de conseguirlo. Para mí. Canal Plus no ha 
cometido ningún pecado; cumplió con su obli
gación y, con el habitual olfato que ha hecho 
de “El Día Después” un programa de gran 
calidad, grabaron algo que flotaba en el 
ambiente. Las palabras del entrenador del 
Real Madrid, por tanto, las pudo haber escu-

a creación del “Jurado popu
lar” es un brindis al sol, un 
recurso demagógico, una ini

ciativa hipócrita, una figura trasnochada. 
La Constitución del 78 -pastiche de prin
cipios generales y declaraciones tan 
ampulosas como vacías, cajón de sastre 
donde casi a puñetazos se encajó todo 
lo encajable con tal de lograr el consenso- 
consagra el Jurado sin dejar muy claro 
por qué ni para qué... y aquí estamos, 
quince años después, dándole Perico aí 
torno.

La Asociación Profesional de la Magis
tratura lo expuso en su comparecencia 
ayer en Albacete: la puesta en marcha 
del Jurado provocará aún mayores retra
sos en la administración de Justicia, y 
nacerá con problemas técnicos que lo 
harán casi inviable si se sigue el modelo 
propuesto por el Gobierno; aún más gra
ve es el hecho de que, como también 
denuncia la APM, el Ministerio utiliza 
la excusa del Jurado para dejar aparcadas 
otras reformas mucho más importantes 
y trascendentes para la ciudadanía, como 
pueda ser la definitiva clarificación y 
modernización de las leyes procesales... 
que mantenemos, a base de parches, des
de hace más de un siglo.

Hagamos a cualquier ciudadano que 
elija entre dos opciones: a) disponer de 
un Jurado en el que alguna vez puede 
verse obligado a participar decidiendo 
entre el bien y el mal; b) contar con 
una Justicia rápida y adecuada a los tiem
pos que corren. Creo que nadie dudaría.

Una de las características de la era' 
moderna es la especialización del trabajo. 
Para juzgar, ya están los jueces y magis
trados con la ayuda de fiscales, abogados 
y resto de la familia judicial; ¿por qué 
empeñarse en meter en ese baile a los 
ciudadanos de a pie? El mejor sitio pafá 
el jurado son las películas americanas.

chado cualquiera que pasara por allí... Y tam
poco es difícil imaginar incluso que, desde 
el propio vestuario blanco, se adivinaba que 
aquellas palabras se oían hasta en los subur
bios de Lérida. Recorgerlas fue coser y cantar.

Donde Canal Plus atenta contra todo y 
contra todos, agarrándose al dicho del “fin 
justifica los medios”, que no me gusta, es 
cuando sin permiso alguno, coloca una cámara 
oculta dentro del vestuario del Logroñés y 
graba imagen y sonido de Carlos Aimar. Eso 
sí que es gravé, un delito. Pero fue en el 
vestuario de un modesto y allí no pasó nada. 
¿Porqué no se armó tanto revuelo entonces?

^J

V 
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Benito Floro y su 
lengua

No es querer ser más purista 
que lo que la realidad nos sir
ve, pero si reflexionar sobre 
el efecto que produce cuando 
por determinadas circunstan
cias el artefacto indiscreto de 
la Tele se mete en las entrañas 
de la intimidad de alguien que 
en esos momentos afronta una 
situación límite, como lo 
ocurrido al parecer según la 
Televisión en el descanso del 
partido de fútbol Lleida-Real 
Madrid, este domingo pasado. 
Bien dejando aparte la intro
misión, ya de por si de mal 
gusto, e inhumana, que por 
muy público que sea el per
sonaje, habría que poner en 
tela de juicio sí estas actua
ciones deberían ser repudiadas 
por lo menos a nivel particular; 
lo que como español y cris
tiano uno siente vergüenza que 
las personas para enderezar los 
entuertos de la vida se blas
feme, y se recurra a frases de 
mal gusto, nadie estamos libres 
de culpa, ni de debilidades 
ante situaciones parecidas, 
pero ya que hemos oído esto, 
por favor reflexionemos, y vea
mos nuestra pequeñez, preci
samente por eso, porque con 
blasfemias al final se pierde 
no ya solo el partido y el pues
to, sino nuestra dignidad.

Pascual Soria Sahuquillo.

Carta a Rubí Sanz 
Gamo

Muy Sra. Mía:
Obligado me siento y lamen

to hacer pública esta carta a 
la Directora del Museo 
Arqueológico de Albacete y 
miembro de la Comisión del 
Patrimonio Provincial, ya que 
en parte la hago responsable 
de no ayudamos y de negamos 
ciertas peticiones que son ale
gadas por vecinos y propieta
rios del Conjunto Histórico de 
Letur, con lo que se niega a 
todo un barrio el Pan y la Sal; 
alimento consubstancial tradu
cido en dar accesos para ser
vicios y conservación del Patri
monio, con ello se nos sigue 
negando calidad de vida y se 
provoca la huída y la inhabi
tabilidad de la parte baja del 
Casco Viejo.

Y le explico por que digo, 
nos niegan el Pan y la Sal. 
Ud. Sra. tuvo conocimiento del 
derribo de la C/. Cárabos, y 
Rubí como licenciada y miem
bro de peso de la Comisión 
del Patrimonio hizo un infor
me duro y fiel en contra del 
derribo por que no se ajustaba 
a la Ley, lo que hacía honor 
a su profesión por condenar 

en principio los hechos; pero 
después el informe quedó 
silenciado y que sepamos sin 
cargos. Y lo peor es que con 
los antecedentes se sigue dan
do pie para que se proceda 
en el Conjunto en la misma 
línea de actuación, sin que los 
miembros de la Comisión del 
Patrimonio oigan a los denun
ciantes; cargos algunos que 
parecen estar sujetos a direc
trices políticas y con poca inde
pendencia profesional que los 
libere de toda presión que sur
ja para no destruir el Patri
monio, pues hemos comproba
do que en el caso de Letur 
para defenderlo hay que llegar 
a los tribunales.

Hemos ido viendo derribos 
y obras sin permisos dentro del 
Conjunto Histórico de Letur, 
aprobadas después por cuatro 
o seis personas de la C.P., D. 
José Becerra, Arquitecto y fun
cionario de Cultura, Dña. Rubí 
Sanz y otros cargos ligados a 
buenos sueldos de la Admi
nistración; por eso en nuestro 
caso se piensa que la protec
ción al Patrimonio puede estar 
mediatizada por otros criterios 
que no son profesionales. Y 
Ud. Sra. Rubí me lo dio a 
entender al pedirle explicacio
nes por ais obras nuevas, sin 
el Plan Especial que se cons
truyen en Letur dentro del 
Conjunto Histórico, -me dijo 
“... hoy no puedo explicartelo, 
quizás algún día pueda”; desde 
entonces perdí la esperanza en 
algunos técnicos y me convencí 
del servicio de algunos profe
sionales, cuando se cruzan 
situaciones comprometidas. 
Espero que el pueblo llano 
algún día entienda lo que pasa 
en Letur con respecto al Patri
monio de la parte baja, donde 
se tiran calles sin permisos y 
luego son justificadas’ por los 
técnicos al servicio de la Admi
nistración que con sus votos 
a favor se las aprueban al 
Ayuntamiento, y a más abren 
tramos nuevos donde quieren 
y los cierran donde les viene 
en ganas, sin contemplación 
del perjuicio que causan al 
urbanismo y servicio de Ain 
barrio entero. Y lo más grave 
es la tergiversación que se 
difunde para justificar de una 
sola persona que quiere llegar 
a la puerta de su casa con el 
coche, aún a costa de romper 
el trazado del siglo XIII; lo 
que hasta Dña. Rubí, al pare
cer ha creído, ya que en la 
última Comisión del 2-3-94, se 
nos ha vuelto a negar el Pan 
y la Sal, al aprender esta his
toria o salida política del Alcal
de de Letur, y por contra no 
cree en las voces del barrio 
que una y otra vez le dan noti
cias que lo que sigue pasando 
en el trazado árabe, en donde 
parece ser Udes. en estas mis
mas fechas han dado permiso 
para que se cambie la fiso
nomía de una hermosa fachada 
de piedra y costra antigua, por 
un nuevo fratasado y pintura 
de chalet, transformando la 
estampa envejecida y más 
representativa de la tipología 
arquitectónica del Conjunto 
histórico de Letur, fachada 
digna de haber sido antes cata
logada, y propiedad ligada a 
una alta autoridad política de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

Lo más grave es la discri
minación, pues esto se hace 

en el tiempo y en el mismo 
sitio donde Ud. y sus compa
ñeros con sus votos aprueban 
cerrar accesos, diciendo que 
esos treinta metros han de que
darse como estaban antes, esto 
después de haber dado servi
cios; y no quieren ver que los 
ascesos representan el porvenir 
y la futura habitabilidad de la 
parte baja de Letur. Y para 
entenderlo menos todo se repi
te en donde Udes. en Comi
sión de Patrimonio siguen 
aprobando monstruos de 
cemento y casas nuevas y pre
gonando que dejarán el Con
junto como estaba; pues ni 
Rubí ni sus compañeros han 
alzado la voz en contra de lo 
transformado, y sí, han tole
rado que se tapara con las nue
vas edificaciones las cuevas y 
riscas de gran interés para el 
conjunto Histórico. Todos 
cierran los ojos y no ven el 
hermosísimo barranco de la 
Hoyica ahogado por el verte
dero de escombros municipa
les, enterrando cuevas de “in
terés arqueológico”, no toda la 
atención debe irse al Tolmo 
de Minateda, pues hay otros 
patrimonios que esperan algo 
de la C.P. sobre todo la pre
sencia de su autoridad ante la 
acción municipal.

Para finalizar le informo a 
Rubí que todavía puede salvar 
un posible granero árabe en 
la Molatica, aún pudiera evi
tarse el ser maltratado por 
negligencia con las obras de 
remodelación del fastuoso 
mirador, rodeado de chalecitos 
modernos dentro del Conjunto 
Histórico, del que se dice, lo 
dejarán como estaba y que por 
eso nos niegan el Pan y la Sal 
de los accesos.

Deleturjesús.

La parida de 
peatonalizar

Le escribo esta carta sobre 
la polémica surgida sobre la 
peatonalización de Albacete, 
por si considera oportuna su 
publicación.

Escuché, primero con incre
dulidad a un constructor, el 
rumor que nuestro Excmo. 
pensaba hacer peatonal la calle 
en la que estaba construyendo 
unas viviendas, pero pensé, 
inocente de mí, que sería solo 
un rumor sin ningún funda
mento.

Al poco tiempo leo, con per
plejidad, los primeros rumores 
que publica la Prensa Local, 
de que algo hay en la privi
legiada mente del concejal de 
Urbanismo. Parece que va en 
serio.

Poco después leo, con asom
bro, y delante de un croquis 
publicado por su periódico, 
que “la parida” que ha ideado 
por esa Concejalía de Urba
nismo va en serio.

Ante este hecho, casi con
sumado, y llenos de estupor, 
pienso en los atracos urbanís
ticos que ha sufrido nuestra 
Ciudad enlos últimos años por 
parte del Excmo. Veamos, pri
mero el “embulo de Jerez” que 
tantos millones costó a la Ciu
dad y que tuvieron que dejar 
de cerrar los sábados y domin
gos, por las molestias que oca
sionaba a los usuarios de esa 
calle y, sobre todo por que le 

daban a la Ciudad una apa
riencia de pueblo del Kurdis
tán; sigamos con la “maravilla” 
de la Pza. de La Virgen de 
Los Llanos, ¡¡sin comentario!!; 
pásense Uds. por lo que podría 
haber sido una magnífica plaza 
de Isabel II y vean la porquería 
en que ha quedado; vean la 
casa aún sin terminar, que hace 
esquina con C/ Baños-Virgen 
de las Maravillas; los propie
tarios de la casa antigua van 
a tener unas agradabilírimas 
conversaciones, balcón a bal
cón, con los nuevos propieta
rios; vean las novísimas y 
¿magníficas? urbanizaciones 
que ha consentido nuestro 
Excmo. entre La Vereda y la 
Ctra. de Jaén, Ctra. de Cir
cunvalación..., y la última, 
levantar toda la Avda, de La 
Estación que tan necesitada 
estaba y lo barato que le va 
a salir a la Ciudad.

Y con tan gran “curriculum” 
de obras tan necesarias y tan 
extraordinarias, nuestro Exc
mo. á través de su Concejalía 
de Urbanismo, quiere empezar 
la Gran Parida.

Me explico,' el partido que 
dirige y gobierna nuestro Exc
mo. ha presumido siempre de 
ser demócrata y de algo más 
que ahora no recuerdo. Si así 
fuera o fuese, su deber demo
crático sería hacer una con
sulta a los siguientes ciudada
nos: 1- a propietarios de 
viviendas y locales de las zonas 
afectadas; 2® a los automovi
listas que por obligación u oca
sionalmente transitan esas 
calles y 3° a los peatones que 
tienen que andar necesaria
mente por allí. Yo, en mi triple 
condición de propietario, con
ductor y peatón, me opongo 
a que se haga tamaña aberra
ción y pido a nuestro Excmo. 
que estudie otras soluciones 
más racionales y baratas. Yo 
estoy dispuesto a ofrecérselas, 
ya que si esta obra se realiza, 
servirá para que un nuevo y 
más sensato Ayuntamiento las 
tenga que deshacer.

Pero la estulticia de nuestro 
Excmo. nos hará ver con indig
nación y resignación esta Gran 
Parida, y esperar tiempos 
mejores.

P.C-M.C.
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Ladrar y cabalgar
Suponía que lo diría, y lo 

dijo; fue la semana pasada; el 
señor García, de “Supergar- 
cía”, declaró: (...) ladran, luego 
cabalgamos.

Si algún curioso ha buscado 
en el DRAE el significado de 
“cabalgar”, es posible que haya 
dudado entre las seis acepcio
nes que en él figuran; como 
se trata de un programa depor
tivo, yo no dudé: la número 
4.

El perro es inteligente y muy 
leal al hombre; el caballo, por 
buen pedigrí que tenga, no 
deja de ser un cuadrúpedo 
solípedo.

No es raro oír al señor Gar
cía utilizar los verbos en ter
cera persona del singular, al 
referirse a sí mismo, pero en 
la ocación a que hago refe
rencia, lo utiliza en tercera per
sona del plural, al más puro 
estilo del “honorable”.

José Iniesta.
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La Asociación Profesional de la 
Magistratura considera el proyecto 
de jurado popular propuesto por el 
Ministerio de Justicia, lento, caro 
e incapaz de funcionar MEIE

A la Asociación Profesional de la Magistratura el modelo es ''lento y caro”

El jurado propuesto es
jimposible que funcione
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APM: “Tal y como está sugerido todo nos hace pensar que se quiere crear una especie de coraza o de blindaje al poder”. J.M.

de Justicia y subrayó la falta 
de instalaciones adecuadas 
para su ubicación, un proble
ma, que se subsanaría con la 
realización de una serie de 
reformas en los juzgados.

Para la composición del jura
do popular en un un principio 

^ “Ya en el anteproyecto se 

está frenando ai jurado^’
Por su parte Mariano Montero, destacó los frenos que se 

están poniendo ya desde el anteproyecto a la labor del jurado 
popular.

En este sentido, informó que desde el momento en que 
aparezcan indicios de un delito que tenga que ser juzgado por 
el jurado popular, el juez ordenará una comparecencia en la 
que se fijará el delito o los delitos por los que se van a llevar 
a cabo el procedimiento y la persona o personas acusadas.

“De manera que en los casos que se juzguen corrupción 
o de tráfico de influencia por parte de cargos públicos, cuando 
aparezcan nuevos delitos va a ser muy complicado que puedan 
ser investigados y en el supuesto de que se den nuevos acusados 
que también estén implicados va a ser difícil que se les llame 
o se les abra uno contra éstos, queda todo pues muy delimitado 
a la actuación de fiscal o de las partes acusadoras”.

serán llamadas unas 40 perso
nas elegidas del censo electoral 
para formarlo, posteriormente 
habrá sucesivas elecciones y se 
abrirá el plazo de excusas e 
incluso se contempla el recurrir 
al menos tres de sus com
ponentes.

Corrupción, malversación

Sobre los delitos que podrá 
juzgar están los asesinatos, 
homicidos o parricidios, así 
como los cometidos por los 
funcionarios públicos en el 
ejercicio de su cargo, veáse, 
malversación de fondos, 
corrupción o tráfico de influen
cias.

En un principio están exclui
dos los delitos terroristas o 
contra la libertad sexual dada 
la sensibilización que sobre 
estos dos temas hay en la socie
dad, mientras que los delitos 
contra el honor, injurias y 
calumnias, están aún por deci
dir si serán competencia o no 
del jurado popular.

Al margen de estas cuestio
nes, la Asociación Profesional 
de la Magistratura, para quien 
sería más aconsejable desde el 
punto de vista técnico la 
implantación de un jurado 
puro que uno mixto, aclaró que 
en estos momentos, más impor
tante que el tema del jurado 
es la reforma de las Leyes de 
Enjuiciamento Civil y Penal, 
ambas en vigor desde el siglo 
pasado.

En este sentido, Mariano 
Montero, que precisó que en 
cuanto a rapidez en Castilla-La 
Mancha los juzgados funcionan 
mejor que la media nacional, 
agregó que la justicia es lenta 
por los propios trámites pro
cesales que son del siglo pasa
do, los cuales continuamente 
están siendo parcheados a fin 
de adecuarlos a la realidad 
social.

En estos momentos en las 
comisiones de trabajo organi
zadas por el Ministerio para 
la reforma de Justicia, además 
del jurado popular, están sobre 
la mesa las siguientes reformas: 
Ley Orgánica del Poder Judi
cial, Código Penal y las Leyes 
de Enjuiciamento Civil y Penal.

A estas comisiones, según 
expuso Mariano Montero, la 
APM acudió porque no podía 
dejar de concurrir a la con
vocatoria del Gobierno en aras 
de la lealtad institucional que 
siempre practicaba, “no obs
tante, esta lealtad no fue 
correspondida y ya en la pri
mera mesa se habló de con
senso, cuando la realidad era 
bien distinta y las discrepancias 
eran sobre puntos esenciales”.
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El Grupo Popular criticó el retraso del proyecto que todavía no se ha adjudicado

La Pulgosa no estará lista 
hasta dentro de un año

El pasado día 25 de febrero 
conluyó el plazo para la.pre-, 
sentación de ofertas por parte', 
de las empresas interesadas en 
ejecutar el proyecto.

No obstante, una vez que las 
obras se adjudiquen, el plazo 
de ejecución será aproximada-, 
mente de doce meses, lo que 
significa que todavía habrá que 
esperar un año como mínimo ’ 
para que el parque de La Pul
gosa pueda ser utilizado.

El retraso en el comienzo 
de las obras fue criticado ayer 
por -la concejala del Grupo 
Popular, Isabel Egea, quien 
señaló que “mientras llega el 
proyecto el Ayuntamiento se ve 
obligado a lavar la cara al para
je, con el consiguiente coste 
económico que ello supone”.

Haciéndose eco de la memo
ria que existe sobre el proyeto 
de La Pulgosa, la concejala 
popular indicó que los trata
mientos fitosanitarios y otras 
actuaciones de acondiciona
miento que se han llevado a 
cabo no han tenido resultados 
positivos.

A pesar de la crítica por la 
demora que se viene arrastran
do, la concejala popular señaló 
que su grupo es favorable al 
proyecto que allí se pretende 
realizar, un proyecto cuyo coste 
supera los 150 millones de 
pesetas.

Lavados de cara

Hasta la fecha ya se han rea
lizado diversas actuaciones

Mientras que el Grupo Socialista e IU resaltan su valor por ser un “monumento nacional”

El Grupo Popular se cuestiona la 
utilidad de la Posada del Rosario

E.P.

El Grupo Popular se cues
tiona la utilidad de la Posada 
del Rosario, por mucho que 
ésta esté catalogada como 
monumento nacional.

Estas declaraciones fueron 
realizadas por la concejala 
popular, Isabel Egea, al térmi
no de la Comisión de Urba
nismo que tuvo lugar ayer, y 
en la que se aprobó la urba
nización de las calles que 
rodean a este edificio.

Dichas calles se convertirán 
en pasajes peatonales, lo cual, 
en opinión de la concejala del 

' PP, “es una solución urbanís
tica forzada por el manteni
miento de la Posada del Rosa
rio y la única posible si se tiene 
que respetar el edificio, pero 
a nosotros no nos gusta”.

Isabel Egea manifestó sus

E.P.

It Juev.
Man

Como mínimo aún habrá que esperar un año para poder utilizar el parque de La Pulgosa.
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entre las que figura el acon
dicionamiento del terreno, el 
cerramiento mediante la colo
cación de un vallado y puertas 
en los accesos, la creación de 
una red subterránea de agua 
potable, así como un sistema 
de riego.

Asimismo, se han acometido 
acciones para la recuperación 
de la cubierta vegetal, tales 
como la eliminación de ramas 
secas, apeo de árboles secos 
y extracción de tocones, tra
tamiento fitosanitario y plan- 

temores de que esas nuevas 
calles peatonales se conviertan 
en “callejones” y posibles focos 
de inseguridad.

Valor extraordinario

Por su parte el concejal de 
Urbanismo, Joaquín López 
Ros, mostró en primer lugar 
su asombro por la posición de 
la concejala popular ante un 
monumento nacional, que “una 
vez que esté terminada su reha- 
bili-tación, los ciudadanos 
podrán constatar el valor 
extraordinario que tiene”.

En cuanto al estado de con
servación en el que se encuen
tra actualmente la Posada del 
Rosario, el concejal de Urba
nismo señaló que “lógicamente 
cuando se emprende un pro
ceso de restauración se hace 
teniendo firmes garantías de 

tación de arbolado.
Pero el proyecto aprobado, 

y que será financiado con fon
dos de la Consejería de Agri
cultura, va mucho más allá. Ea 
él se concibe la realización de A lo largo y ancho de todo
un “parque natural con apro
vechamientos lúdicos, didácti
cos y deportivos”.

Habrá una pista de footing 
equipada con aparatos de ejer
cicios, un carril para bicicletas, 
un jardín botánico, una pista 
de patinaje, una pista polide
portiva, un- circuito de 

que conviene. Es impensable haga una inversión como la que 
que si no merece la pena se se va a hacer”.
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La Posada del Rosario divide a los grupos del Ayuntamiento.

bici-cross, etc.
Cercano al arroyo se insta-

El Ayuntaniifii 
Albacete se i 
hermanará íí 
forma testim* 
con una ‘daifi 
saharaui

lará un restaurante con zona 
de juegos cerrada para niños 
menores de cinco años.

el parque se plantarán especies 
vegetales plenamente adapta
das a las condiciones, con obje
to de conseguir un fácil man
tenimiento. Además, se agru
parán los espacios en función 
de las necesidades hídricas de 
las especies vegetales para eco
nomizar el consumo de agua.
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El caso SAPEAL

^PP envía la documentación de la sociedad a las autoridades fiscales y laborales además de a la Fiscalía

Be estrecha el cerco legal sobre
as irregularidades de SAPEAL

Miguel Angel CATALAN

• El Partido Popular en la 
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Emigdio de Moya, portavoz del PP en la Diputación Provincial.
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tres años y que tal y como 
publicó este diario la última 
acta en el registro de SAPEAL 
data de 1987, por lo que sólo 
se podrían aplicar en caso de 
sanción multas desde 1990.

Falta de documentación

Por otra parte, el PP se rati
fica en su informe de “la burla 
del equipo de Gobierno” res
pecto a la falta de información 
solicitada en este tema y

recuerda las iniciativas adop
tadas desde el pasado 3 de 
diciembre hasta el 28 de febre
ro en el que se pedía una cer
tificación de la no existencia 
de la documentación solicitada.

En este sentido afirman que 
ante esta falta de documenta
ción se desconoce hasta la 
fecha si existen los libros de 
actas de la sociedad y si están 
firmadas; la modalidad de con
tratación del gerente actual, 
Francisco Campos, y si las sub

venciones que la empresa ha 
recibido en concepto de su fun
ciones como intermediador 
financiero han sido fiscalizadas 
por el interventor general.

Del mismo modo el PP 
subraya el incumplimiento por 
parte del equipo de Gobierno 
de los acuerdos adoptados por 
la propia Diputación en fecha 
del 4 de septiembre de 1984, 
ya que no han podido com
probar la existencia de los 
informes obligatorios de viabli-

dad para la concesión de sub
venciones, documentos que 
acrediten la inspección a cada 
empresa beneficiada y por últi
mo adelantan que “se está lle
vando a cabo un análisis minu
cioso de cada una de las 
empresas beneficiadas por 
SAPEAL, dado que en un pri
mer muestreo se comprueba 
que un alto porcentaje de 
dichas empresas han cerrado 
bien por quiebra, por suspen
sión de pagos o por embargo”.

¡^ ^l.¿^te”/ se 

^‘‘^’^ulias^’^ ^^^^’^^ico

Min . de Una c
* to?'"»" d^ “^ de 

los ^^1®S por 
’^uerdos de

'aun,? Per e| ¿ ®^’ Previa 
HaciS^riode 

'’'':nt(. ! '''raso 2 ,’ Por 

- ^M e §^eion de 
* *tó*'S^*<*«ado 

a los

Hacienda podría imponer una sanción a la 
Diputación de hasta cinco millones

M.A.C.

El examen de los archivos de la Diputación 
autorizado al PP respecto a SAPEAL deja entre
ver, ante la falta de documentación según des
cribe su informe, que en materia de obligaciones 
tributarias no consta el censo de alta del IAE 
ni su pago como tampoco el correspondiente 
a las licencias fiscales.

Asimismo tampoco figuran las declaraciones 
trimestrales y anuales del IVA; las correspon
dientes al Impuesto sobre Sociedades, que de 
no haber sido presentado antes del próximo 
junio supondría que Hacienda debería dictar

su baja provisional; las declaraciones del IRPF 
por rendimientos de trabajo ni las declaraciones 
exigibles de ingresos y pagos con terceras per
sonas al sobrepasar la Diputación el mínimo 
anual de 500.000 pesetas.

La anterior infracción, según el PP, constituye 
una infracción tributaria, pudiendo ser sancio
nadas las autoridades, funcionarios o personas 
que ejerzan profesiones oficiales con multas de 
hasta cinco millones de pesetas y una suspensión 
de hasta un año en su cargo.

Por último se subraya también a que “existen 
serios indicios de la existencia de deudas con 
la Seguridad Social”. Diputación Provincial.
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Julio Virseda, ¡efe de urolosía del Hospital de Albacete, señala que debemos ser solidarios

La nuestra es la región con 
menos donaciones de órganos

Pedro José GARCIA

El pasado martes se celebra
ron en la Facultad de Derecho 
de Albacete las II Jornadas 
médico-jurídicas sobre extrac
ciones y trasplantes de órganos. 
Las mismas estuvieron presen
tadas por Julio Antonio Vir
seda Rodríguez, jefe del ser
vicio de urología del Hospital 
General de Albacete y presi
dente de la Sociedad de Medi
cina y Cirugía de Albacete.

Al término de estas jornadas 
Julio Virseda manifestó que 
“han sido memorables y se ha 
demostrado que segundas par
tes sí son buenas porque en 
el 90 se celebraron las primeras 
jornadas y este año se han 
repetido tratando temas jurí
dicos y médicos mixtos en 
cuanto a extracciones y tras
plantes de órganos”.

Las jornadas tuvieron un 
desarrollo “muy importante 
por la masiva asistencia de 
alumnos de derecho y de per
sonas interesadas por este 
tema, y por la categoría pro
fesional de las personas que 
han participado en las mesas 
redondas. Debido a este gran 
éxito preveo que en próximos 
años asistiremos a las terceras, 
cuartas...”.

Aproximar el problema a la 
sociedad

Para el doctor Viserda el 
objetivo de estas jornadas es 
“aproximar a la sociedad global 
que nos rodea lo que los médi
cos hacemos en cuanto a la 
extracción y trasplante de órga
nos. No podemos descontar 
que de esta alternativa quien 
realmente participa de una for
ma activa es la sociedad porque 
ella es la que va a donar estos 
órganos para que otras perso
nas puedan seguir viviendo o 
teniendo una mejor calidad de 
vida” y añade que la idea bási
ca sería dar la difusión para 
llevar estos planteamientos a 
la sociedad que nos rodea por-

Gran número de estudiantes de la Facultad de Derecho asistió el martes a estas jornadas.
JESUS MORENO

que ella es quien tiene que ser 
generosa a hora de donar 
órganos.

España está a la cabeza de 
los países de nuestro entorno 
en cuanto a la extracción y tras
plante de órganos, aunque a 
nivel interno de las comuni
dades las cifras son muy varia
bles de unas a otras en estos 
temas. “La Comunidad de Cas
tilla-La Mancha es, en estos 
momentos, la que menos apor
ta en cuanto a extracción de 
órganos y es doloroso recono
cerlo, pero es así y hay que 
difundirlo”.

Déficit de donaciones

Las circunstancias que han 
llevado a esta situación son 
varias. “Quizás los médicos no 
hemos sido capaces de llevar 
la problemática de este entorno 
a la sociedad que es la que 
tiene que concienciarse y men
talizarse para donar órganos en 

un momento determinado. Con 
estas jornadas queremos paliar 
este déficit aproximando nues
tra situación a la sociedad”.

En todos estos temas la rela
ción médico-jurídica es “muy 
buena” porque si los médicos 
tienen como deber el defender 
la vida, el .jurista en cuanto al 
Código Penal hace exactamen
te lo mismo. “Son interpreta
ciones diferentes, pero que 
coinciden en un mismo punto, 
la defensa de la vida y de los 
derechos del posible enfermo, 
por lo que básicamente cami
namos a la par”.

Julio Virseda quiere lanzar 
un mensaje de solidaridad a 
los albaceteños para que se ani
men a la donación de órganos. 
“Que tengan confianza en el 
medio sanitario porque todos 
los trámites que se realizan son 
absolutamente claros y no que
da ningún margen de duda. 
Nos debemos concienciar en 
que el individuo no ha nacido 

para sí mismo, sino también 
para el mundo que le rodea. 
Ese sentido de generosidad 
unido a un sentido de fe en 
su estamento sanitario logrará 
que con el paso de los años, 
sobre todo las nuevas genera
ciones educadas de manera dis
tinta, la sociedad sea tan gene
rosa como lo puede ser actual
mente la escandinava, donde 
se produce un alto número de 
donaciones”.

Campañas de difusión

La evolución de las dona
ciones tiene altibajos y en ello 
influyen mucho las campañas 
orquestadas desde los propios 
hospitales. “Campañas bien 
dirigidas y orquestadas hacen 
que en momentos puntuales el 
numero de donaciones se ele
ve. Es muy interesante poder 
llegar a la sociedad de forma 
clara para concienciarles a 
donar órganos”.

La consejera dt' 
Sanidad firma lid 
un convenio pan[ 
prevención jM A 
contra la droga ’"

La consejera de 
Paloma Fernández, h® 
un convenio con el w 
dente de la Fundación di 
da contra la Drog 
(FAD), Eduardo Sera 
establecer líneas de co 
ción en la prevención) 
contra las drogas, en m 
en el que estará pr 
Reina Doña Sofía.

Según una nota de 
de la Junta, este conven^ 
como objetivo la cola 
entre los firmantes ni 
programas elaborados í 
tamente para trabaP^J^ 
prevención del cónsul 
drogas, en la j’’®’’!' 
documentación e inve , 
en drogodependencias y 
formación y especializa^ 
colectivos profesional 
trabajan en este camp 

Los programas " 
que se realicen dem 
este convenio se ai^^ 
mediante anexos que-^ 
tarán al acuerdo qnj 
hoy en presencia de 
Sofía, presidenta de ., 
la.FAD; el pre* , 
Fundación, Manue 
Mellado; y el 
Castilla-La Manch

Bono.
Para la ejecución 

venio se creará ^” ^‘ 
de seguimiento, in^ 
el director del Plan 
de Drogas, Javier 
como presidente, ,,, 
tante de la Consej p • J 
dad y dos de la | 
vocales” V un teenm vocales, y 3, •

ion ’<>2 
secretario, con 
voto. p fOP'

La FAD,-?** 
el 15 de seP"^ bet 
es ““.^^^ráctítP' 
asistencia! de c^^.,. 
y sin animo 

ga en sus cuínLa actividad ^

se orienta ese ^^jv
la prevención ene-
drogas, para o^^ynie 
un Centro de 
sobre drogode^vi 
publicaciones an

de Oficina que necesita

1?Ahora en Albacete ya podemos IK 
suministrarle todo el Material f^l

Si desea recibír nuestro catálogo, no dude en ponerse en contacto con nosotros. Estamos en: Pol. Ind. Campollano, d"F", 34 ■ Tell. SfiT/M^Í

ALBACEJÍ
f Siempre de Primeras Maí^^' 

a precios Extraordinarios

M.C.D.2022
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U COCHE USADO 
EN CITROEN

Coches DE TODAS LAS Como nuevos, en perfecto estado y a
precios excepcionales.

MARCAS
MODELOS Y PRECIOS, 
INCLUSOCON .
MENOS DE UN ANO
fiimBDEMklABI^IJk^l^Ull Podemos facilitarle, a través de nues- gj™"™^5¡5gg**'*’* tro financiera de marca, la fórmula de HASTA 48 MESES financiación que más se adapte a sus 

necesidades, con aplazamiento hasta 48
. ' meses.

Le AAA Como mínimo por su coche usado.*

PESETAS
GARANTIA EUROPEA Hacemos una minuciosa selección y se

guimos un riguroso sistema que nos per
mite ofrecerle una garantía de selección, 
con cobertura de reparación europea, 
que cubre hasta 24 meses (según estado

^ fnroejsion

[ ° CITROEN EUROCASION

ABIERTO SABADO 
Y DOMINGO"

L **1 '^portante ahorro, sólo durante esta semana, al comprar un vehículo de ocasión. * * Apertura de festivos condicionada a la normativa de su Comunidad Autónoma.
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A raíz del convenio de colaboración firmado ayer entre ambas entidades y cuyo importe asciende a 44 millones t

Universidad y Caja Rural construyeif 
una Granja Experimental de Ovino a

T.R.

La Caja Rural de Albacete 
y la Universidad de Castilla-La 
Mancha firmaron ayer un con
venio de colaboración para la 
creación de una granja expe
rimental de ganado ovino como 
una parte más del campo de 
prácticas de la Escuela Técnica 
Superior de Ingenieros Agró
nomos.

Según informaron ayer en 
rueda de prensa el rector de 
la Universidad, Luis Arroyo, y 
el subdirector de la Caja Rural, 
Higinio Olivares, este convenio 
que viene a completar el pro
ceso de acuerdo verbal para 
el establecimiento de lazos eco
nómicos iniciado en el año 90 
cuando se hablaba de la futura 
creación en el campus de Alba
cete de la Escuela Superior de 
Agrónomos, este año ya en 
funcionamiento, permitirá la 
construcción y equipamiento 
de esta granja destinada al 
estudio de animales estabu
lados.

44 millones de pesetas

El subdirector de la Caja 
Rural de Albacete hizo entrega 
al rector de la Universidad 
regional de un cheque por 
valor de 29 millones de pesetas, 
cantidad que complementa la 
cantidad acordada en su día 
por esta entidad para la puesta 
en marcha del proyecto.

Por su parte, Luis Arroyo, 
que mostró su satisfacción por 
este convenio de colaboración, 
elogió a la Caja Rural por 
haber sabido desde el año 90

El rector de la Universidad y el vicepresidente de la Caja Rural en la firma del convenio de colaboración. j.m.

“EÍ ejemplo deh,.
Caja Rural ha 
servido para 
entablar 
colaboraciones 
con otras 
entidades”

Uí 
b 
dat

Ot 
bx

El ejemplo de la ^, 
Rural de . Albacete^ en • 
línea de colaboración M 
nómica con la 
ha permitido a ésta es - 
cer otros procesos de * 
boración con entida e j 
la Caja Rural en otras^, 
vincias de la región, s.

ver las necesidades de la Uni
versidad en aquel momento en 
el que se demandaba al Minis
terio de Educación la creación 
de Agrónomos y colaborar con 
el campo de prácticas de esta 
Escuela.

Arroyo, que destacó que del 
total de la subvención —44 
millones de pesetas— se han 
aplicado ya 15 millones, unos 
10 ó 12 millones en el ámbito 
de la producción vegetal, indi
có que las obras de construc
ción de la granja experimental, 
para lo que se destinan los 29

millones entregados ayer, están 
al 50% de su ejecución y con 
toda probabilidad podrán estar 
terminadas para finales del 
verano. Asimismo, Arroyo 
anunció que entre los hechos 
de relevancia que se van a rea
lizar en el campo de prácticas, 
se van a terminar los proyectos 
de investigación relativos a la 
denominación de origen de la 
oveja de raza manchega y su 
más inmediato producto, el 
queso manchego.

A juicio del rector, la com
binación de estos proyectos de

investigación más otras que 
también se están desarrollando 
en la actualidad sobre el cor
dero, la berenjena o el azafrán 
permitirá que la agricultura de' 
la región pueda competir con 
otras de tipo mediterráneo y, 
en consecuencia se garantice su 
progreso. En este sentido. 
Arroyo indicó que ahora hay 
un amplio abanico de cuestio
nes más allá de las propiamen
te docentes en las que la Uni
versidad está trabajando y pue
den ser de gran utilidad para 
el conjunto de la sociedad.

señaló el rector. .
Arroyo agrego Q 

importante ahora es <1 
próximo encuentro 
ambos organismos s 
inaugurar el campo 
ticas con su a partir de ese mo»* 1 
abra otro periodo 
de colaboración.

Por otra parte. s «^, 
de los profesores de ^ 
nomos, José Mana .^ 
en el campo d^ 
ción vegetal se 
importantes m - ^^f, 
en infraestructur^d,^; 
dio, plantación 
frutales, inverné ^ 
especies de tipo 
ornamental.

t
PRIMER ANIVERSARIO

DON JOSE ANTONIO JIMENEZ ABAD
(Médico Otorrinolaringólogo)

Falleció en Albacete, a los 65 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad-

Su esposa, Rita Martínez Escudero; hijos, José Antonio y María Luisa; hijos pC' 
nieta, hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana Viernes, día 11 a las OCHO de la tarde en la Parroquia de San José. uado *J^

AlbaceteJiSí-'C-'

La Tribuna
de Albacete
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be/campus de Albacete optan 25alumnos a 16plazas

Candidatos definitivos 
al claustro universitario

T.R.

Universidad de Casti- 
Mancha ha proclamado 

¡alista definitiva de los can- 
Ríos que optan a ocupar las 

de alumnos en el claus- 
Bniversitario, celebrándose 
^hción de los mismos el 

martes día 15 de

componen el censo de la 
Escuela, siendo elegido el estu
diante más votado. En el caso 
contrario cuando hay dos can
didatos y dos plazas, los mis
mos son elegidos automática- 
mente sin necesidad de ir a 
las urnas.

Por otra parte, dentro del

programa “Residencia Abier
ta” patrocinado por la Conse
jería de Educación y Cultura 
hoy, a las 19:00 horas tendrá 
lugar en el salón de actos de 
la Facultad de Ciencias Eco
nómicas una charla-coloquio a 
cargo de Julio Llamazares, 
autor de “La lluvia amarilla”. En el campus de Albacete 25 alumnos optan aló plazas.

H
>

en ■■

sésil

cíe-' 
rQ

P concreto, en el campus 
Racete son 16 plazas las 

ser renovadas, mien- 
h^eson25 los estudiantes 
I cpian a ocuparías.

I candidatos a las tres 

Cesárea 
Í0i?^^’^r5’ Pablo 
P Ulmo García, Jaime fc Íx^ Rafael 

íiotuífc"*'"**’ Víctor 

kw r “Whez.' Por la 
Cicitcias Ecorió- 

r*UisR'’^^ hapre- 
Ldo t^''r'^ Naranjo 
h«,<r ‘S* Gonzalo 

fc^íodeEGB?™'''' 

píos son A los can- 
y ^^^^ Romera 

h*/cn^?u- Rosa 
de -5’^*®"^o con el 
optará

rellana Escuela

P°i3V0in,o ?°n Fran- b^Wn °;LuisFran-

González Q 
t"^ Man' 8^0, Ele-

Kami’^"^"^ Ríos 
E^^ioández p^ij^^’o Ber- 

Ehay d Relaciones 
Ktf datado 1/^^^ y se

&p6sÍiñJ Luis 

le "'teto, píA™®'' Par- 
K?'atia de ¿" R«t“ela 
K pteandia ^"f^nnería

P'nS’'»»» f¿"“ntado t,'^0rj„'‘'"tro def n“’f“ 

rt^S^rV^^e- 

EWd '"•tatito I" sunas 

k^tas '["‘•t) en e|’°’’"Pa- 
1*' di¿ ""atero' 'P«to, 

el
de A >I"ra?'" Itay 0F°"'’' 
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La Nueva Clase C.

P

“Absolutamente
diferente.”

Los que han conocido la nueva Clase C opinan que es un coche distinto. Venga a Automóviles Villar 
y pruébelo.

Mercedes-Benz

Nadie más construye coches así.

AUTOMOVILES VILLAR, S.A.
Concesionario Oficial Mercedes-Benz

Pol. Ind. Campollano, 3. Avda. 1. Tel.: 21 61 61. 02006 ALBACETE.

K
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El Consejo Loca 
la Juventud pidi 
2- ciclo de 
Industriales e 
Informática pan 
campus de Alta

Quienes coman caracoles en los chiringuitos serán testigos directos de cómo avanzan las obras de pavimentación del P® de la Feria.

-O

«t
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Los chirínsuitos de temporada se instalarán en ¡a otra orilla del Paseo de la Feria

Comeremos caracoles viendo
cómo ejecutan las obras

A pesar de que el Ayunta
miento tiene previsto iniciar las 
obras en el Paseo de la Feria 
antes de mayo, los chiringuitos 
de los caracoles no se trasla
darán a otro sitio.

El equipo de gobierno ha 
decidido que se instalen en el 
otro lado del Paseo, aunque 
tengan que invadir unos metros 
del mismo. Esta propuesta, 
según el portavoz socialista, ha 
sido acogida de buen grado por 
los titulares de las casetas.

Eso sí, los puestos tendrán 
que desmontarse el 1 de agos

to, en lugar del 15 como era 
habitual, “lo cual tampoco 
molesta a los titulares porque 
en ese período siempre hay un 
bajón”, dijo Eugenio Sánchez.

Izquierda Unida criticó 
enérgicamente la decisión del 
Grupo Socialista por conside
rar que hacer coincidir la eje
cución de las obras con la tem
porada de las casetas incidirá 
negativamente en la actividad 
de éstas.

El viceportavoz de IU, Mar
tínez Valero, señaló que “esta 
solución contrasta con el inte
rés que el Ayuntamiento pone 
para que los chiringuitos cum

plan las condiciones higiéni
cas”.

El empeño del equipo de 
gobierno es que las obras, que 
consistirán en pavimentar las 
zonas que ahora son de tierra, 
estén finalizadas antes de la 
Feria.

Estas prisas no las entiende 
IU, ya que las obras podrían 
aplazarse para no perjudicar de 
esta manera a los chiringuitos.

En este sentido, Martínez 
Valero señaló que “cuando se 
iban a acometer las reformas 
en el Mercado de Villacerrada, 
que eran mucho más urgentes, 
los afectados solicitaron que se

retrasaran y se hicieron ocho 
meses después”.

El viceportavoz de IU indicó 
que “llevamos ya varios años 
con el Paseo de la Feria tal 
y como está ahora y no ha 
pasado nada, y justo cuando 
llega la temporada de los pues
tos se tienen que hacer las 
obras para poder hacerse la 
foto en Feria”.

Por lo que respecta a las 
atracciones que normalmente 
se instalan en el Paseo, se están 
realizando mediciones por par
te de los servicios técnicos para 
ver si se pueden trasladar a 
los Ejidos de la Feria.

En su I Asamblea orí 
el Consejo Local delaJ 
tud aprobó una resolu» 
la que demandan la tó 
tación en Albacete del r 
de estudios de Inforniái 
Industriales y las facultad 
Medicina y Ciencias Pol

Asimismo, continúa dic 
la resolución “queremos 
cómo se ha hecho la d® 
ción del campus, ya í 
sociedad de Albacete df 
daba otra bien distinta •

Por otro lado, el Co 
Local de la Juventud a? 
varias resoluciones rdaif 
la supresión del Servicio 
tar obligatorio.

En este sentido, el ® 
rechaza el encarcelamioo 
jóvenes, cuay única acc^ 
sido “la defensa a ulffo 
una sociedad pacifista •

Exige también el Coi^ 
apertura de una inves^ 
ante la presunta siwa^ 
irregularidad en la 
encuentran los presos 
ciencia de t^uestra ‘ 
como por ejemplo 
González, al que se ® 
la correspondencia • ^,

El Consejo Loc^j^ 
Juventud apuesta po .^, 
ción de un ejército p 
pero también Pj‘’® 
tras llega “se artWl J, 
lación coherente, ac 
sensuada”. iff'

Por último, ’ 
se hace un 11^^\ u '■ 
que “la defensa 
se lleve a cabo 
del año”. J

“La decisión sobre la peatonalización 
ya no se demorará muchos días”

El concejal de Urbanismo, 
Joaquín López Ros, no dijo si 
definitivamente se va a pea
tonalizar el centro o no, aun
que señaló que la decisión polí
tica no puede demorarse ya 
mucho tiempo.

Tampoco explicó en base a 
qué criterios el equipo de 
gobierno se inclinará por una 
opción o por otra el día en 
que haga pública la decisión.

López Ros indicó que él lo

único que puede decir es que 
al Grupo Socialista está a favor 
de la peatonalización, pero que 
si ésta se lleva a cabo no res
ponderá a un capricho de los 
concejales socialistas o de la 
alcaldesa.

Al parecer, ya que el con
cejal de Urbanismo no fue del 
todo explícito, lo que quiere 
el equipo de gobierno es cono
cer las opiniones de los colec
tivos que se están pronuncian
do al respecto.

Sin embargo, López Ros se

mostró más claro a la hora de 
criticar al portavoz popular por 
manifestar el rechazo de su 
grupo a la peatonalización.

En respuesta al portavoz 
popular, el concejal de Urba
nismo explicó que no se pre
tende nada en contra de los 
conductores de vehículos, sino 
que se trata de lograr un equi
librio en el uso de la ciudad 
por los peatones y por los 
automovilistas.

En el caso de que se decida 
sacar adelante la peatonaliza

ción, el proyecto se enrique
cerá con las sugerencias de 
quienes deseen darlas, según 
López Ros.

Mientras tanto, y dando 
cumplimiento a un decreto de 
la Alcaldía, los servicios téc
nicos siguen trabajando en el 
proyecto de ejecución de las 
obras.

Los millones presupuestados 
para la peatonalización, y que 
proceden de una subvención 
finalista de la Junta, también 
continúan a la espera.

Mañana, la , 
Comisiónma®'* 
se reunirá coa J 
consejero de 
Públicas par® 
hablar de E®’' ,

La Comisión o ^j,^ 
representación 
pos políticos s je" ^ 
con el cons^#^’ 
Públicas con o^ 

el tema 
ción Municipn J

sión se acor ® ^ista-^ J 

versal
Estación de ^^^ ¿c J 

da el

ción esta retn’ 1
últimos osoi”' 'a y ‘ I
de la conseje®' |
Estación. .¿^ i^M

orientar la - g I
de tal forma I
los intereses J

M.C.D.2022
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’** las Cámaras Oficiales de Comercio y Confederaciones empresariales del Sureste en Albacete.

^^!&&s y Cámaras del Sureste opinan que no se han recosido sus demandas

Desilusión por los futuros
planes de infraestructuras

Marzo de 1994

LT

Voluntad negociadora

^ Cartagena, Francisco Hernán
dez, resaltó por su parte la

lOS

ciO'l

DRW 
la fe 
lucís
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secretario general de 
y vicepresidente de la MWa de Comercio de Alba- 

Justo Roldán, que asistió 
i^^o con el secretario general 
* Corporación, Gaudencio 

a la reunión sobre ^estructuras de las Cáma- 
i’^ y Contederaciones empre- 

del Sureste, calificó 
áe “desilusionantes” las 

ilusiones extraídas respecto 
demandas planteadas, una 

aprobado el Plan Director 
lalraestructuras y conocidos 

„ ^^tintos Planes de Desarro- 
“ egional que afectan a las 

autonomías
este sentido Roldán afir- 

^^^P^és de los encuen- 
^'Wucionales con los pre- 

^^^^^ómicos y su com- 
determinados pro- 
^ ^an recogido las

tele provincia de Alba-

^^ ^ Autovía La 

^ña ^eimo prion-
^^^^‘ ^^ Desanollo 
^'^ ^^ Facto Indus- 

arpen^ '■^’^P^eo el carácter
S ^^'‘^ ^^ Autovía de 

demandas ^'^'^utos’ ^^^ ^^ incurn- 

presidentes 
v Castilla-La 

deja ais-

lado a Albacete al no pasar 
por la ciudad”.

“Estamos comenzando a 
dudar de los Planes de 
Desarrollo Regional -añadió- 
porque ya no sabemos (en alu
sión a Castilla-La Mancha) si 
son verdaderamente un com
promiso de gobierno o un mero 
trámite para obtener fondos 
comunitarios”.

Por último el representante 
de FEDA y de la Cámara aña
dió que el análisis global res
pecto a Albacete “es negativo, 
ya que en unos momentos en 
que se empieza a percibir unos

^ Se reitera la urgencia de la 

Autovía Albacete-Murcia

El presidente de la Cámara 
de Comercio de Murcia subra
yó ayer la "urgencia” de la 
puesta en marcha de la autovía 
Albacete-Murcia.

En este sentido Angel Mar
tínez manifestó que “la situa
ción económica del Sureste 
español es una realidad cre
ciente, con un potencial y un 
futuro muy importante para las 
cuatro provincias”.

Por otra parte el presidente 
de la Cámara de Comercio de 

5

ligeros síntomas de recupera
ción económica, este abandono 
en el tema de las infraestruc
turas como factor fundamental 
del desarrollo, supondrá un 
auténtico restroceso para la 
economía provincial”.

La reunión de las organiza
ciones empresariales y de las 
Cámaras del Sureste tuvo lugar 
ayer en Alicante a la que asis
tieron los representantes 
empresariales de Albacete, Ali
cante Almería, Cartagena, Lor
ca y Murcia y sus respectivas 
Cámaras, además de las de 
Orihuela y Alcoy.

importancia que tiene la auto
vía Albacete-Murcia como “vía 
vertebradora del desarrollo 
comercial de las provincias del 
Sureste”.

Asimismo el presidente de 
la Confederación Empresarial 
de Alicante (COEPA), Isidro 
Martín, señaló que la adminis
tración central tiene que con
cretar y definir “de una vez 
por todas qué obras conforman 
el Plan de Infraestructuras del 
Ministerio de Obras Públicas”.

Solicitan el 
carácter 
suprarregional del 
aeropuerto de El 
Altet

Las Cámaras de Comer
cio y las diversas organiza
ciones empresariales del 
Sureste reclamaron ayer en 
la capital alicantina el carác
ter ”supraregioñal” del 
aeropuerto de El Altet y 
convertirlo en este sentido 
en el principal aeropuerto 
de toda esta área geográfica.

De esta forma el presi
dente de la Cámara de 
Comercio de Murcia, Angel 
Martínez, destacó la nece
sidad de consolidar el aero
puerto de El Altet “como 
un aeropuerto suprarregio
nal, que responda a las 
demandas de Murcia, Alme
ría, Albacete y Alicante”.

En general se considera 
que los recursos dispuestos 
en la actualidad para poten
ciar estos servicios son insu
ficientes, habida cuenta de 
su potencialidad, y todo ello 
sin perjuicio de que el aero- 
puesto de San Javier man
tenga los vuelos existentes 
para dar salida a su deman
da comercial y turística.
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Hospital: Ruptura 
definitiva de las 
relaciones entre 
Gerencia y Junta de 
Personal

La Junta de Personal del 
Hospital General de Albacete 
anunció ayer la ruptura defi
nitiva de las negociaciones con 
la Gerencia del centro, por lo 
que ha convocado paros par
ciales a partir del próximo día 
14 y hasta finales de mes.

La Junta, que explicará hoy 
las razones de esta ruptura, 
mantiene que los objetivos de 
las negociaciones se centraban 
en conseguir la liquidación de 
las horas extras de 1993, el res
peto a los actuales turnos de 
trabajo y la denuncia de atro
pello sistemático por parte de 
la Gerencia de cualquier nor
mativa laboral, sin que para 
ello medien razones asistencia
les.

Asimismo, protestan por la 
ruptura unilateral de la direc
ción, que suspendió las comi
siones paritarias en las que se 
regulaban las relaciones labo
rales de este Hospital.

Por su parte, la dirección del 
Complejo Hospitalario, mani
fiesta en una nota de prensa 
su voluntad negociadora y 
recuerda que durante tres días 
consecutivos se han mantenido 
reuniones para tratar diferen
tes puntos, la última de ellas 
ayer, en la que se ha constatado 
la intención de prolongar la 
situación por parte de la Junta 
de Personal sin una base real.

Durante las negociaciones, 
añade la Gerencia, se ha lle
gado a un principio de acuerdo, 
excepto en los turnos de tra
bajo en el área quirúrgica, que 
en principio afecta a un máxi
mo de ocho trabajadores, fren
te a temas que afectan a la 
generalidad del Hospital.

Este punto es absolutamente 
innegociable para la dirección 
del centro, dado que de ello 
depende el número de horas 
efectivas en quirófano, con uti
lización programada en maña
nas y tardes garantizando un 
uso adecuado del material del 
bloque quirúrgico, con reper
cusiones positivas en las listas 
de espera.

La dirección señala que el 
mantenimiento de la convoca
toria de movilizaciones basado 
únicamente en un solo aspecto 
de la negociación global, repre
senta “la falta de voluntad de 
entendimiento por parte de los 
representantes de la Junta de 
Personal, como así se ha puesto 
de manifiesto por la manipu
lación de las actas de pasadas 
reuniones. Por tanto, no enten
demos el posicionamiento de 
oposición a los acuerdos por 
parte de la Junta de Personal 
si no es por la presencia de 
motivaciones extralaborales en 
esa postura”.

Desde este punto de vista, 
la dirección hace un llama
miento a la responsabilidad de 
todos los trabajadores para 
“evitar conflictos que deterio
ren el marco laboral y despres
tigien la institución”.
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Enmarcada en la muestra “La prensa en Albacete” tendrá ¡usar hoy en ¡a Delesación de Cultura

Mesa redonda sobre el
ayer y el hoy de la prensa

I.M.

Hoy a las 20:15 horas en 
el salón de actos de la Dele
gación de Cultura, sita en la 
Avenida de la Estación, tendrá 
lugar una mesa redonda bajo 
el título “La prensa ayer y hoy”.

Dicho coloquio, enmarcado 
dentro de los actos de la expo
sición “La prensa en Albacete”, 
será moderada por el vicerrec
tor de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha y contará con 
la presencia de Dimas Cuevas, 
subdirector de LA TRIBUNA; 
Carlos Gutiérrez, director en 
funciones del semanario Cró
nica de Albacete; y José Sán
chez Robles, colaborador tau
rino de La Verdad.

“La prensa en Albacete”, 
que fue inaugurada el 25 febre
ro en el salón de actos del 
Archivo Histórico Provincial y 
que permanecerá abierta hasta 
el próximo 25 de marzo, está 
siendo visitada por una media 
diaria de 160 alumnos, según 
comentó Rosa Sepúlveda, 
comisaria de esta exposición.

A tenor de la gran afluencia 
de público registrada y dado 
el interés que están mostrando

Contará con un representante de LA TRIBUNA, de La Verdad y del semanario Crónica de Albacete.

los numerosos albaceteños que 
se acercan hasta el Archivo, los 
organizadores ya están pensan
do en la posiblidad de montar 
más adelante otras exposicio-

EXPOSICIONES

* Exposición “Ciudad y Vida” en el Museo Pro
vincial de Albacete.

- Del 16 de febrero al 13 de marzo.
* Exposición de óleos del Tina Naharro.
- Del 21 de febrero al 13 de marzo en el vestíbulo 

de consultas externas del Hospital General de 
Albacete.

* Exposición sobre la prensa en Albacete.
- Del 25 de febrero al 25 de marzo en la sala 

de muestras del Archivo Histórico Provincial.
Dicha muestra ha sido organizada por el Archivo 

Histórico, la Consejería de Educación y Cultura, 
la Universidad Popular Municipal y Cultural 
Albacete.

* Exposición de acuarelas de Luis Bermejo.
- Del 1 al 14 de marzo en el claustro del centro 

cultural “La Asunción”, sito en la calle de Las 
Monjas s/n.

JORNADAS

* Jornadas del libro infantil y juvenil dentro 
de la Campaña regional “Leyendo se entiende la 
gente” por la Consejería de Educación y Cultura.

Localidades participantes y fechas programadas.
- Albacete: Del 4 al 11 de marzo.
- Caudete: Del 4 al 11 de marzo.
- Hellín: Del 4 al 11 de marzo._________________

CURSOS

* IV Cursos de Formación Continuada para 
Médicos de Atención Primaria.

- Del 1 de febrero al 21 de julio en el Colegio 
Oficial de Médicos.

CONFERENCIAS

* “Viernes taurinos Ateneo”.
* Conferencias organizadas por el Grupo de Estu

dios de Actualidad:
- Día 11 de marzo. En el Centro Socio-Cultural

Í

nes sobre las publicaciones 
albaceteñas.

En este sentido, mencionar 
que a nivel de provincia están 
recogidas en el Archivo His-

Guía

I
H

tórico más de 700 cabeceras 
periodísticas, algunas de ellas 
de públicación efímera. De 
todos estos títulos unos 300 son 
de Albacete-capital.

del B® del Hospital a las 18:00 horas “El trabajo 
de la mujer”, a cargo de Juana Cuesta Tobarra.

* Conferencias organizada con motivo de la expo-- 
sición “La prensa en Albacete”.

actividad R 
periodística 1
albaceteña

“La prensrOTWl 
presenta una varia#B 
de títulos periodísfcf * 
habido en Albacete si- 

fecha en la que apara 
mer número del Boa 
Provincia, hasta Ü^ya 

publicaciones que te 
en la actualidad.

Organizada por¿^ 
Histórico Provincialj^ 
jería de Educación^ 
de la Junta de Coir*J 
la Universidad PA^lJ 

Ayuntamiento y 
cete, esta exposicioajia 
tal es un recorrido f m 
de 160 años de actó*^ 
vés de 90 cabeceras «Esi 
por su temática.

Sus objetivos sos *11111 
al público el legado di®] 
Archivo, despertar 
por la prensa cdib W 
ticulares, así coiuo -^ 
recuperar ejeniplatf>^^ 
conocidos e inclusos 
los que sólo se sabe*!) 
tieron o de posibles?l J 
de los que actuata^^j 
tiene conocimienf^^

Por otra parte. W 

muestra se 
Archivo se incorpore 
en la vida activpoe jfej 
mediante supresoot^i:^ j 
algo vivo y abierto- W 
los investigadores. T *

- Día 15 de marzo. En el 
campus universitario se proyectará la r 
ardilla roja” y el cortometraje “Tour

- Día 16 de marzo. En el salón
- Hoy, día 10 de marzo. A las 20:15 horas en campus universitario se proyectara . - 

el salón de actos de la Delegación Provincial de sión Fissh” y el cortometraje “Super 
Cultura, Mesa redonda “La prensa actual”; con
representación de los diarios “La Tribuna”, “La 
Verdad” y del seminario Crónica de Albacete y 
Castilla-La Mancha.

Moderará Isidro Sánchez Sánchez, vicerrector de 
la Universidad de Castilla-La Mancha.

- Día 17 de marzo. A las 20:00 horas ^n el 
salón de actos de la Delegación Provincial de Cul
tura, conferencia a cargo del periodista Luis 
Carandell.

* Ciclo de charlas-coloquios organizadas por la 
Consejería de Educación y Cultura y las residencias 
universitarias dentro del programa “Residencia 
abierta”.

- Hoy, día 10 de marzo. Julio Llamazares, repre- 
setante de la narrativa española actual, a las 19:00 
horas en el paraninfo del campus universitario 
albaceteño.

* Conferencias organizadas por Cultural Alba
cete.

- Día 15 de marzo. Literatura. A las 20:00 horas 
en el salón de actos de la Diputación, intervendrá 
José Saramago.

- Día 23 de marzo. Literatura. A las 20:30 horas 
en la Casa de la Cultura de Almansa, intervendrá 
Almudena Grandes.

- Día 17 de marzo. El Estado de la cuestión. 
A las 20:00 horas en el salón de actos de la Dele
gación de Cultura, intervendrá Luis Carandell.

TEATRO
i * Actuaciones teatrales organizadas pu 

(Albacete.
i - Día 12 de marzo. A las 31110 
Casa de Cultura de Villarrobledo, ‘
jley Valentine” interpretada por ,n^oí3S^ 
1 - Día 14 de marzo. A las 20.3 jg
(Teatro Victoria de Hellín, “Noc |¿)

- Día 15 de marzo. Teatro I’^^^’^L M"^ 
y a las 16:00 horas en el Andito ,.f:' 
el grupo Teatro de Malta interprer 
del diamante”._____________ _______

ACTUACIONES MUSICALES M
* Actuaciones musicales prOe*”^ 

tural Albacete. j,; ®
- Día 14 de marzo. Ciclo “^^^^mrio‘'^ K 

piano”'. A las 20:15 horas en el Au 
actuación de Mario Monreal. . .

- Día 21 de marzo. Ciclo “C^orio^-’ B 
piano”. A las 20:15 horas en el AU 
actuación de Mario Monreal. ,.3 if*;

- Día 22 de marzo. Recitáiss P । K 
las 12:00 horas en el Centro
de Hellín, actuación de la Camer K

CINE
BIBUOBUS ' el ^-'

Semana del cine programada por la Consejería 
de Educación y Cultura y las residencias univer- 

/ sitarías dentro del programa “Residencia abierta”.
- Día 14 de marzo. En el salón de actos del 

campus universitario se proyectará la película “Dan
zón” y el cortometraje “Locura carnal”.

Relación de visitas que eit 
durante el mes de marzo. -as ó¿

- Día 14. Alcadozo y r.
- Día 15. Pozuelo y Barrio H &
- Día 16. Alcalá y Alborea.
- Día 17. Alatoz y Carcelén- g^^fio
- Día 18. Pozo Lorente y

*€

U
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^^Mcofradías se preparan de cara a ¡a presente Semana Santa

ica

ja en
variado 
iodOT 
acete á

estauración de la imagen
ana Santísima de la Paz

e apa® 
leí Bo't LT
íta He!* vque sé ^J ^ ^^®’’‘^^ la Semana San-

d.
por el

y todas las cofradías comien-
■ a nioyerse y a preparar 

'inciauS^”^'^ ®^^^^ ^®^^^ tan 
paladas para la comunidad

acion' fna, en su afán de sus-

ÍMfe*!**”* “S««» Maria 
^ “““ Santísima 

^^ presenta una serie 
S:?^ P’'’ '’ Semina 
; de este año 
«Witte modificaciones, princi- 
«te"‘“‘^‘’™"’“‘ációnde

;ga<l»^y cambios en la banda de 
“ete - 'as

01110 iUp principal novedad es el 
iplareí

■ *ete, con 26, es 
uai»M segunda
*. hvincia de 
i'i^^astilla-La Mancha 
¿ ■^^ número de

estreno del palio de María 
Santísima de la Paz. El mismo 
está realizado en raso blanco 
bordado, y las caídas laterales 
en encaje con un fleco de seda 
y perlas.

- La imagen estrenará un. 
estamdarte de terciopelo verde 
bordado en oro.el motivo cen

tral de este estandarte es un 
Espíritu Santo.

- También estrenará un ban
derín para la banda de cometas 
y tambores que está realizado 
en raso rojo y con un bordado 
en oro.

- Se ha realizado un gran 
esfuerzo por parte de todos los

miembros de la cofradía para 
poder restarurar la imagen de 
María Santísima de la Paz en 
Madrid.

Esta imagen restaurada de 
María Santísima de la Paz des
filará el Domingo de Ramos 
y el Martes Santo por primera 
vez. María Santísima de la Paz.

LT

fe’‘?B "'’«!>cga en“n“''‘‘^ ‘*'°' 
rf*■“aristas.®^ numero de 

le «ÍíK^ajara) es 1. ^‘Suenza 
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E S C o R T ATLANTA
Seguridad a todo lujo.

•Motor 1.6, 16 K
•Airbag de señe
• Estructura reforzada
•Barras de protección 
laterales

• Cinturones de seguri
dad con pretensores

•Asientos antideslizantes
•Dirección asistida
•Radiocassette con fron
tal extraible

• Cierre centralizado
•Elevalunas eléctricos
•Pintura metalizada

E S C O R T VALORE
1.489.000 Ptas.^

•Airbag de serie

•Estructura reforzada

•Barras de protección

laterales

•Asientos antideslizantes

• Volante de bajo 

impacto

•Interruptor de corte 

del suministro de com

bustible

Llama e infórmate en el teléfono 900 51515L

Modelo foto: Escort Atlanta.
^Precio recomendado en Península y Baleares. fVA, I/M, transporte y promoción incluidos. Oferta válida para vehículos en stock.

EXPOSICION Y VENTA EN:
MOTORALBA, S.A.
Verdera Sta. Cruz, s/n
Teléfono; 21 1 2 62
ALBACETE

ALBACETE MOTOR, S.L.
Ctra. Murcia, 1
Teléfono: 50 72 55
ALBACETE

* Abierto sábado tarde
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El ministro dice que se está ai límite de la capacidad presupuestaria en los seguros alarias

Albero subraya el crecimiento 
del sector agroalimentario

LT

El ministro de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, Vicente 
Albero, subrayó durante la 
conferencia sectorial que se 
celebró el pasado martes en 
Sigüenza, a la que asistieron 
todos los consejeros autonómi
cos de Agricultura, la evolución 
positiva que está registrando el 
sector agroalimentario.

En este sentido destacó que 
en este sector se han creado 
18.000 nuevos puestos de tra
bajo durante el último trimes
tre y se prevé que este cre
cimiento continúe, “pues con 
el plan de forestación se podría 
reducir en tres o cuatro puntos 
el índice de desempleo rural 
durante algunas épocas del 
año”.

De esta forma aludió a la 
futura Ley Interprofesional 
Agraria, sobre la cual aseguró 
que “va a intentar que nuestros 
sectores potencien más su 
vocación comercial, destaquen 
en los mercados y consigamos 
una presencia más permanente 
para potenciar la calidad de 
nuestros productos, aumentan
do nuestra tasa de cobertura 
comercial, que aunque en estos 
momentos es positiva podría 
serlo mucho más”.

“Somos y debemos ser una 
gran potencia agroalimentaria 
porque tenemos capacidad 
comercial y la demanda de 
nuestros productos va en 
aumento, siendo el objetivo 
fundamental del Ministerio 
alcanzar un alto nivel de agre
sividad comercial en los dis
tintos sectores”.

Vicente Albero no cree justificado el descontento de los ganaderos por la cuota láctea de 5^ toneladas para España.

1

Seguros agrarios

Por otra parte Albero alertó 
sobre el índice de seguros agra
rios al asegurar que “están al 
límite de nuestra capacidad 
presupuestaria, pues la deman
da de este año ha sido altísima 
y ahora el 90% los productos 
agrícolas son susceptibles de 
asegurarse”.

^ Futura modificación de los 

arrendamientos agrícolas

EI ministro cree 
ajustada la nueva 
cuota láctea

El

LT

ministro de Agricultura, Vicente Albero, manifestó que
las leyes de interprofesión y de modernización de las explo
taciones . agrarias, “están en puertas de su presentación en el 
Congreso de los Diputados”, y añadió que son “dos de los 
objetivos políticos prioritarios del PSOE”.

Sobre la Ley de Modernización indicó que pretende adaptarse 
a las nuevas circunstacias, pues sigue en vigor el estatuto de 
la explotación familiar de 1981 y por tanto “hay que modificar 
la ley de arrendamientos y definir la explotación prioritaria 
para darle un margen de flexibilidad mayor al que tiene hasta 
ahora”. Respecto a los acuerdos del GATT, Albero destacó 
el “éxito del memorándum presentado por España en la firma 
de los acuerdos del GATT”, encaminado a garantizar que la 
política intracomunitaria agraria defienda fundamentalmente sec
tores como el vino, azúcar, hortalizas y arroz, para que obtengan 
unas reformas adecuadas que les permitan ser competitivos.

El ministro de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, Vicente 
Albero, aseguró que el descon
tento de los ganaderos con la 
cuota láctea asignada a España 
por la UE no está justificado, 
“ya que está dentro de nuestra 
capacidad de producción”.

Albero explicó que “hay 
poca diferencia entre la pro
ducción láctea española en los 
últimos años y la cuota fija de 
5,2 millones de toneladas asig
nada este año por la Unión 
Europea.

En este sentido precisó que 
“es lógico que produzcamos 
algo’ más” y añadió que “no 
se está aplicando ningún tipo 
de retenciones en el pago a 
los ganaderos”.

Acuerdo pan 
regular las 
importados 
ajos de tenar 
países a la 111

La Consejería de 
de la Junta y la Mea® 
del Ajo firman hoyuB 
que pretende regular® 
de importaciones de ti 
Unión Europea. 1 j

En los últimos 4 
se han venido ded® 
España unas 36.00#® 
de este cultivo, de la® 
corresponden a 
Mancha. ™

En este sentido,^ j 
como miembro in^li^ 
la Mesa Nacional depj 
muestra satisfecha • 0' 
acuerdo, ya que eu ^'^ 
este sector produdor^e 
hacer frente a la 
paña con un régiruej^n, 
taciones como el suW^ j 
pasado. ,

Según la orgari^Jd, 
ria, desde hace 
tor se ha visto 
amenazado por ^e j 
nes de origen chía j 
precios hasta unWH 
a los costes de 
ajo español, lo c® 
sionado una di 
para el ajó pro**» 
ña y en la b general, provo^J 

caídas de P^^^'’ 
cado nacional y .

Esta situación 
también un des^^" . 
te de los precios £ 
cultor, un des< 

mercados, la 
total de los olere® ^ 
y como oooseej ^■ 
un fuerte debib^. 
nómico de la 
liar que pone e r* 
pió futuro. ^1

Por otra 
sidera que las rn 

ahora se p 

conseguido»'^ 

época de la P .^in^ 

las impor te -; 
ajo chino te 
otros países-

JUEVES 10 DE ' 
del6h.3y'\ 

ISEORM^O^^

ESTUDIAR INGLES EN UN CASTILLCJlRTAfíP^
Z^^P^ CURSOS DE VERANO Y AÑO ESCOLAR ™^SBM0r.

EliáriS E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. — SELECTIVIDAD

^\crba^ SECRETARIADO INTERNACIONAL - EMPRESARIALES USA - AMERICAN BUSINESS

INGLES y DEPORTES en CALVESTRA (REQUENA) DURANTE JULIO Y Auv 
INFORMESE, LLAMENOS, TEL.: (96) 274 02 72 FAX: (96) 2^

, AGROPECUARIA CASA DE LAS MONJAS,éá.
PLANTA DE DESHIDRATADO, GRANULADO Y EMPASTILLADO DE ALFALFA $«1^*

¡¡ATENCION!! Agricultores de Alfalfa. Agropecuaria Casa de las Monjas, Teléfono planta: 58 02 40, sita ef ^5. 
' Ana La Herrera, Km. 2, compra su alfalfa de la presente campaña, con las mejores condicio

PRECIO A CONVENIR — PAGO CONTADO
CONTRATOS HOMOLOGADOS POR EL SENPA DE CANTIDAD O SUPERFICIE

Fabricante autorizado número 102009 ANTESDE VENDERLA CONSULTENOS
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Js^ La vecindad de La Milagrosa hace 
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la rehabilitación y buena imagen de 
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Presidenta, vicepresidenta, secretaria y vocal de la vivienda de la AV de La Milagrosa. JESUS MORENO

í

Este hecho hace que nos dis
criminen en muchos aspectos 
y lugares, y no digamos a la 
hora de buscar un trabajo si 
decimos que vivimos aquí. Está 
claro que no se actúa con jus
ticia en nuestro caso y no tene
mos las mismas posibilidades 

^ El servicio de taxis 

discrimina a Las 600
La Asociación de Vecinos de La Milagrosa ha expresado 

el malestar que existe entre la vecindad ante la postura que 
desde hace algún tiempo adoptan los taxistas cuando tienen 
que recoger o llevar alguien al Barrio. Para llevar a cabo este 
servicio, cuando se les llama por teléfono, los taxistas exigen 
el nombre y el Documento Nacional de Identidad de las 
personas que van a ser trasladadas, alegando que se les llama 
demasiadas veces siendo mentira, además “parece que se han 
prohibido entre ellos llegar a la plaza de Tomás Navarro, 
dejando al cliente al principio de la calle, porque dicen que 
se les tiran piedras a los coches y eso es falso”. Esto es algo 
que los vecinos consideran injusto y , así manifestaron que 
aunque pasen los taxistas a la plaza, no pasa nada, no hay 

uingún problema y nunca lo ha habido, que se enteren que 
uo nos comemos a nadie”.

que los demás”.
En estos momentos, 141 

viviendas en el Barrio de La 
Milagrosa se encuentran en 
trámites de desahucio. El Plan 
600 se puso en contacto con 
estos vecinos para ponerlos en 
conocimiento de su falta de 

pago, transcurrido el plazo de 
tiempo estimado en que éstos 
tenían la obligación de haber 
dado algún tipo de explicación 
o repusieran su deuda, el asun
to se lleva al Ayuntamiento, 
quien se encarga de los 
siguientes trámites.

Hay más viviendas en otros 
sitios

“No queremos que nos trai
gan más chusma ai Barrio”, así 
de claro pusieron de manifies
to el deseo de que las ins
tituciones no envíen más gente 
marginal a vivir a Las 600. “Pa
rece que no haya más lugares 
ni casas sociales en toda la ciu
dad que aquí en este Barrio. 
Cualquier persona con proble
mas sociales la cobijan en el 
Barrio y ya estamos hartos, 
pues si nosotros estamos 
luchando por rehabilitar la 
zona las instituciones también 
deberían preocuparse de esta 
buena voluntad, o por lo 
menos ayudamos, con no man
dar más personas con proble
mas a este Barrio. Hemos 
sufrido mucho durante mucho 
tiempo como personas norma

les que somos la mayoría que 
habitan La Milagrosa y ahora 
que parece que todo va por 
muy buen camino, no estamos 
dispuestos a que nos sigan 
metiendo ‘chusma’ que estro
pee todo el buen hacer que 
se está haciendo desde las dife
rentes asociaciones. Ayunta
miento, asistentes sociales...”.

El próximo día 21, la alcal
desa de la ciudad. Carmina 
Belmonte y el concejal de Bie
nestar Social, José Luis López, 
estarán en La Milagrosa para 
llevar a cabo la inauguración 
del alumbrado, así como la del 
Local de la Juventud.

En cuanto ai proyecto del 
hipermercado que se realizará 
en el Sector 1, la Asociación 
de Vecinos se muestra muy a 
favor pues piensan que esta 
instalación dará mucha vida al 
Barrio, “como ocurrió en la 
zona donde se ubicó Pryca, la 
cual estaba bastante descuida
da y alrededor de este hiper
mercado se han realizado cons
trucciones, pasa mucha gente 
por allí, etc. y todo esto es 
muy positivo para barrios 
como el nuestro: sería una bue
na ¡dea”.
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La Coral ‘Stella Maris’ actuará 
en la Casa de la Cultura

LAMORA

El próximo sábado, y con
tinuando con la programación 
del mes de marzo, el Auditorio 
de la Casa de la Cultura de 
La Roda recibirá a la pres-~ 
tigiosa Coral “Stella Maris” de 
Cullera, en un concierto que 
reunirá a las mejores voces 
corales.

La Coral “Stella Maris” fue 
fundada en octubre de 1985 
por su actual director, D. 
Vicente Escrivá Monzó, quien 
puso todo su interés y empeño 
en hacer realidad el proyecto 
reunindo a un grupo de per
sonas y contagiándoles su 
entusiamso por la música 
coral. En la actualidad está 
formada por cincuenta y seis 
voces mixtas, agrupadas como 
en cualquier coro mixto en las 
tradicionales cuerdas de sopra
nos, contraltos, tenores y 
bajos.

La Coral tiene su sede en 
el Conservatorio Elemental de 
Música de Cullera, siendo éste 
el local elegido para llevar a 
cabo habitualmente sus ensa
yos, preparándose intensamen
te día a día para cada una 
de sus importantes actuaciones 
a lo largo y ancho de toda 
la geografía española e incluso 
también fuera de nuestras 
fronteras.

Actualmente, los miembros 
de la Coral cuentan con gran
des proyectos de cara al futuro 
después de los nueve años 
transcurridos desde su crea
ción, los cuales han servido 
para lograr una gran perfec
ción a la hora de interpretar 
cada una de las obras que for
man su repertorio.

La Casa de la Cultura de La Roda acogerá a la prestigiosa Coral de Cullera.

Banda Sinfónica Ateneo Musi
cal de Cullera en el ciclo de 
conciertos de invierno, recien
temente participó en varias 
actuaciones en Le Bourget 
(Francia), donde obtuvo gran
des éxitos.

Director y fundador

Destacadocutrícuium

La Coral cuenta con un des
tacado currículum; ha partici
pado en diversos festivales 
corales organizados por la 
Consellería de Cultura de la 
Generalitat Valenciana, ha 
colaborado además con la

Vicente Escrivá Monzó, 
además de crear y dirigir la 
Coral “Stella Maris” durante 
estos últimos nueve años, fue 
el fundador de la Coral “Alma 
Mater” de Pego, que consiguió 
el primer premio de Masas 
Corales en el Séptimo Certa
men Nacional de Sagunto, 
estando al frente de la misma 
durante cinco años. Actual
mente es el director del Con
servatorio Elemental de la 
Cullera, ejerciendo también 
como profesor numerario en 
la asignatura de Conjunto 
Coral.

^ EI concierto contará con 

un variadísimo programa
El variado programa del concierto, que comenzará a las 19,30 

horas, estará compuesto por las siguientes obras:
- Mateo Flecha: “Vella de vos’\ “Al^a la niña los ojos”.
- Cancionero Upsala:“Ay de mí”.
- Anónimo:“Dadme albricias”.
- Matilde Salvador:“Nadala del dessert”.
- P. Pérez Jorge:“D’avall d’una penyeta”.
- Cancionero de Palacio: “Din-dirindin”.
- Alfredo Carrión: “A los árboles altos”.
- E.L. Chávarri:“Rondel”.
La segunda parte del concierto comenzará con el “Ave

Verum” de Mozart, continuando con:
- Montes: “Negra sombra”.
- J. Altissente:“Idili”.
- J. Beobide:“Maite”.
- Bardos Lasos;“Vell sanos”.
- Verdi:“Va penisero”.
- Letra de.F,G. Lorca:“Nocturnos de la ventana”.

DON ANTONIO SORIA ROMERO
Falleció en Albacete, el día 27 de Febrero de 1994, a los 78 años de edad, confortado con 

los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Su esposa, Belén Alamo García; hijos, M- Dolores, 
Belén, Antonio, Carmen y Pilar; hijos políticos, 
Agustín, Julieta, y Juan; hermana, Agustina; nie
tos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar mañana Viernes día 11 de Marzo a las SIETE 
Y MEDIA de la tarde en la Iglesia del Buen Pastor.

Albacete, Marzo de 1994.

Los profesores 
interinos del d 
de Alcaraz Z 
protestan porta I 
rescisión de su ' 
contrato

Los profesores interiiwi 
Colegio Rural Agrupad’ 
Alcaraz denuncian que te 
teños pedagógicos eneh 
tro se verán mermados! 
el hecho de que la reafe 
de los exámenes de sepó 
bre se lleven a cabo poij 
fesores distintos a los que 
realizado el seguimienw 
alumnado a lo largo del n 
académico, debido a la j 
sión del Ministerio de £ 
cación y Ciencia de resfl 
el contrato laboral de! 

colectivo.

Consecuencias

Estos profesores 
también a otras consec*^"
negativas que acarreaf^ 
decisión:

1.- Privación de uno‘‘̂ ! 
derechos fundamentales* j 
trabajadores, como es 
frute de unas vacaciones''’
buidas.

Z.-Aquellos interino^ 
f>3yan accedido a la 
por primera vez 
presente curso escolar 
drán dercho a percibir 
tación de desempleo. ■

3.- Imposibilidad de 
los exámenes de la 
toria de septiembre.
implica que ei 
podría obligar a 1 
departamenteo a 
ción de los mismos.

Por ello, y ante <" 
situación creada, qne^ 
de perjudicar seriamen^ 
labor docente aíeríW\ 
los derechos de los t 
dores, el colectivo 
apoyo y la solidaridad 
delicada situación 
por esta decisión deL 
ferio de Educación, ao 
haber elevado nn ^ 

protesta a la ral de Personal y Ser*

Madrid.

áe^^^

IBERDROLA, SA
Para efectuar trabajos de ampliado^j^¡gaii'? 

nimiento de nuestras instalaciones, com 
a nuestros clientes que el próximo 01 ^| g^jír 
veremos en la necesidad de interrump 
nistro en los siguientes Centros y duran e H^g ? 
comprendidos dentro de los horario 
indican: cf 0^

- L.M.T. 20 KV. Casas de Ves de la

-Afecta a los siguientes abonadosd ^- 
A. Villanueva, Ayt-. Villatoya (8® .
Jesús Franco, de 10,00 a 12, 00

Rogamos disculpen las molestias 
por ello.

Albacete, a 9 de Marzo

C.D.2022
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Uevatelo como quieras

(lícuotas/año)

más atrevidas de su categoría,

*#

'id

Con Aire Acondicionado 
GRATIS
En versiones i.8i y z.oi. Unidades en stock.

No lo dejes escapar y llévatelo, ya. 
Como tu quieras.

La oferta más caliente del mercado. 
Para que elijas tu SEAT IBIZA como a ti te qusta. 
Hay versiones para todos los gustos.

Por 9.900 £ 
^año. Entrada de 299.000 ptas.

La gama más caliente 
delmercado.

Me 1.170.000 Con 4 niveles de acabado: CL, CIX, GLX y GT. 
7 motorizaciones, hasta 115 CV. En diesel, 
turbodiesel y gasolina, en 3 y 5 puertas.

EMOCIONASE

y ños restantes 2fj6o pt3S. (14 cuotas año). TA[l¡,f%.
^^^^ Península y Baleares. ^y.V.P. mái.o^i^p. (IVA, transporte y ahorro promocional incluidos).
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Angel ROMERO GARCIA

La reparación del túnel
est
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ca, más las ayudas que se ofre
cen en otras modalidades de 
construcción.
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El túnel de riegos no ser
Aureliano López Heredia, informó que la Junta de Comu
nidades realizará una aportación de noventa millones para 
la reparación del túnel de riegos en Hellín, estudiándose 
también el proyecto aportado por la Confederación Hidro- 
gráfíca del Segura: sin embargo las obras no se iniciarán 
hasta el próximo mes de octubre, por lo que la presente 
campaña de riegos se continuará en la sltuacióp actual.

Entre las actuaciones mencionadas 
Aureliano López destacó la 
construcción de la carretera a 
Elche de la Sierra, con un 
recorrido de 34,5 kilómetros

Según indicó el consejero de Obras Públicas en su visita a Hellín

reparado hasta octubre
¿bor¡ 
Ila J 
Iliev: 
Igrai 
■pro 
|vier

Aureliano López Heredia, 
acompañado de la directora de 
Carreteras y otros miembros de 
su Departamento realizó su 
primera visita institucional a 
Hellín en la mañana de ayer, 
dentro del recorrido que rea
lizó por la Sierra del Segura. 
En su encuentro con los 
medios de comunicación, el 
titular de Obras Públicas infor
mó de algunos de los proyectos 
que en estos momentos realiza 
su Consejería en la comarca 
hellinera, o se tienen previsto 
efectuar próximamente.

Entre las actuaciones men
cionadas Aureliano López des
tacó la construcción de la 
carretera a Elche de la Sierra, 
con un recorrido de 34,5 kiló
metros y una inversión en tor
no a los mil millones de pese
tas, así como la próxima cons
trucción de depuradoKas en 
Liétor, Bogarra y Ayna, cada 
una de ellas con un montante 
económico en torno a los cien 
millones, adaptando estas 
poblaciones a la normativa 
europea y mejorando las con
diciones del caudal en el río 
Mundo.

De igual forma indicó que 
dentro de una semana se ini
ciarán las obras de la carretera 
Reolid-Riópar y Riópar-Elche 
de la Sierra, presupuestadas en 
novecientos y setecientos millo
nes de pesetas respectivamen
te. Otras actuaciones próximas 
a realizar son las carreteras 
Villarejo de Ayna-Hellín, 
Ayna-Peñas de San Pedro y 
Paterna-Ayna, igualmente en la 
comarca hellinera y sierra del 
Segura, dentro del capítulo de 
realización de viviendas, se 
construirán 156. Por lo que res
pecta a la provincia, la Con
sejería de Obras Públicas tiene 
previsto realizar próximamente 
otros 164 kilómetros de carre
teras, destacando entre ellos el 
tramo Elche de la Sierra-Yeste, 
mientras que la inversión en 
obras hidráulicas estará en tor
no ajos mil millones de pesetas 
en toda la provincia, creandose 
igualmente un total de 901 
viviendas de promoción públi-

Uno de los aspectos más 
esperados por los agricultores 
hellineros es la reparación del 
túnel de riegos, del que se 
nutre la práctica totalidad de 
los regadíos hellineros, afecta
do por desprendimientos y en 
un estado ya denunciado por 
los propios regantes. Sin 
embargo las perspectivas de
que el problema se solucionase 
antes de comenzar la próxima 
campaña de riegos no se verán 
cumplidas, ya que según anun
ció el consejero, no está pre
visto que se inicien las obras 
hasta el próximo mes de octu
bre, por lo que de momento 
la actual situación continuará.

Aureliano López indicó que 
para este proyecto, la Junta de 
Comunidades ha destinado una 
inversión de noventa millones 
de pesetas, más otros diez que 
aportará el Ayuntamiento. 
Como se recordará, mientras 
se conocía meses atrás la noti-

^ Referencia al tramo hellinero 

de la Autovía Albacete-Murcia
En relación con el tema de la Autovía Albacete-Murcia pare

ce que tampoco vamos a tener mucha suerte, ya que el tramo 
hellinero será el último en realizarse. El consejero indicó que 
el próximo tramo a efectuar será el que llegará hasta la Venta 
del Olivo, estando previsto que se apruebe en los próximos 
días el estudio informativo, realizándose el mencionado tramo 
dentro del Plan Puente, con posterioridad a ello se efectuará 
el tramo Albacete-estrecho de Tobarra, cuyas obras se mostró 
esperanzado en que se ejecuten en un plazo no muy lejano 
a la construcción del que finalizará en la Venta del Olivo, 
dejando en último lugar el correspondiente al estrecho de 
Tobarra-Venta del Olivo, es decir el tramo hellinero, ante la 
complejidad de realización del mismo.

Por otra parte también se anunció que, tras la adjudicación 
provisional ya realizada de las nuevas viviendas construidas por 
la Junta de Comunidades en la calle Ribera de Hellín, el próxi
mo día 21 se llevará a cabo la adjudicación definitiva de las 
mismas. El consejero visitó en Hellín las viviendas construidas 
por la Cooperativa Martínez Parras, prosiguiendo su viaje a 
Elche de la Sierra a última hora de la mañana. El tramo hellinero todavía tardará.
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Aureliano López indicó que para la reparación del túnel de riegos la Junta ha destinado 90 millones de P®®®*
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cia de esta inversión regional, 
pór otro lado y desde el propio 
Ayuntamiento de Hellín se 
anunciaba la noticia de que la 
Confederación Hidrográfica 
asumiría las obras de repara
ción. En este sentido, el con
sejero indicó que por parte de 
su departamento se estudiaría 
el proyecto de la Confedera
ción, apuntando la posibilidad

de que se trabajase en tema 
conjuntamente por parte de las 
dos instituciones, aunque lo 
más importante es que los 
regantes hellineros deberán 
seguir con la problemática 
actual durante la próxima cam
paña, echando por tierra las 
esperanzas de que la repara
ción se realizase antes de 
octubre.

entregarán!*® 
trofeo en WM

Como y® 
el próximo fm i 
se llevara a/SeM^I 
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actos mas & ¿j pr- 
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tamborada a P j^e < 
doce de

ción tambon K,. 

la mañana j
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actos, el “^JPfa[nl*^L, l “Amigos *' ,»*, 

ga de an je I 
representad^ I 
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tambor he»*o^^X 1
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HELLIN

promueve la campaña
Leyendo se entiende la gente

ARMERO

rpesde el pasado lunes la 
biblioteca Municipal, en cola' 
joración con la Diputación y 
a Junta de Comunidades, está 
levando a cabo un intenso pro- 
pama de actividades que se 
Prolongarán hasta el próximo 
ternes, enmarcadas dentro de 
■ campaña de animación a la 
ectura “Leyendo se entiende 
1 gente”, actividad en la que 
rabien participan la práctica 
Ualidad de los colegios helli- 
Kros de EGB, así como los 
hstitutos locales.
[Hasta el momento ya se han 
Webrado encuentros con auto- 
p, contandose con la presen- 
pa de Concha López Narváez 
pnto última invitada, que ofre- 

una charla a los escolares 
|tó pasado martes, mientras que 

la próxima semana se pre- 
pee otro acto similar en el que 
participará Manuel L. Alonso, 
estando también previsto, una 
[ez que terminen las activida- 

K •' ^^^^ semana, la celebración de un taller colectivo, 
» celebrar los días 14 y 15, 

^jo el título genérico de “No 
polencia y Educación”, cuyas 

actividades se centrarán en la 
resolución de conflictos, eco
logía y aprender a ver la tele
visión. Por lo que se refiere 
a esta semana varios han sido 
los actos de este importante 
programa, entre ellos destaca 
la inauguración de las expo
siciones “Leyendo se entiende 
la gente”, “Libros Braille”, 
cedida por la ONCE y “Africa, 
la gran esperanza”, que aporta 
el colectivo Manos Unidas. 
Igualmente se han celebrado 
diversas charlas y mesas redon
das, con la presencia de dis
tintas instituciones y colectivos.

Actividades que restan

Hoy continuarán las activi
dades previstas, celebrándose a 
las trece horas una charla-co
loquio a cargo de un repre
sentante de la Comisión Espa
ñola de Ayuda al Refugiado, 
que será presentado por María 
Parras Carreño, profesora de 
instituto, continuandose con la 
proyección de la película “No 
sin mi hija”, de Brian Gilbert, 
a las siete de la tarde.

Como final del programa, 
salvo los talleres educativos 

antes indicados que se celebra
rán la próxima semana, maña
na a las once y media, se rea
lizará un encuentro con el 
escritor Alejandro Gandara, 
presentado por Juan Jesús 
Marín Expósito, director del 
instituto Cristóbal Lozano. A 
las siete de la tarde nueva char
la-coloquio bajo el tema “Coo
peración y Desarrollo” a cargo 
de María Ginesa Martínez, 
representante del colectivo 
Manos Unidas en Hellín y Elías 
Grimaldo presidente de Medi- 
cus Mundi en Albacete, serán 
presentados por María Angeles 
Torres Lerma.

El lunes, día catorce, se cele
brará en el Teatro Victoria una 
nueva representación teatral, 
con la presencia en Hellín de 
la Compañía Talleres de Salt, 
que pondrá en escena la obra 
“Noche de Reyes”, de William 
Shakespeare, a las ocho y 
media de la tarde. El tema de 
la obra refleja la tendencia 
natural del hombre a engañarse 
a sí mismo, tejiendo el autor 
un argumento de enredos amo
rosos, donde la naturaleza del 
deseo desempeña un papel 
importante. Diversos actos en el Centro Sociocultural.

■

®XCM0. AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

8 9 y 10 de marzo (lunes, martes miércoles y jueves), se producirán 
w el servicio de suministro de ag 
tona comprendida caUes: Feria, r. • 
N- Guardiola, Rosario, 0. Cuartero, '^^ cunare 
Luis Badía, R. Rosas, A. Vandelvira, 0- 
iV C. Cortés a partir de las ^ '^® ^ redes, 

consecuencia de remodelación ©

tspiRnú
CONFECCIONES FASE “A”, SA 
La Junta General de Accionistas, 
celebrada el día 1 de Marzo de 
1994, acordó por unanimidad el 
traslado del domicilo de la Socie
dad al Polígono Industrial Cam
pollano, calle B, núm. 10 de 
Albacete.

Ó

Albacete, a 1 de Marzo de 1994

EL PRESIDENTEJI

^[^ Quiniela

con PLANITHERM

n t
« »

■ 

«5
5

CRISTALERIA ESPAÑOLA, SA.

«

©
 i 3

CLIMALIT CON 
PLANITHERM

UMALIT con PLANITHERM es el acrista
lamiento aislante que reduce hasta en un 70% la 

fuga de calor que se produce por una ventana. 
•CLIMALIT con PLANITHERM proporciona un importante 

ahorro económico y un confortable ambiente. . . . . . . . . . . . . . .
• Además, aisla gran parte de los ruidos 

y se puede instalar en obra nueva o utilizar 

en la REFORMA de ventanas en viviendas, 
chalets, oficinas, hoteles, escuelas. . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

• Elige, reducir hasta en un 70% tu factura 

de calefacción o... ¿prefieres seguir tirando 

la casa por la ventana?

- _________ol CLIMALIT
síco, se reducen los gestes de 

" 50% hasta un 70%.
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VILLARROBLEDO

Cabañero: “No hay partidas
para construir un hospital

LT

El diputado regional y por
tavoz del Grupo Popular en el 
Ayuntamiento de Villarroble
do, Bernardo Cabañero, ha 
asegurado que el alcalde de 
esta localidad, el socialista 
Francisco Segovia, había cam
biado un hospital por un centro 
comarcal de recogida de basu
ras.

Estas afirmaciones se han 
producido en una rueda de 
prensa celebrada el martes por 
la noche a raíz de la reciente 
aprobación, en sesión plenaria, 
de la cesión de terrenos por 
parte del Ayuntamiento 
roblense a la tesorería del Insa- 
lud para la construcción de un 
nuevo centrcrde salud y centro 
sanitario, según reza en la pro
puesta aprobada por el pleno.

Cabañero entregó a los 
medios de comunicación una 
fotocopia de la carta enviada 
por el director provincial del 
Insalud, .Gabriel Librán al 
alcalde .roblense en la que no 
aparece ningún párrafo el tér
mino centro sanitario.

Para el dirigente “popular”, 
el PSOE trata de hacer con

esta cuestión un lavado de ima
gen a un problema que no tiene 
resuelto a corto plazo, ya que 
en los Presupuestos del Estado 
no existe ninguna partida en 
los próximos dos años para 
construir un hospital en 
Villarrobledo.

Sobre las reuniones mante
nidas por Francisco Segovia 
con el Gobernador Civil de 
Albacete, representantes del 
Insalud y miembros de Aso
ciaciones de Vecinos de esta 
localidad. Cabañero dijo que 
el alcalde sólo intenta justificar 
las gestiones que está haciendo 
para solucionar el problema y 
que en una de las reuniones . 
llegó, incluso, a prohibir a los 
miembros de las asociaciones 
roblerises emplear el término 
“hospital comarcal”.

Por último, el diputado 
regional destacó el trabajo que 
en los últimos tres años viene 
realizando su compañero de 
partido, el senador Manuel 
Acacio, presentando enmien
das para construir un hospital 
comarcal en Villarrobledo que 
han contado con el apoyo de 
todos los grupos del Senado 
a excepción del socialista. Según Cabañero, se ha cambiado el hospital por un centro de recogida de basuras.

Un hombre ' 
fallece en | 
Villarrobletó 
ingerir un 
pesticida

Alfonso Clenifl 
Carretero, de cuates 
dos años de edad, ñau 
y vecino de Villani 
do, ha fallecido en :< 
localidad al traga ■[ 
forma involuntaria. /S 
pesticida agrícola - d 
mente tóxico. n

Según inforniaio5‘ p 
EFE fuentes pró#^ d 
la investigación de i h 
hechos, el desgraíí c 
suceso ocurrió el p-, r
lunes en la finca
tagena” de Villano!:': ti 
-en la que el finado^ e 
bajaba como encarp-^ n 
tractorista- cuando i>j c 
taba extraer dj ’¡ c 
garrafa un poco de K u 
ticida agrícola de ■ p 
toxicidad como eí 11 
“Acedo!”.

Las mismas ^ 
indicaron que el fs . Í 
murió de forma 
nante” al tragar de^ ' 
involuntaria. P??.l 
tóxico, como asi 
firmó la autopsia t; 
fue practicada al 
de Alfonso Cleni^P, 
pasado martes en
cete.

1

Incendio en el término municipal de Villamalea.

Incendio en una casa ^^

en su exLT

Vecinos de Villafranca de los Cabañeros impiden el paso del agua a Ias Tablas.

SEPEI y í^>¡vil. 
de la Guar^^’

Tarazona .f» 
Por otra P’Síf¡

campo de Villamalea

L
2

La “Ley Corcuera” podría
aplicarse en Villafranca ■

LT

El gobernador civil de Tole
do, Daniel Romero, anunció - 
ayer miércoles que tendrá que 
aplicar la “Ley Corcuera” si los 
vecinos de Villafranca de los 
Caballeros que impiden que la 
totalidad del agua que discurre 
por el río Cigüela llegue a las 
Tablas de Daimiel no abando
nan el lugar de forma volun
taria.

Romero, que participó en la 
reunión que mantuvo el martes 
por la tarde en Madrid el alcal
de de Villafranca de los Caba
lleros, Francisco García, con el 
director general de Obras 
Hidráulicas, Adrián Baltanás, 
señaló, no obstante, que las 
medidas coercitivas sólo se 
aplicarán en última instancia.

En este sentido precisó que 
la Ley de Seguridad Ciudadana 
faculta a la autoridad guber
nativa a aplicar sanciones en 
los casos de desobediencia y 
cuya cuantía, para los casos de 
falta grave, es de un mínimo 
de cincuenta mil pesetas.

Sanciones

Daniel Romero espera que 
los doscientos vecinos que per
manecían esta mañana en el 
lugar de confluencia entre el 
río Cigüela y las lagunas de 
Villafranca abandonen el lugar

tras ser persuadidos por el 
alcalde y, en el caso de que 
este método no sea efectivo, 
acudirá la Guardia Civil con 
las máquinas para advertir de 
las posibles sanciones que se 
podrían imponer. .

En el caso de que la pre
sencia de los agentes no surta 
los efectos deseados se obligará 
por la fuerza, dijo Romero, 
quién confió en el poder per
suasivo del alcalde de Villa- 
francia para zanjar el asunto.

A las 16,45 horas del pasado 
martes se tuvo conocimiento en 
el Puesto de la Guardia Civil 
de Villamalea que en una casa 
de campo sita en el paraje 
conocido como “Huerta del 
Marqués”, propiedad de 
R.S.S., se había desatado un 
incendio.

El siniestro destruyó consi
derables cantidades de almen
dra, cebada y aceite que había 
en el interior de la finca, valo
rándose los daños en unas 
202.680 pesetas aproximada
mente.

El incendio quedó sofocado 
a las 19,00 horas, colaborando

lid¡dalbace«  ̂

'- '^
detención e j । 
por orden .

La Roda u r 
Asimismo

Policía ^^ijaía^^' 
mandato jn

Balazote 
por otra P<^

tes la sa^í 108.0 
valorados ^^ ca»

. de una casa |
propiedad- 1

M.C.D.2022
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£} Módulo de Desarrollo de la Comarca de Alcaraz elabora un estudio en este sentido

11 retablo de San Bartolomé
Jie Bienservida será restaurado

LT

rerT^'J? Módulo de Promoción y 
Wp^rrollo de la comarca de

Alcaraz ha elaborado un estu-
■ dio para la restauración del f retablo mayor de la iglesia 
l#f Pfrroquial de San Bartolomé 

de Bienservida, a petición de 
1 dula Casa Parroquial. Los servi- 
guícios técnicos del citado orga- 
Ip4rásmo han podido constatar 
a 4 Sí^''’es daños tanto en la estruc- 

iflw tura, como en la policromía de 
adoí esta magnífico obra de arte 
ai^ renacentista de nuestra provm- 
loii^ da, declarada bien de interés 
ie j cultural, habiendo propuesto su 
de 4 inmediata consolidación por 
de 4 parte de una empresa de res- 
1 o i duración debidamente cuali- 

1 ficada.
W ¡ A solicitud de la Casa Parro- 

'l'^'^V los técnicos del Módulo 
bw han estado realizando durante 

los últimos meses un estudio 
K j^rmenorizado del estado de 
«o 4 fenservación de la totalidad de 
uv'í, este retablo de cuatro cuerpos 
te 1 de altura, que ocupa totalmen- 

le la cabecera de la iglesia. Tras 
L tiltimar los detalles del infor

me, se ha podido observar que 
“ superficie del retablo está 

U Cubierta por una capa de polvo 

^^ carácter graso, r B debido muy posiblemente a la 
i mezcla de partículas de polvo 

^' ^^^° generado por la 
1 »dmbustión de velas y lámpa- 
1 ms« favoreciendo esta capa la

i ^^ diversos insectos 
dañado inte- 

l ^^ estructuura de
• ^imismo, la suciedad 

1 • ^^? ^^^ tonalidades de
1 policromía renacentista 

‘Jornada miguera” en la Casa de 
Costilla-La Mancha de Barcelona
Cerca de un centenar per- 

^nas asistieron a un popular 
encuentro miguero” ^u lu 
^^ de Castilla-La Mancha en 
Barcelona, el pasado dia 20 de 
lebrero. Los comensales degus- 
■i^ton más de treinta kilos de 
'P^n en migas al estilo man- 

acompañadas con siete 
de sardinas, cinco de 

torreznos” y siete de pimien- 
1^ 'verdes, en un ambiente fes- 
l’^n y distendido.

^ás de cuatro horas tarda- 
jnn en cocinar la típica comida 
,n\ancbega los maestros migue- 
7^ Rosario de la Calle, Luisa 
^^^chez, Angel Ruiz, y Siro 

\ ’ ^^^^^ ^^^®^ miembros 1., .. ^nsa, sin cuya colabo- 
1 no hubie-

posible el encuentro. \ ton ^^' difícil -señalaron en 
\ Í^^^^^^ los cocineros- fue 
yw '» TOdte a te migas”.

1
3
1
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El retablo renacentista sufre graves daños en su estructura y policromía.

de la docena de esculturas reli
giosas existentes, al tiempo que 
ha oscurecido también el con
junto de pinturas sobre tabla.

Por otra parte, los diversos 
elementos del conjutno presen
tan en diversa cuantía despren
dimientos y craquelados, con 
especial incidencia en determi
nadas áreas donde se observa 
una superficie en avanzado 
estado de desintegración, aun
que lo más significativo es la 
desaparición en amplias zonas 
del dorado original de la 
madera. ____________________

Los comensales destacaron 
al final de la jornada la exqui
sitez del plato y tuvieron pala
bras de elogio para tan diestros 
cocineros.

Estrechamiento de lazos 
socio-culturales

Tras la comida, los asistentes 
mantuvieron una tertulia que 
se prolongó hasta altas horas 
de la tarde.

El encuentro gastronómico, 
que ya se ha repetido ante
riormente dentro del marco de 
actividades del centro regional 
manchego en la “Ciudad Con
dal”, sirvió, una vez más, como 
excusa para reunir una peque
ña parte de la comunidad cas
tellano-manchega presente en 
Catañuña, interesada en man
tener los vínculos socio-cultu
rales con su tierra y sus 
paisanos.

En las zonas inferiroers del 
retablo, sobre todo en el banco 
y primer cuerpo, destacan por 
su extensión las numerosas ras
paduras, golpes, clavos, araña
zos, quemaduras y salpicaduras 
de cero que restan valor a los 
elementos. Además, el retablo 
ha sufrido sesgmatismos y 
amputaciones de diversos ele
mentos, con la pérdida de la 
casi totalidad de los relieves 
de su predela y las cuatro tallas 
de madera de su primer cuer
po.

En cuanto a los daños per

En un ambiente festivo, se consumieron más de 30 idlos de migas manchegas.

cibidos en su estructura cabe 
destacar que la sección del 
retablo presenta un vencimien
to frontal, con un punto de 
inflexión a la altura de la cor
nisa del segundo cuerpo, 
habiendo podido generar este 
fenómeno ciertos problemas en 
el ensamblaje de las diferentes 
partes del conjunto.

Las propuestas de actuación 
sugeridas se ciñen a consolidar 
los elementos deteriorados, con 
la eliminación de las pátinas 
no deseadas y la recuperación 
de la policromía original.

________________________________________________

El Museo Provincial 
de Albacete ingresa 
nuevas piezas 
procedentes de 
Haches (Bogarra)

LT

El año 1947 era descubierta 
en el término municipal de 
Bogarra una escultura ibérica 
que representa la figura de 
una esfinge. El hallazgo se 
produjo cunado D. Francisco 
y D. José Sánchez Amores 
estaban realizando labores 
agrícolas en un bancal de su 
padre muy próximo a Haches.

El sillar entonces hallado 
comenzó a ser limpiado de 
tierra por un hermano de los 
anteriores, D. Vicente Sán
chez Amores, apreciendo pri
mera la cara y más tarde el 
resto del monumento escultó
rico. Casi inmediatamente 
después el curo de Bogarra, 
D. Francisco Galindo Vizcaya, 
dio cuenta al Museo de Alba
cete, adviertiendo ya su “ca
rácter de escultura ibero-grie-

Hallazgo posterior

Efectivamente, la esfinge, 
cuyo rostro recuerda al de las 
esculturas griegas arcaicas, fue 
estudiada por T. Chapa en su 
tesis doctoral, haciendo cons
tar encontes (1980) que existía 
la garra de otro ejemplar. 
Dicha garra fue hallado por 
D. Vicente Sánchez Amores 
y su hijo D. Vicente Sánchez 
Pérez, y ha sido entregada al 
Museo de Albacete con fecha 
6 de marzo de 1994. El frag
mento de esta escultura, de 
la misma piedra y calidad que 
la esfinge conservada en el 
Museo, es importante por 
cuanto permite conocer que 
la esfinge no era lal única 
decoración de un monumento 
funerario, sino que formaba 
parte de un conjunto, algo que 
se sospechaba desde un prin
cipio.

Torre coronada por una 
cornisa curva

¿A que tipo de monumento 
pertenece? Con fecha de seis 
de marzo, otro de los herma
nos, D. Francisco Sánchez 
Amores, entregó también al 
Museo un fragmento de cor
nisa decorada con una mol
dura en forma de gola, que 
había encontrado años antes 
y vuelto a enterrar. Este frag
mento permite suponer que la 
esfinge de Haches y la garra 
ahora recuperada ornaban 
seguramente una torre coro
nada por una cornisa curva, 
similar a la de Pozo Moro, 
tal vez flanqueada en sus 
esquinas por seres protectores 
de turabas: las esfinges de 
carácter apotropaico.

Estos hallazgos confirman 
la importancia arqueológica 
de la comarca de Bogarra, 
zona de acceso a la Meseta 
de los distintos pueblos que 
colonizaron la Península 
durante la Edad Antigua.
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Sesún una resolución aprobada ayer por la Comisión de Industria

El Congreso, preocupado por 
las deficiencias de Zorita

LT

La Comisión de Industria 
del Congreso, aprobó ayer por 
unanimidad una resolución en 
la que manifiesta su preocu
pación por la “gravedad de las 
deficiencias” detectadas en las 
instalaciones de la central 
nuclear de Zorita, en la que 
se han localizado 171 grietas 
en las penetraciones de la tapa 
del reactor.

En esta resolución acuerdan 
“solicitar del Consejo de Segu
ridad Nuclear (CSN) informa
ción periódica y detallada 
sobre los resultados de la ins
pección”, que se esta realizan
do, y piden “una valoración' 
final de la situación real de 
esta planta”, las más antigua 
de España.

La nuclear de “José Cabre
ra”, en Almonacid de Zorita 
(Guadalajara), se encuentra en 
situación de parada segura des
de el pasado mes de enero 
cuando se detectaron diversas 
grietas durante la recarga de 
combustible en los alojamien
tos de las barras de control 
de reserva.

Alojamientos activos

Un estudio en profundidad 
reveló que, a la mitad de la 
inspección, solo en los tubos 
de reserva presentan 171 grie
tas. Desde el pasado viernes 
se están analizando los “alo
jamientos activos”, aquellos 
que incorporan barras de con
trol (elementos que se utilizan 
para moderar la reación del 
núcleo).

El texto, aprobado ayer con 
el apoyo de todos los grupos 
parlamentarios, agrega que 
“ante la experiencia obtenida 
se recomienda intensificar los 
procesos de inspección en 
aquellas centrales que puedan 
presentar fenómenos semejan
tes”.

De las nueve centrales 
nucleares en operación en 
España, cinco son del tipo de

En el Congreso preocupan las graves deficiencias detectadas en la central de Zorita.

U
 t
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Bono confía enf 
el Comité de las 
Regiones de la 
Unión Europea i|“ 
se burocratice”, /

El presidente de Caa^ ^ 
Mancha, José Bono. W 
ayer en que el Coniitétt| 
Regiones de la Unión 
no se burocratice ni xB 
vierta en un foro de’^ 
tamiento o de exhibici^F 
a la hora de acaparare# 
honores o protocolos’. 1

Bono asistió como 
del pleno derecho a b u 
titución formal del CoffiO 
las Regiones, donde toW® 
ha habido un acuerdo p»B

agua a presión en ebullición 
(PWR) y diseño Westinghouse, 
además de Zorita: Almaraz 1 
y 2 (Cáceres), Ascó 1 y 2 y 
Vandellós 2, (Tarragona), de 
las cuales ya se han revisado 
los grupos 1 de Ascó y 1 y 
2 de Almaraz.

Además, la Comisión de 
Industria aprobó por unanimi
dad otra resolución sobre los 
informes del CSN relativos a 
1992 y primer semestre de 
1993.

Mayor colaboración

En ella, el Parlamento se 
hace eco de los informes en 
el sentido de que durante el 
citado periodo, no se produ
jeron incidentes destacados, 
pero insta al Consejo de Segu
ridad Nuclear a que fomente 
una mayor colaboración entre 
sus inspectores y los respon
sables de las centrales nuclea
res.

^ El martes termina la 

inspección del reactor

T( 
er 
gr 
ar 
se 
h; 
d 
In 
la 
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St 
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El próximo martes está 
previsto que termine la 
inspección emprendida en los 
alojamientos de las barras de 
la vasija del reactor de la 
central nuclear “José Cabrera” 
de Almonacid de Zorita, cuya 
puesta en funcionamiento 
estaba prevista para ayer antes 
de descubrirse la existencia de 
171 grietas.

El pasado 18 de enero y 
durante una parada para la 
recarga de combustible de la 
central fueron descubiertas 
tres grietas en los alojamientos 
de reserva de la tapa de la 
vasija del reactor, una de ellas

h 
Pí 
si 
re 
la 
re

pasante, que tras las 
investigaciones llevadas a cabo 
han llegado a sumar 171.

Según ha manifestado el 
subdirector de la planta. 
Aquilino Rodríguez, el pasado 
lunes se inició en la central 
la segunda fase de inspección 
de los distintos 17 
alojamientos que llevan barras 
de control.

La primera fase finalizó 
hace varias semanas y en ella 
se inpeccionaron veinte 
alojamientos, dos de columnas 
de termopares, otro de 
inyección de seguridad y otros 
diecisiete de reserva.
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86 millones de la Junta para 
las escuelas-taller de la región

LT

Más de 86 millones de pese
tas en concepto de ayudas adju
dicadas por la Consejería de 
Educación y Cultura se repar
tirán entre un total de 26 
escuelas-taller de la región, 
según publica el Diario Oficial 
de Castilla-La Mancha.

Las ayudas han sido adju
dicadas por la Consejería a tra
vés de su Dirección General 
de Cultura que concede cada 
año unos cien millones de pese
tas que, a su vez, engrosan los 
cerca de 2.500 millones que el 
Instituto Nacional de Empleo

gasta anualmente en estas 
escuelas.

Según informa la Junta exis
ten cincuenta escuelas-taller en 
Castilla-La Mancha cuya fun
ción se centra en preparar a 
los jóvenes profesionalmente 
para que puedan acceder al 
mercado laboral.

La adjudicación de estas 
subvenciones por parte de la 
Consejería de Educación y Cul
tura está recogida en la orden 
de 30 de noviembre de 1993 
por la que se convocan y regu
lan las ayudas para las escue
las-taller y Casas de Oficio de 
la región.
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Ayudas de la Junta para las escuelas-taller de la región.
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Mientras IU dice que se ha hecho 
una utilización “bastarda, indecente 
e ilegal”, el PP exige explicaciones 
urgentes del Gobierno y el control 
de los fondos por el Parlamento

pea

Jueves, 10 de Marzo de 1994
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a oposición exige sanear
1 escándalo de los fondos

^.^ ^^^ ^^P^^sentantes de los Grupos a altos cargos del Ministerio del Interior. Coin- 
^^ ^^ ^P^sición manifestaron su 

^^^^^^^ ^^te las informaciones apa- 
^^t^ ^^ ^^ ^^^^^ ^^ comunicación en 

de M tesen T denuncia el uso irregular de los fondos 
en En ^ ^^ ^^^ gratifícar con un “sobresueldo”

obienií! 
ÍDSÍ!»'i 

no s' cidiendo con la presentación de las peticiones 
de comparecencias y documentación de los gru
pos ante la ^‘Comisión Roldán”, que se reúne 
hoy jueves para acordar el plan de trabajo,
las informaciones relativas a la posible desvia-

ción de los fondos reservados ha provocado una 
cascada de declaraciones criticando duramente 
esta actividad. Así, todos los Grupos coincidieron 
en calificar los hechos de ”muy graves” y tanto 
IU como el PP anunciaron que presentarán sen
das iniciativas parlamentarias.
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EI ministro Antonio Asunción, informará ai Congreso sobre el cobro de sobresueldos a cargo de los fondos reservados.

^ La práctica de Apremia f a 

altos cargos y ^superpolicías

La noticia sobre el posible 
uso irregular de los fondos 
reservados en el ministerio del 
Interior, fue recibida por el 
diputado del PP, Luis Ramallo, 
con “preocupación”. Durante 
la presentación ante los medios 
de comunicación del paquete 
de documentos y las compa
recencias que su partido pedirá 
en la comisión de investigación 
sobre Roldán, el diputado 
popular manifestó que “por lo 
que se ve, el Gobierno cree 
que el Estado es su cortijo y 
Felipe González el mayoral de 
este cortijo”.

El Partido Popular, que ha 
pedido la comparecencia de 
Asunción en la Comisión de 
Justicia e Interior para que 
informe sobre estos hechos, 
entiende que “éstos no deben 
ser los cometidos de los fondos 
reservados”.

Para los populares, es urgen
te acabar “con estas situaciones 
y ya. es hora de decir basta”, 
dijo Ramallo, quien añadió que 
las informaciones sobre el pago 
de sobresueldos a altos cargos 
de Interior es una vergüenza 
para Felipe González”.

Dice también la información 
publicada en “El Mundo” que 
cuando José Luis Corcuera 
llegó al ministerio del Interior, 
ya existía la práctica 
generalizada de “premiar” a 
altos cargos y “superpolicías” 
con dinero de los fondos t 

reservados, pero fue a partir 
de 1990 cuando las entregas 
se convirtieron en mensuales 
o semestrales. Así, algunos 
gobernadores civiles y 
delegados del Gobierno, 
principalmente en el País 
Vasco, recibían estas pagas en 
concepto de “plus de 
peligrosidad”. Cuando 
Antonio Asunción sustituyó a 
Corcuera, al frente de 
Interior, decidió poner fin a 
este sistema y administrar 
personalmente los fondos 
reservados. José Luis Corcuera.

£1 Gobierno pide 
la comparecencia 
urgente de 
Asunción

El Gobierno pidió hoy la 
comparecencia urgente del 
ministro del Interior, Antoni 
Asunción, y del director 
general de la Guardia Civil, 
Ferrán Cardenal, ante lá 
comisión de investigación 
sobre la gestión de los fon
dos presupuestarios asigna
dos a esta institución cuan
do la dirigía Luis Roldán.

Fuentes de La Moncloa 
dijeron que el ministro de 
la Presidencia, Alfredo 
Pérez Rubalcaba, cursó esta 
petición con carácter urgen
te al presidente del Congre
so de los Diputados, Felix 
Pons. El objetivo de estas 
comparecencias de Asun
ción y Cardenal es informar 
“sobre materias propias de 
la competencia de la comi
sión”, añadieron las fuentes.

La portavoz de IU en el 
Congreso, Rosa Aguilar, 
anunció que su Grupo soli
citará la comparacencia de 
Asunción, para que explique 
el asunto de los “sobresuel
dos” de altos cargos de su 
ministerio con cargo a fon
dos reservado, pero ante el 
Pleno del Congreso. El 
diputado de IU Antonio 
Romero señaló sobre esta 
cuestión que ”los fondos 
reservados están para la 
protección de confidentes o 
infiltrados en bandas terro
ristas o de narcotraficantes, 
que corran riesgo”. ”No 
tenemos nada en contra de 
eso”, indicó el diputado 
pero no para “hacer millo
narios a gobernadores civi
les, ni a directores generales 
de la Policía ni de la Guar
dia Civil, ni a inspectores, 
ni a altos cargos de un 
Gobierno sometido al con
trol de los presupuestos del 
Estado”.
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Corcuera dijo ayer que los fondos reservados “se han utilizado siempre con objeto de conseguir los fines establecidos” y “no para pagar sueldos estables .

1^ K

I

Carlos Conde Pague sale a¡ paso de ¡as informaciones publicadas sobre fondos reservados

Corcuera: “Los fondos no 
pagaron sueldos estables”

Felipe González.

MADRID. (Efe).- El ex 
ministro del Interior José Luis 
Corcuera manifestó ayer que 
los fondos reservados “se han 
utilizado siempre con objeto de 
conseguir los fines estableci
dos” y “no para pagar sueldos 
estables” a cargo de ese minis
terio. En un almuerzo en el 
“Club Siglo XXI”, Corcuera 
tuvo que responder a múltiples 
preguntas sobre la información 
aparecida ayer en el periódico 
“El Mundo”, en la que se afir
ma que el ex director de la 
Guardia Civil Luis Roldán y 
otros cargos de Interior cobra
ron un segundo sueldo a costa 
de los fondos reservados.

Corcuera se mostró dispues
to a ofrecer explicaciones sobre 
estos fondos en cualquier comi
sión que así se lo solicite y 
rechazó que este asunto sea 
“un contubernio” contra él a 
diez días del Congreso del 
PSOE porque dijo no creer en 
conspiraciones.

Reiteró que “los fondos 
reservados son reservados por 
su propia naturaleza” y se rea
firmó en la idea de que “no 
se han establecido salarios adi
cionales” y que los cargos de 
Interior “no han compatibili
zado su trabajo con otra remu
neración”.

Mostró su preocupación ante 
el hecho de que la reserva de 
los fondos pueda desaparecer, 
pero expresó que si el Parla
mento entiende que se debe 
establecer una comisión, secre
ta o reservada, para conocer

las líneas generales de dichos 
fondos, él estaría de acuerdo.

Por su parte, el director 
general de la Policía, Carlos 
Conde-Duque, manifestó ayer 
que él sólo ha recibido fondos 
reservados del ministro del 
Interior “para los fines propios 
de la Dirección General de la 
Policía”. Sobre si llegó a recibir 
alguna “gratificación” con car
go a estos fondos reservados.

Conde-Duque se limitó a expli
car que “yo no tengo fondos 
reservados propios, y los únicos 
que tengo me los da el ministro 
para las funciones propias de 
la DGP”.

Ante la insistencia de los 
periodistas sobre el destino a 
que se daba estos fondos, el 
director general se limitó a 
decir que ”los fines propios de 
la DGP en materia de fondos

reservados son los que son, yo 
he dado cuenta a los ministros 
en su momento y no tengo 
nada más que decir”.

Por su parte, el director 
general de la Guardia Civil, 
Ferrán Cardenal, declaró a Efe 
que desconoce si su antecesor 
y otros cargos del Ministerio 
del Interior cobraban sueldos 
a costa de los fondos reser
vados.

^ El ministro Asunción muestra su absoluta 

confíanza en el uso de fondos reservados
El ministro del Interior, Antonio Asunción, 

aseguró ayer miércoles, que “siempre se ha 
dado un uso adecuado a los fondos 
reservados” tanto en la actualidad como con 
sus antecesores en el cargo, y añadió que 
sobre esta cuestión, “por su naturaleza, no 
hay nada que explicar, y así lo establece la 
legislación”.

El titular de la cartera del Interior, que 
hizo estas declaraciones en los pasillos del 
Congreso de los Diputados, descartó 
comparecer ante el Parlamento para explicar 
esta cuestión, ya que las propias Cortes “se 
autolimitan y dejan fuera de su control esos 
fondos, que quedan a la discrección del 
ministro del Interior y que resultan muy útiles 
para la lucha contra el terrorismo y el crimen 
organizado”, dijo.

Mostró su “absoluta confianza” en el uso 
que sus antecesores han hecho de los fondos

reservados, y dió la garantía de que en la 
actualidad y en el futuro, bajo su control, 
seguirán usándose como marca la Ley “dentro 
de la confidencialidad”.

No obstante Asunción señaló que “el 
ministro actual no va preguntar a los 
anteriores sobre materias sometidas a 
reserva”.

El ministro aseguró que no le consta que 
esas partidas se utilizasen para pagar 
sobresueldos al personal del Ministerio, ya que 
para eso, dijo, ya están las nóminas generales 
y los complementos de productividad.

Respecto a la posibilidad de revisar la 
legislación y establecer algún tipo de control 
sobre esas partidas, Asunción dijo que “o son 
reservados o no lo son” y explicó que todos 
los países democráticos disponen de este tipo 
de fondos y sobre ellos no se puede dar 
ningún dato”.
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PSOE celebró sif 
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antes del Congn
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La Universidad ha de ser
motor en tiempos de crisis

Reves sinU
leron el calor de los universitarios que esperaban en el campus y aclamaron con entusiasmo la salida de los soberanos.

f/.
‘

MADRID. (Efe).- El Rey 
Juan Carlos destacó ayer en 
^ón el papel que la Únlver- 
sidad debe desempeñar como 
'‘factor dinamizador de aque
llos sectores de la sociedad 
^oe, debido a la actual coyun- 
^la económica, atraviesan una 
situación de crisis”.

Estas palabras de Don Juan 
Varios fueron pronunciadas en 
^ acto celebrado en la Gni- 
^Tsidad de León, donde los 
^syes fueron recibidos entre 
■^1 entusiasmo de miles de jóve- 
'®es Universitarios que se agol
paban en el interior de los edi- 
'eios de las facultades y en

L’^s jubilados piden respeto
^r los “derechos adquiridos 

modernamente el artículo 50 de las “
Mayores de la Pnnctitn^’rt»» /'rtn 01b organización que agru- 

5\5 asociaciones naclo-\ ^^^ áe jubilados, ba becbo 
P^^eo un comunicado en el 

‘'pide”, ante la reforma de 
'^ pensiones, “un proyectó^ 
^^dkal que priorice las nece- 
^rdades básicas de supervlven- 
^a de las poblaciones en rles-

el amplio campus universitario 
de esta joven institución leo
nesa.

En el acto académico Don 
Juan Carlos, en unas impro
visadas palabras que añadió a 
su discurso, expresó su agra
decimiento y emoción por la 
acogida de los estudiantes.

”Realmente, nos ha llegado 
al alma y al corazón este calu
roso recibimiento. A todos 
vosotros nuestro saludo y nues
tra gratitud”, dijo el Rey quien 
también quiso insistir en su 
intervención que ”el futuro de 
España descansa en buena

El órgano máximo de las 
asociaciones españolas de jubi
lados justifica esta declaración 
publica en la “alarma social 
provocada por las recientes 
declaraciones del Gobierno y 
el tratamiento parlamentario 

versitaria”.
Para el Monarca “el éxito 

que seamos capaces de alcan
zar en la educación y la for
mación de la juventud, así 
como en la generación de un 
pensamiento libre y crítico, 
constituye el mejor aval para 
nuestro desarrollo social, eco 
nómico y cultural”.

Las palabras del Rey fueron 
precedidas por la intervención 
del presidente de la Junta de 
Castilla-León, Juan José Lucas, 
quien hizo una firme defensa 
del “papel moderador de la 
Corona” y aprovechó la pre- 

que propone el CEM se cons
truye sobre la prestación al 
jubilado de servicios comple
mentarios, la desgravación fis
cal a los planes de pensiones 
“aunque sin privatizar el sis
tema”, el trabajo a tiempo par
cial y la jubilación gradual,
libre y gratuita.

El sector privado esta obli
gado a colaborar en el bienes
tar social, según el consejo, que 

la consideración que merece la 
Comunidad castellano-leonesa.

En el acto intervino también 
el ministro de Educación y 
Ciencia Gustavo Suárez Per- 
tierra, quien tras referirse a la 
modernización de la universi
dad en España, aseguró que 
“la expansión de nuestra edu
cación superior debe ser uno 
de nuestros mayores activos en 
el proceso de integración en 
Europa”. Finalizada la sesión 
académica, con la que han que
dado inauguradas oficialmente 
nuevas facultades, los Reyes 
volvieron a sentir el calor de 
los estudiantés.

Parlamento, los sindicatos y los 
agentes sociales. En cualquier 
caso, el Consejo Español de 
Mayores (CEM),'organización 
que agrupa a más de quinientas 
asociaciones nacionales de 
jubilados, hizo público ayer 
miércoles, un comunicado en 
el que “pide , ante la reforma 
de pensiones, un proyecto
radical que priorice las nece
sidades de supervivencia de las
poblaciones en riesgo .

Las llamadas 
urbanas subirán 
cinco pesetas

MADRID. (Efe).- Hacer 
una llamada urbana costará 
cinco pesetas más, casi el doble 
de la -tarifa actual, si se acepta 
la propuesta del Ministerio de 
Obras Públicas. A cambio el 
MOPT pretende reducir el pre
cio de las llamadas provinciales 
entre 35 y 40 pesetas. La media 
de la subida telefónica, en este 
año,^ rondará una subida del 
1’6%. La decisión final se 
tomará el próximo día 28, 
cuando se reúna el Consejo 
Asesor de Telefónica.

El ministro de Obras-Públi
cas, José Borrell, dijo ayer que 
el Consejo Asesor de Teleco
municaciones “ha rechazado la 
propuesta del Tribunal de 
Defensa de la Competencia de 
liberalizar primero el servicio 
telefónico internacional” ya 
que primero hay que reestruc
turar tarifas.

El ministro añadió que el 
consejo, reunido ayer, ha esti
mado que la propuesta del Tri
bunal de Defensa de la Com
petencia de que las tarifas se 
deberían reestructurar como 
consecuencia de la liberaliza
ción, perjudicaría la estabilidad 
de Telefónica.

El presidente del Tribunal 
de Defensa de la Competencia, 
Miguel Angel Fernández 
Ordóñez, dijo en el Congreso 
que “subir las tarifas locales 
me parece un disparate” y el 
ministro ha señalado que para 
1994 al ministerio le parece 
razonable una subida de las lla
madas urbanas de 5 pesetas y 
una bajada de las interurbanas 
de 35, pero que globalmente 
la subida de tarifas será inferior 
al IPC previsto y no supondrá 
un incremento de ingresos para 
Telefónica.

El ministro insistió en que 
antes de la liberalización hay 
que resolver el problema de 
la estructura de tarifas, con
seguir la universalización del 
servició telefónico y su garantía 
como servicio público y que 
espera que la liberalización 
pueda ser efectiva en 1998, sin 
tener que utilizar la prorroga 
de 5 años concedida por la 
Unión Europea.

Apuntó que en 1998 además 
de la liberalización de los ser
vicios podría abrirse la com
petencia también en el sector 
de infraestructuras de teleco
municaciones.

Borrell explicó que el Con
sejo ha decidido crear un grupo 
de trabajo que estudiará el pro
blema de las tarifas en España 
y hará una propuesta sobre su 
reestructuración que dará a 
conocer en la próxima reunión 
del día 28 de marzo.

También ha creado otro gru
po de trabajo para estudiar las 
condiciones del concurso de la 
telefonía móvil automática.

Antes de la convocatoria del 
concurso, dijo, se producirá 
una ”notable” reducción de las 
tarifas de la telefonía móvil, 
en el mes de abril, para que 
el segundo operador que salga 
del mismo sepa con que pre
cios tendrá que competir.

El ministro dijo que Iberia 
cometió un error al no ajustar * .
sus tarifas antes de la libera
lización y no quiere que suceda 
lo mismo con la telefonía
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EI secretario de Pesca dice que le animó a conocer los trabajos ecolódcos en la isla

El polémico viaje de Solchaga
a Cabrera costo 40.000 pesetas

MADRID. (Agencias).- El 
coste del polémico viaje rea
lizado por el portavoz del Gru
po Socialista en el Congreso, 
Carlos Solchaga, en el verano 
del 92 cuando todavía era titu
lar de Economía, a la isla de 
Cabrera en el buque del Ins
tituto Español de Oceanografía 
“Odon de Buen”, fue de “cua
renta y algo mil pesetas”, según 
informó ayer el secretario 
general de Pesca Marítima, 
José Loira, durante su com
parecencia ante la Comisión de 
Agricultura. Loira explicó que 
la idea del viaje partió de su 
Departamento, desde donde se 
animó al entonces ministro de 
Economía a realizarlo para 
explicarle el desarrollo de los 
trabajos que se estaban llevan
do a cabo en esa zona.

El director general de Pesca, 
que no supo concretar el coste 
total del viaje y se limitó a 
decir que “los costos están 
sobre las cuarenta y algo mil 
pesetas”, explicó también las 
razones del viaje. Según dijo, 
“coincidiendo con la estancia 
del ministro en el archipiélago 
y, ante lo novedoso de este tipo 
de investigaciones y 1 a impor
tancia ecológica de los trabajos, 
se animó al señor Solchaga a 
tener conocimiento de la labor 
y los trabajos”.

Por su parte, el diputado de 
lU-IC, Jerónimo Andreu, cali
ficó de “muy irregular” este 
tipo de intervenciones, animan
do a los altos cargos a “mon
tarse en un barco, estén o no 
realizando una actividad”. 
“Considero que la actuación de 
su departamento ha sido muy

EI secretario general de Pesca, José Loira, durante su comparecencia en la Comisión de Agricultura.

poco cuidadosa”, añadió 
Andreu, quien destacó que este 
tipo de relaciones deberían 
estar perfectamente clarifica
das.

El ex-ministro de Economía 
y Hacienda, Carlos Solchaga, 
viajó en agosto de 1992 en el 
barco “Odón de Buen”, invi
tado por el Instituto Español 
de Oceanografía y el Patronato 
de Cabrera, para obervar los 
trabajos sobre cartografía que 
desarrollaban ambas institucio
nes.

Asi lo afirmó ayer el secre-

tario general de Pesca, José 
Loira, en la Comisión de Agri
cultura y Pesca del Congreso, 
en respuesta a una pregunta 
por el diputado de IU, Jeró
nimo Andreu, sobre la "utili
zación con fines privados y con 
cargo al erario público” de un 
viaje de Solchaga en el citado 
barco.

Loira añadió que el Patro
nato del Parque Nacional 
Marítimo Terrestre de Cabrera 
“animó” al entonces ministro 
a que viera el trabajo carto
gráfico y el catálogo del fondo

marino de la isla que se rea-
lizaba, y en los que participa
ban diferentes instituciones y 
las universidades de Barcelona, 
Murcia y Valencia. Solchaga 
aceptó conocer los trabajos que 
se realizaban en esta isla 
balear, dijo el secretario gene
ral de Pesca. Jerónimo Andreu 
indicó que le parecía “irregu
lar” la invitación a un miembro 
del ejecutivo a este tipo de via
jes, calificó la actitud del 
departamento de “poco rigu- 
rosa’Uy aseguró que el viaje 
no estaba justificado.

La crisis y la corrupción, 
principales temas de las Fallas

VALENCIA. (Efe).- La cri
sis económica, la corrupción 
política, la “cultura del pelo
tazo”, la “‘ruta del Bakalao” y 
las listas de espera hospitalarias 
son los temas que criticarán 
este año las fallas de Valencia, 
a los que los artistas dan las 
últimas pinceladas antes de ser 
plantadas el próximo 15 de 
marzo.

Las Fallas de Valencia, que 
vivivirán su semana grande del 
12 al 19 de marzo, son unas 
fiestas en las que se combina 
el arte de los monumentos, el 
fuego como símbolo purifica
dor, el estruendo de las mani
festaciones pirotécnicas y la 
sátira política y social que con
tiene cada catafalco.

Esa sátira o “crítica fallera” 
se extiende a todas las facetas 
sociales, y por eso en este año 
no faltarán referencias a la cri
sis del PSOE, el 15 por ciento 
de IRPF que reivindican las

comunides autónomas y la 
acción de los especuladores y 
la banca, unas críticas que que
darán reducidas a cenizas en
la noche del 
marzo.

Un enorme 
de pavo real, 
la vanidad del

diecinueve de

pato con cola 
que representa 
hombre, presi-

dirá la falla de Convento Jeru
salén, ganadora del primer pre
mio en 1993, mientras que Na 
Jordana, otra de las pioneras, 
reproducirá un busto de 12 
metros del dramaturgo William 
Shakespeare.

Un submarino embarranca
do en el fondo del mar, que 
simboliza la economía españo
la, será el alemento central de 
l’Antiga de Campanar, mien
tras que una reproducción de 
unos nueve metros del cómico 
“Cantinflas” barrerá los proble
mas de la sociedad en Zapa
dores.

El Pleno del I 
aprobó la retí 
de la Ley de 
Régimen Eled 
General

MADRID. (Efe);| 
del Senado aprobó^ 
reforma de la Ley A 
Régimen Electoral f ti 
(LOREG), en la 
otros aspectos, se s^nc 
legislación española a Wo 
nitaria y se limitaBW 
electorales. F®

El dictamen realiwP' 
Comisión Constitwá'W 
Cámara Alta contó 
yo de 227 de los 232*^ 
asistentes al pleno, 
incluye una entnienóiO 
de todos los grupos 
se intenta evitar 
próximas elecciones 
cas andaluzas' y 
repitan errores en -^ 
electoral.

Asimismo, duranie'^' 
plenaria se aceptó 
da propuesta poi W 
Canaria, por la 4“^^^ 
rarán nulas las pape'^F 
torales para el Sen^^i 
que se hubieran 
de tres nombresen F ’ 
cripciones provinci 
dos en el caso de 
ria, Mallorca, Tej^u 
y Melilla y mas oe ■ W 
resto de las cnet* •
insulares. , 

Con su aprofl 
pleno, finaliza 3 1 
del proyecto de 1^1 

do, y de 
greso para q«« I 
se pronuncie soM 
modificaciones 4 1 
introducido en a í

En rechazaron to a J 
das presentadas J 
parlamentarios: , 
figuraban las 
blecimiento de 1 
ción electoral J 

los próximos J 
peos, que 

cion Canaria jj j
El

Socialista en J 
pe Guardiola. 
que su grupo , 
Ción” de ap^^-1 
da, el establee J
cunscripcion .fi
dría un resu j
perjudicara I
minoritarios- .n

No obstant^* 3^ 5 

que esta f .^^ 'Wn 
tramitado p j^iet-pi^i 
cia, tenía 
tar la legislad . "st^- 
cornunitana^^^jg,,

A

1

Las Fallas se plantarán el próximo día 15.

A:

reforma. p<v WJ 
Entreoír*^ f^. 

recoge Qd^híeop ' '

d^‘""" corr^^P* 
electoral co ^^^^ 
de enero dc a) 
Electoral te 
disponer j¿ f 

ciones 
por ayuntan’ ,

dos.
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ümanuncia que la alternativa será la prívatízación departe de ENDESA

1 grupo TENEO necesita
80.000 millones este año
DRID. (Efe).- El minis- 

ctoralFde Industria y Energía, 
1 la í|E#^ Manuel Eguiagaray, 
’’ ^^ ^^^^ miércoles que el 

Formado por 
nitan 'púas empresas del Instituto 

roñal de Industria (INI) 
posibilidades de beneficios. rcaliiaí 

stituci» 
ontóc# 
)s 232s 
leño, y!

; presupuestadas para este 
gnas necesidades financie- 
pe 180,000 millones de 

r>'^’''",que compareció 
npos^ila comisión de Industria 
tar q^ngreso de los Diputados, 

^^*^0 que este gru- 
y e« debe percibir fondos vía 

sen^^puestos del Estado ni 
41 endeudamiento, ha 
.como mejor alterna- 

Pnvatizar parte de la
™®jor alterna- ptoun-^r privatizar parte de la

* (Endesa).
privatizará próxima- 
10 por ciento de su 
^'^'^^ P^^^t^s por 

supondrá una

Sen»
n m 
sen

Í—
* 

«xa .ti

obacn 
1^ 1 
leyíl 

voh’^l

sobf^ 1
la C^l 
n 1

lililí 
ría"

iS
g 

, o
 c: o 
3 

o 
03

pesetas, quedándo-

1 “Patatal, con lo que 
4® ‘^“"•rolando la

^ounció el 
’"^^’’ Atirante terror'^°’ 

luonriJ, finales de 
► que jtmio, de ► ’S, 1’®®^ Plena-

P"“ físicas. ^'"‘“ “l®
de 
las

'a

pri- 
Per ciento de

aH^''

4'4" - '■

se -

(Endesa ’ °^® P^’^^ 

kA Nueva
N un cna^/°"’^)’ Otro

V el nn’ ^^ países

P^róelm; • brindo. 

’^^tizaciones de

£

^'^ en las cotizaciones

i ^^’^a dpi ’ y ^^^ Una

V subidas 

k los ñif '”ver.

i ^^ general

Juan Manuel Eguiagaray durante su comparecencia ante la Comisión de Industria.

empresas en España, “lo que 
supone -añadió- un estudio 
profundo, caso por caso, de la 
situación de las mismas”.

Según el ministro, también 
se ha hecho un gran esfuerzo 
en cuanto a política de recursos 
humanos, de forma que en 
1983 existia en el INI una plan
tilla total de 216.000 trabaja
dores, mientras que en 1993 
ésta era de 127.000.

Destacó el ministro que el 
grupo INI es importante, ya 
que produce el 7.8 por ciento 
del producto interior bruto 
(PIB), el 8,8 de las exporta
ciones, el 7 por ciento de toda 
la Investigación y Desarrollo 
(I‘’'D) y el 5 por ciento del 
empleo.

El ministro se dirigió al 
diputado del Grupo Popular, 
Luis Gamir, que solicitó su 
comparecencia para que expli
case el plan de privatizaciones 
del Gobierno. 

perdió de 2,20 puntos, equi
valente al 0,64 por ciento, y 
cerró en 340,13, mientras que 
el Ibex-35, que integra los valo
res más capitalizados del Mer
cado Continuo, retrocedió 
27,46 puntos, un 0,74 por cien
to y quedó para mañana en 
3.699,26 puntos.

La contratación de la jor
nada en el Mercado Continuo 
se redujo sensiblemente sobre 
las jornadas precedentes y se 
situó en 18.348 millones -de 
pesetas, muy lejos de los 32.000 
millones del lunes y de los 
29.000 millones del martes.

Los valores más contratados 
fueron, como en jornadas pre
cedentes, Telefónica, e Iber
drola.

^ Para el PP, ‘‘el Gobierno 

enjuga Ias pérdidas del INP^
Juan Manuel Eguiagaray 

negó la existencia de planes 
concretos de privatizaciones, 
por lo que dijo que “dado que 
no existen planes para 
privatizar empresas públicas, 
aqui podía dar por termianda 
mi comparecencia, pero voy a 
explicar la situación tal y como 
se encuentra en este 
momento”.

Gamir criticó la postura del 
Gobierno y dijo que realmente 
lo que estaba haciendo era 
privatizar en beneficio de 
algunas empresas y 
concretamente para enjugar 
pérdidas del Instituto Nacional

Mercado_de divisas
Moneda Comprador Vendedor

1 dólar USA.................................... 140.895 141.177
1 ecu................................................... 159.282 159.600
1 marco alemán.............................. 82.395 82.559
1 franco francés.............................. 24.230 24.278
1 libra esterlina.............................. 2102075 210.495
100 liras italianas............................ 8.349 8.365
100 francos belgas........................... 400.071 400.871
1 florín holandés...................... A.... 73.364 73.510
Corona danesa............................... 21.105 21.147
1 libra irlandesa............................. 201.283 201.685
100 escudos portugueses.............. 80.136 80.296
100 dracmas griegas...................... 56.803 56.917
1 dólar canadiense......................... 104.005 104.213
1 franco suizo.................................. 98.048 98.244
100 yens japoneses......................... 133.803 134.071
1 corona sueca............................... 17.620 17.656
1 corona noruega........................... 19.012 19.050
1 marco finlandés.......................... 25.378 25.428
1 chelín austríaco........................... 11.714 11.738
1 dólar australiano......................... 100.486 101.688

de Industria (INI), como 
ocurría con Endesa y que lo 
que había que hacer era 
estudiar caso por caso y tratar 
de encontrar la mejor solución 
para cada uno.

Contestó el ministro de 
Industria afirmando que 
“celebro que coincidamos con 
usted y su grupo en la 
necesidad de privatizar con un 
estudio caso por caso; también 
me felicito -agregó 
Eguiagaray- porque ha hecho 
usted un ejercicio de realismo 
al decir que no iba a privatizar 
Hunosa ni sabía cómo 
hacerlo”.
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El Bundesbank 
rebaja ligeramante 
los tipos de 
interés

FRANCFORT. (Efe).- Una 
semana después del “shock” 
del crecimiento descontrolado 
de la masa monetaria alemana, 
el “Bundesbank” volvió a dar 
ayer una nueva señal esperan
zadora con una subasta de cré
ditos a un tipo ligeramente 
inferior al anterior.

Los 83.000 millones de mar
cos sacados al mercado se 
subastaron al tipo marginal del 
5,94 por ciento, o sea, 0,03 por 
ciento menos que en la subasta 
precedente.

Por segunda vez realizó el 
banco central alemán una 
subasta de tipos de interés, o 
sea, de cantidad fija e iiiterés 
variable, después de más de 
tres meses en los que efectuó 
exclusivamente subastas de 
volúmenes (cantidad variable) 
al 6 por ciento.

El Tesoro repite la 
rentabilidad de las 
letras al 7,73 por 
ciento

MADRID. (Efe).- El Tesoro 
repitió ayer el tipo de interés 
de las letras a un año, al adju
dicar en la subasta 107.092 
millones de pesetas, la casi 
totalidad de lo solicitado, al 
tipo técnico del 7,73 por ciento, 
igual que en las dos subastas 
anteriores, informó el Banco 
de España.

El instituto emisor, que 
actúa en nombre de la Direc
ción General del Tesoro, adju
dicó ayer 107.092 millones de 
pesetas, en letras del Tesoro, 
con fecha de emisión el 10 de 
marzo de 1994 y amortización 
el 10 de marzo de 1995.

En la subasta, a la que se 
presentaron solicitudes por 
107.096 millones de pesetas, 
tuvieron un tipo de interés 
marginal, el aplicado a las enti
dades financieras, del 7,73 por 
ciento, con un tipo de interés 
medio, el pagado a los ahorra
dores particulares, del 7,72%.

El presidente de la 
CECA califica de 
intervencionista el 
proyecto de ley de 
hipotecas

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Confederación 
Española de Cajas de Ahorro 
(CECA), Braulio Medel, cali
ficó ayer de intervencionista y 
“a contracorriente” el proyecto 
del Ley de Subrogación y 
Modificación de Préstamos 
Hipotecarios” que se encuentra 
en el parlamento.

Medel dijo que este proyecto 
de ley “chirría” ya que no 
aumenta el control prudencial 
sino que interviene en los 
mecanismos del mercado y 
pone interrogantes al desarro
llo futuro de la financiación del 
mercado hipotecario.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española 1475 1475 0 1485 1460 61639

Acerinox S.A. 12150 12000 -150 12050 11980 33320.

Agromán S.A. 714 — 708 -6 715 700 17985

Gral. Aguas Barcelona 3595 .............. 3510 -85 3550 3510 7728

Cervezas el Aguila 1610 — 1615 5 1650 1600 31939

Algodonera San Antonio 1260 .............. 1250 -10 1260- 1240 3466

Altos Hornos Vizcaya 25 23 -2 24 23 120828

Amper S.A. 220 .............. 218 -2 219 210 103137

Argentaría 6090 — 6020 -70 6070 6020 120840

Asland S.A. 2660 .............. 2650 -10 2660 2630 23436

Asturiana Zinc S.A. 1425 .............. 1370 -55 1420 1360 70230

Autop. Mare Nostrum 1625 — 1635 10 1640 1630 50445

Azkoyen S.A 6670 6500 -170 6670 6500 1025

Azucarera de España 3380 .............. 3300 -80 3360 3300 3362

Bami (Inmob. Cons.) 400 .............. 409 9 412 395 27335

Banco de Alicante 5360 .............. 5350 -10 5360 5350 ‘ 8000

Banco Andalucía 15850 .............. 15770 -80 15770 15770 179

Banco Atlántico 3075 .............. 3075 0 3075 3075 100

Banco Bilbao Vizcaya 3190 3200 10 3205 3175 118964

B. Central Hispano 2930 .............. 2870 -60 2890 2850 197248

Banco de Castilla 49900 .............. 49800 -100 49800 49800 25

Commerzbank A. G. 28000 S. C.

Bco. Crédito Balear 3000 .............. 3000 0 3000 3000 109

B. Español de Crédito 741 743 2 754 738 131092

B. Exterior de España 4060 .............. 4055 -5 4060 4035 85093

Banco de Fomento 1370 .............. 1495 125 1495 1355 4859

Banco de Galicia 10180 .............. 10180 0 10180 10180 65

Banco Guipuzcoano 4750 — 4750 0 4750 475p 202

Banco Herrero 4480 .............. 4470 -10 4475 4470 1020

Bankinter 12380 .............. 12350 -30 12400 12290 30420

Banco Pastor 7000 .............. 6900 -100 6970 6820 4979

Banco Popular Español 16700 .............. 16600 -100 16650 16550 20204

Banco Santander 7000 .............. 6940 -60 6970 6920 116933

Banco Simeón 3865 — 3860 -5 3860 3860 5000

Banco de Valencia 1740 .............. 1750 •10 1770 1705 6228

Banco Vasconia 3820 .............. 3860 40 3860 3860 90

Banco de Vitoria 2255 .............. 2250 -5 2260 2250 450

Banco Zaragozano 2005 .............. 2005 0 2020 2005- 3951

Bayer A. G. 26510 S. C.

CPL 6650 S. C.

Construc. Aux. FF. CC. 7740 7780 40 7780 7780 25

Conservera Campofrío 7600 7500 -100 7600 7500 50

Espñ. Carbu. Metálicos 4100 .............. 4140’ 40 4150 4100 917

Gas Natural SDG 11500 .............. 11420 -80 11460 11420 17987

C. Española Petróleos 3030 .............. 3005 -25 3010 2990 12898

Citroen Hispania ,6300 .............. 6510 210 6690 6500 161

Corp. Financ. Alba 6120 .............. 6100 -20 6110 6060 13796

Corp. Fine. Reunida 373 366 -7 374 366 30375

General de Inversiones 900 *........... 900 0 900 891 6686

Construcciones Lain 282 .............. '280 -2 284 279 63690

C. Ind. Finan. Banesto 1890 .............. 1860 -30 1860 1860 283

Cristalería Española 5600 .............. 5530 -70 5560 5530 2000

Cubiertas v M.Z.O.V. 11720 11750 30 11780 11690 9150

DimetaL S. A. 515 .............. 509 -6 515 495 14230

Dragados y Const. 2390 .............. 2395 5 2400 2375 89627

Grupo Duro Felguera 583 — 577 -6 580 577 3966

Ebro Agrícolas Alimen. 1600 1615 15 1650 1590 48523

Empr. Nae. Celulosas 2000 .............. 2000 0 2025 1950 104976

Ercros, S. A. 166 — 165 -1 168 160 151036

Emp. Nae. Electricidad 7450 7380 -70 7420 7350 152991

Nac. H. Ribagorzana B. 2900 .............. 2920 20 2920 2870 13700

Suben: 26. Bajan: 73. Repiten: 17

VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO

European Paper 106 103 -3 108 103 M

Española del Zinc 710 .............. 700 -10 710 700

Europistas Conc.Espa. 1575 — 1575 0 1575 1570 2’
EE.C.S.A. Serie A. 1035 1025 -10 1030 1020

Filo, S. A. 1440 1420 -20 1440 1415

Financiera y Minera 1800 1775 -25 1780 1760

Finanzauto, S.A. 610 610 0 610 610

F. de C. y Contratas 17150 17000 -150 17110 17000

Grupo Fosforera 1220 — 1235 15 1240 1220

Gas Electricidad Ord. 7770- ......... 7700 -70 77^0 7690 Ig ■

Grupo Hispano Suiza 140 ......... 135 -5 140 135

Hidr. del Cantábrico 4950 —...... 4890 -60 4920 4860 ..S
Hidr. Cataluña 690 .............. 681 -9 683 681 _

Hornos Ibéricos Alba 1915 .............. 1890 -25 1930 1880_

Huarte S.A. 2230 2200 -30 2220 2200 JÍ
Iberdrola, S. A. 1060 1045 -15 1055 1040 11^

Industrias del Besós 1170 1170 0 1170 995 S

Koipe, S. A. 5200 _______ 5100 -100 5100 4990

Corporación Mapfre 6280 *’623O -50 6290 6200

In. Metrop. V. Central 5890 5800 -90 5850 5800

Nicolás Correa, S. A. 715 ______ _ 685 -30 720 685

Nueva Montaña Quijano 265 • 265 0 265 261

Nissan Motor Ibérica 260 260 0 260 ^ 15.»

Ocisa, S.A. 4480 4380 -100 4450 4310

Papelera Española 128 .............. 127 -1 127 IJ^

Bp Oil España, S. A. 5900 , 5760 -140 5760 57^

Prima Inmobiliaria 150 .............. 159 9 159

Prosegur, S. A. 2765 .............. 2765 0 2765

C. Comerciales Pryca 1750 .............. 1725 -25 1760 1705_,

Radiotrónica, S. A. 2850 .............. 2860 10 2900

Repsol, S. A. 4700 4680 -20 4690 4^

Elec. Reuni. Zaragoza 3800 _______ 3800 0 3800 3760

Saltos del Nansa 6660 S. C.

Sarrió, S. A. 534 .............. 534 0 535 529_

La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 720 715 -5 719 713

Sniace 185 — 183 -2 191 __J8^
lúe

Sotogrande, S. A. 395 .............. 396 1 398 _ __38^

Tabacalera, S. A. 4190 .............. 4180 -10 4190 ___Jlp^
Ó’

Tableros de Fibras 1050 .............. 1040 -10 1045 __JO^
^1»1 *'

Telefónica de España 1960 .............. 1950 -10 1970 __J9^

Tubacex 276 .............. 261 -15 274 _

Española Acumu. Tudor 1115 .............. 1100 -15 1115 __JO95^

Puleva Agro-Ganadera 515 .............. 510 -5 514 _ 500^

Unión Eléctrica-Fenosa 672 .............. 676 4 676 __ 666^

La Unión y el Fénix 1490 .............. 1495 3 1520 _

Unipapel, S. A._____________ 3755 3800 45 3800 37^

Uniland Cementera 6750 — 6700 -50 6800 ____6700^

Uralita, S. A. 1245 1235 -10 1255 1230^

Urban, y Transportes 328 321 -7 327 _
310.,

Urbis Serie I 680 665 -15 685

Portland Valderrivas 11050 _______ 11100 50 11130

Vallehermoso, S. A. 2845 2810 -35 2835

V. Cementos Portland 15200 16000 800 16000
J52^

Vidrala, S. A. 3400 3440 40 3440 _
3^

Viscofán, S. A. 3095 3050 -45 3085
3050^

Electra de Viesgo 2830 2825 -5 2865 _
28^

Volkswagen 33500 33510 10 35510_
J3^

Zardoya Qtis, S. A._________ ' 16020 .............. 16000 -20 16020
15880.*

SIEMPRE HEMOS IDO

ALBACETE Tienda en VAL-GENERAL.

Indice general: 336^20 (- 2^.
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La firme postura española sobre la 
pesca en Noruega fue duramente 
criticada por el presidente de la 
reunión, el griego Theodoros 
Pangalos, y por Klaus Kinkel U

W
ta

»^
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Gum
Ante la negativa española a la oferta de pesca de Noruega

La ampliación de la
UE quedó aplazada

^ ampliación de la Unión Europea (UE) ha sido aplazada 
^^ la negativa de España para aceptar la oferta de 
^^P^^sentada por Noruega, tras dos días de intensas 
ui^^^?^^^^^^ ^^ ^^^ ministros de Asuntos Exteriores, en

^^ as. Los jefes de Estado o Gobierno de los ^‘^doce’^

van a tener que tomar las riendas, ante el fracaso de 
las negociaciones en las que España se ha convertido 
en principal protagonista, ante la firmeza de su posición 
tanto en la pesca de Noruega como en la cuestión de 
los votos en el Consejo de Ministros.

El ministro Javier Solana sonríe.

> • BRUSELAS. (Efei - “l a

--|?Í '“ '"'«'«« de Espa- 

’ 11 A?” '’ español 
Solana Exteriores, Javier

dación turante la negó-
vetaría la 

Kotónlá'"' ^ '® demandas 
Desni ”^ ^^'^^^ satisfechas. 

‘Ininterrumpidas, 
«».^'?^‘»“»elfra- 

n imposibilidad de 
^^pitulos V ^^y^’'d® en los dos 

*^^ negó-

*<? con „ \"’"’°™ de blo- 

oposición 
^"‘Inoría^d^'ki^” inecánica de 

entrada ^^i®®» que con 
!*h I*» *^23^77*“^ 

1^ n pe insistió en 
l®'®ntoscon ^^ ®- enfronta- 

^'^P^ña en ptf °^ intereses de 
he nn^J-j^^^^’^^ii^nes.

' Í‘^‘^’‘ ofert^’^° aceptar la 
< í ^^ tenido porque 
' ¿jo Sí^P^aestu-

í S ^^^^e que ^ documento 
ft^o¿s "^^tisface las 

' difícil,
' de ^^^^^^Mneará a
i P'stió . nuestro país” 

^'ñadió^'n'^^’^^ ospañof 

^I*&^ nuXos

Ipuen '^ique aS-“"® soln- 
K ^¿'vo^‘"" Bie “me pj^í^'^ocar’’ ^"^*®^°’ mne 

^iS^;' '« lideres"'Xm ®

1?!^^.’ííle^'^'^^erá la

Los negociadores noruegos, tras dos días de reuniones, sólo pudieron constatar el fracaso de sus propuestas.

diplomacia española.
La firme posición española 

ha provocado críticas de la pre
sidencia griega y de la mayoría 
de los países miembros, sobre 
todo Alemania, y decepción 
entre Suecia, Finlandia y Aus
tria, que concluyeron sus nego
ciaciones la semana pasada. El 
calendario de la adhesión está 
actualmente en entredicho, ya 
que no se podrá cumplir la 
fecha del 10 de marzo, tope 
máximo que el Parlamento 
Europeo y la presidencia griega 
se habían fijado para presentar 
los tratados de adhesión a los 
eurodiputados. ”No entiendo 
todavía por qué no ha aceptado 
la última oferta”, dijo sobre 
España el ministro griego de 
Exteriores acusó al Gobierno 
de falta de voluntad política.

^ Kohl lanza críticas contra 

España y el Reino Unido
El canciller alemán, Helmut Kohl, criticó y responsabilizó 

ayer a España y al Reino Unido del provisional fracaso de 
las negociaciones para la entrada de Noruega en la Unión 
Europea (UE). La postura de ambos países de no dar su 
consentimiento a la ampliación, dijo Kohl, en un comunicado 
de su cancillería, es ”para él y para el Gobierno alemán 
completamente incomprensible” debido a la importancia política 
del tema. En la cuestión de la pesca ha habido en la mesa 
de negociaciones un “paquete” que tenía en cuenta los intereses 
del Gobierno de Madrid y “espero, que España se unirá a 
ese acuerdo equilibrado”, señaló el canciller alemán. Kohl 
afirmó también que la presidencia de la UE ha hecho una 
”propuesta razonable” en el tema del voto minoritario.

Solana defenderá 
los intereses de 
España “sin 
cambalaches”

España seguirá defen
diendo sus intereses en la 
negociación para la amplia
ción de la Unión Europea 
“sin cambalaches”, afirmó 
ayer Solana, que hizo estas 
declaraciones junto a su 
colega portugués, José 
Durao Barroso, confió en 
que “se flexibilicen” las pos
turas de “todos” los miem
bros de la Unión para que 
no haya necesidad de vetar 
la ampliación. El jefe de la 
diplomacia declaró que 
explicó “con frases muy 
duras” cuál es la posición 
de España en estas nego
ciaciones al ministro de 
Asuntos Europeos griego, 
Teodoros Pangalos, a quien 
acusó de expresarse “sin 
sentido común”. ”He escu
chado las múltiples declara
ciones - no a la prensa, sino 
al conjunto de los minis- 
tros-que ha hecho durante 
este maratón de negociacio
nes y tengo que decir que 
no siempre me impresionan 
sus palabras y a aveces 
encuentro que el sentido 
común se ausenta de ellas”, 
declaró. Negó que la posi
ción griega tenga nada que 
ver con la decisión de Espa
ña de retrasar el estableci
miento de relaciones diplo
máticas con Macedonia y 
subrayó que “la política 
exterior de España no se 
mueve en búsqueda agrade
cimientos, sino por el inte
rés general de nuestro país 
y la estabilidad y la paz”.

Recordó que Panagalos 
no tiene responsabilidad en 
la política exterior griega, 
sino sólo en asuntos euro
peos, y reiteró que "España 
no es un país de camba
laches. Defiende sus intere
ses allá donde crea que tiene 
que hacerlo y lo serguirá 
haciendo sin trueques, en 
defensa de posiciones e inte
reses de cerca de cuarenta 
millones de españoles”.
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Un alemán, 
enfadado por una 
multa, mata a siete 
personas en un 
juzgado

EUSKIRCHEN. (Efe).- Un 
alemán de 40 años de edad, 
enfadado por una multa sin 
importancia a que había sido 
condenado, provocó ayer miér
coles, un baño de sangre en 
un juzgado de primera instan
cia alemán, en el que murieron 
él y otras seis personas y resul
taron gravemente heridas al 
menos ocho.

La tragedia ocurrió a pri
meras horas de ayer tarde en 
la pequeña ciudad de Euskir- 
chen, al suroeste de Bonn, 
poco después de haber sido 
condenado el individuo, 
mediante decreto penal, por 
lesiones a un familiar.

El hombre protestó contra 
el veredicto y salió corriendo 
de la sala, para regresar pocos 
momentos después armado con 
un revplver con el que disparó 
contra el juez, al que mató, 
contra la fiscal, grávemente 
herida, y contra el público.

Acto seguido lanzó una 
bomba en la sala, por cuya 
explosión murieron él mismo, 
su ex compañera, la madre de 
ésta y otras dos personas cuya 
identidad se desconoce todavía.

Las autoridades de justicia 
de Renania-Westfalia han con
vocado para esta tarde una rue
da de prensa para explicar los 
pormenores del sangriento 
suceso, sin precedentes en la 
historia de la justicia alemana.

Isaac Rabin y Yaser 
Arafat negocian por 
teléfono la 
reanudación de las 
conversaciones

JERUSALEN. (Efe).- El 
primer ministro israelí, Isaac 
Rabin, y el líder de la OLP, 
Yaser Arafat, negocian por 
teléfono la reanudación de las 
conversaciones de paz, mien
tras en los territorios ocupados 
se aguarda que el Consejo de 

> Seguridad de la ONU condene 
la matanza de palestinos en 
Hebrón. Las Fuerzas Armadas 
israelíes recibieron ayer, miér
coles, la orden de reforzar sus 
tropas en los cruces de carre
teras de Cisjordania y Gaza al 
cumplirse otro mes aniversario 
del alzamiento popular ("inti
fada”) palestina, por temor a 
“represalias espectaculares”.

Los 140.000 habitantes de 
los más de 140 asentamientos 
judíos en esos territorios, de 
entre los que salió el asesino 
de la mezquita de Hebrón, 
Baruj Goldstein, se convirtie
ron en “blancos móviles” para 
los integristas palestinos del 
Movimiento de la Resistencia 
Islámica (HAMAS), que ame
nazan con vengarse de esos 
colonos armados.

También era máximo el esta
do de alerta entre las tropas 
en la “zona de seguridad” que 
Israel ocupa en El Líbano 
meridional, en previsión de 
atáques la guerrilla pro iraní 
de Hizbulá.

i

Aspecto de la cola del C-212 Aviocar del Ejército del Aire atacado.

Sc ha abierto una investisación sobre el ataque al avión español

Respeto a la tregua 
en Bosnia central

BELGRADO. (Efe).- En 
Bosnia-Herzegovina se respe
taba ayer, miércoles, la tregua 
acordada entre musulmanes y 
croatas bosnios, mientras con
tinúan los combates entre 
musulmanes y serbios bosnios 
en Bihac (Bosnia occidental) 
y Zenica (Bosnia central).

Diez personas resultaron 
heridas durante los ataques de 
la artillería serbio-bosnia con
tra Bihac, 380 kilómetros al 
noroeste de Sarajevo, que pro
siguen, según la emisora pro- 
musulmana ”Radio Bosnia”.

Otros diez civiles fueron 
heridos hoy en Zenica al ser 
alcanzados por seis granadas 
lanzadas por la artillería ser
bio-bosnia contra dicha ciudad 
de la Bosnia central,’ contro
lada por los musulmanes bos
nios, añade la emisora.

Fuentes militares musulma
nas han comunicado que la 
situación “es tranquila” en la 
región de Maglaj, 130 kilóme

Noveno cadáver en la “casa 
del horror” de Gloucester

LONDRES. (Efe).- Un nue
vo cadáver, que hace el número 
nueve, ha sido encontrado en 
el jardín de la ya conocida 
como “casa del horror” de la 
ciudad británica de Gloucester, 
propiedad de Frederick West, 
presunto autor de los asesina
tos, informó ayer, miércoles, la 
policía de Scotland Yard.

Las fuentes policiales dijeron 
que por el momento se des
conoce tanto la identidad de 
esta novena víctima como su 
sexo, y se sospecha que pueda 

tros al norte de Sarajevo, y 
Gracanica, más al norte, ambas 
focos de recientes combates 
entre las fuerzas serbio-bosnias 
y musulmanas.

Dichas fuentes dan cuenta 
de la concentración de tropas 
serbias que “preparan una nue
va ofensiva”.

Mientras, fuentes militares 
serbio-bosnias informan de ata
ques musulmanes contra sus 
posiciones en torno a Doboj 
y Maglaj, y aseguran que éstos 
últimos se están preparando 
para una ofensiva en la Bosnia 
central. La emisora musulmana 
informa de que el alto el fuego 
acordado entre musulmanes y 
croatas bosnios el 25 de febrero 
se está respetando con inciden
tes esporádicos.

Investigación

El Gobierno de Estados 
Unidos espera el resultado de 
la investigación que llevan a 

ser una mujer, como el resto 
de los cuerpos encontrados 
hasta ahora, de los que sola
mente dos han podido ser 
identificados.

Un portavoz policial señaló 
que las excavaciones se con
centran ahora en la zona de 
las construcciones añadidas al 
edificio inicial por West -que 
es albañil- en los veinte años 
en que ha ocupado la vivienda 
junto con su esposa y al menos 
seis de sus hijos.

Anteayer fue encontrado el

Clinton intenta 
mantener su 
credibilidad soba 
la investigación 4 
“Whitewater”

WASHINGTON. (E^ 
presidente de EEUU, Bilí 
ton, ha prometido que la 1 
Blanca se guiará por unaí 
ta conducta ética en la s 
ligación del escándalo íio2 
ro ”Whitewater” en el ([« 
y SíF esposa se han 
implicados.

Para poner orden en laí 
Blanca e investigar el 3 
Clinton anunció el niarts 
nombramiento del vcw 
abogado Lloyd Cutler d 
asesor jurídico en sustib* 
del dimitido Bernard d 
baum, y se compromdio’ 
recurrir a los privilegios 
cargo para eludir a los 
tigadores. ,

Con estas medidas,el? 
nante pretende devoiy 
imagen de credibilda 
Casa Blanca, tras la cade^ 
errores que llevó a la t 
pública a pensar quo 
ocultaba algo y 
republicana del Co^ 
pedir audiencias púlM-

cabo la OTAN y las fuerzas 
de pacificación de la ONU 
para determinar la procedencia 
de los disparos que el martes 
alcanzaron a un avión militar 
español cuando sobrevolaba 
Croacia.

Según indicó a Efe un por
tavoz del Departamento de 
Estado, Washington no valo
rará el incidente hasta que se 
sepa quien disparó contra el 
“Aviocar C-212”, que viajaba 
de Zagreb a Split, y que tuvo 
que efectuar un aterrizaje de 
emergencia. El ministerio croa
ta de Defensa afirma, por su 
parte, que los autores de los 
disparos son los serbios rebel
des de la autoproclamada repú
blica de Krajina. El portavoz 
estadounidense quitó impor
tancia al incidente, que calificó 
de menor.

Por su parte, el Pentágono 
confirmó que dos estadouni
denses se encontraban a bordo 
del aparato español. 

el caso. ,,
Cutler, de 76 años f 

ya ocupó el misino 
durante la presido
Jimmy Carter 

asumirá el delicara
manerade manera tempu*- 

no más de seis meses, 
se busca un sustituí t
r^ente. ^,

“Soy una P®'®”^ 
dijo Cutter para f^ 
corto período de sen»

Casa Blanca.
En una breve , 17 

tras su nombramie j,. 
subrayó que su i di 
será la de mantener 
bilidad y confían^" g^ 
dadanos en la .

octavo cadáver, enterrado a un 
metro y medio de profundidad, 
bajo el suelo del cuarto de 
baño que el presunto asesino 
había añadido a la planta baja 
de la vivienda.

West ha sido acusado, hasta 
el momento, del asesinato de 
tres de las víctimas: su hija 
Heather, desaparecida en 1987 
cuando tenía 16 años; Shirley 
Ann Robinson, de 18 años, que 
se encontraba en avanzado 
estado de gestación, y una ter
cera mujer, no identificada.

Arresto dowidii^" 
del sobrino de 
Scalfaro, pí«**' 
italiano

VERBANIA- 

sobrino del .faro. 
Oscar Luigi .¿ii¿^< 
ayer el arrestó^jg^goir 
ser sometido a -gre.'' 
gatorio^por 
corrupción. j¿!ci>\;

Cattaneo 
che en 
Italia) acusado^ 
presunta 
dón a las com^ 
pagadas para , 
de las piagH’..* ' 
hospital ‘Sa ^^quii^ 
ciudad, 9^*^-nved^’• . ' 
encargó de P - ^ral!,^'.;

El í ' 
interrogado d 
por el ’
bién en el "?ja¿(^;y' 
zi y el hsea pecáis;.

Los jueces j^^p y 
bién.el arre^ersen^‘ 
las otras tr^P ; 
das anteanoche-

Ó
 b
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 Espárrago se verá obligado a variar 

su once habitual; el partidillo 
clásico de los jueves se adelanta 
una hora sobre el horario previsto, 
dará comienzo a las diez
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Santi sigue viendo demasidas tarjetas. Ya está en el segundo ciclo. JESUS MORENO
fn el Manzanares la cartulina que le obliga a descansar.

7683953595736

L

|te¿^a5 por sanción ante un Rácing con buen cartel

no P’^ 
lencM

ado«

5, 
to P^"

Hoy, partidillo sin
Santi ni Sala

Menéndez se da 
un plazo de 
quince días para 
saber de su 
renovación

lecH 
to.

■ la ^■■’

a

^^^i de
^^^t^náer^^^^^^^^ ^^ ^^^^^^ ^^ visita de un Rácing de 
'^^^’^ndo ^^^ ^^ ^^ vuelta a la Primera División está 
^ P^estos^H^ ^^^P^ü^ bastante interesante, lejos de 
^'^^dón^ P^^l^^^ión y con la etiqueta de “equipo 

conjunto cántabro que entrena Javier Iru-

reta está emparejado con el Albacete, ambos equipos tienen 
los mismos puntos 28+2, y a buen seguro será un hueso 
duro de roer. Sus últimas actuaciones han demostrado 
que está en forma y que sus Jugadores rusos, Popov y 
Ratchenko ofrecen un buen rendimiento.

P^^lconií ^^^* Madrid 

"^^^^hego

k H WL^Voleada de

1 felá partidos

1 el^^ "'ate- 

ks¿sííw- 

h ¿ leí'ata ^o pro- 
esj Epatada „ a plantilla 

B^&iaa Batido s.^*** ''tene y 

|S- ^.£ "Nuve- 
|'’Uga í"'es de """'“■ Cor- 

I’*^ta,'"8un«""" tener 

■ ''"tPorada “®"‘'°tes
■ " no han

jugado muchos minutos, casos 
de Pedro Cordero, Ramón o 
Jose, e‘ incluso los extranjeros 
postergados, y cuyo rendimien
to está por ver.

El partidillo de entrenamien
to previsto para esta mañana 
a las diez (se adelanta una hora 
sobre el horario de las últimas 
semanas) puede presentar 
algunas novedades, teniendo

en cuenta que dos hombres 
fijos en el esquema de Espárra
go, Santi y Sala, no podrán 
jugar por acumulación de tar
jetas. El central albaceteño 
sigue viendo demasiadas car
tulinas y ya cumple su segundo 
ciclo.

La ausencia de Santi puede 
favorecer la vuelta a la titu
laridad de Alejandro que no

jugó en el Manzanares, y 
aumentan las posibilidades 
para los zurdos Sotero y Cor
dero, mientras que Menéndez 
adelantaría su posición al cen
tro del campo, formando línea 
con Geli y Zalazar. Son, en 
cualquier caso, variantes que 
pueden verse hoy refrendadas 
en el partidillo clásico de los 
jueves.

^ Pepe Carcelén: “E/ cese de 

Floro es injusto”
Benito Floro y Pepe Carcelén han mantenido un prudente 

silencio en las horas posteriores a conocer su destitución como 
técnicos del Real Madrid, en tanto que se negociaba la rescisión 
del contrato. Carcelén, entrevistado para el programa “El 
Larguero” comentaba que “si no hemos hablado cuando 
estábamos dentro, no lo vamos a hacer ahora que estamos 
fuera; yo soy partidario de decir las cosas en su momento, 
no cuando ya no hay remedio” y añadió que no estaba por 
la labor de extenderse en declaraciones, aún cuando reconoció 
que le habían defraudado algunos directivos, no así los 
jugadores de la plantilla. En el transcurso de la entrevista dijo 
Carcelén que el cese de Floró le parecía injusto: “El problema 
es que hemos llegado al mejor club del mundo en un momento 
complicado”. Añadió que las palabras de Floro en Lérida son 
normales en el fútbol y que a partir de ahora pasará los fines 
de semana en Albacete, hasta el final del curso escolar. Pepe Carcelen.

1

Las posiciones entre José 
Manuel Cabrera Menéndez 
y el Albacete Balompié, cara 
a la renovación del jugador 
asturiano, se encuentran 
muy alejadas, según confir
mó el propio futbolista a 
Efe.

Menéndez declaró que 
“sigo sin renovar a la espera 
de lo. que pase. Lo que está 
claro es que no hay acuerdo, 
pues ellos tienen una pos
tura y yo ’ tengo otra, y no 
hay acercamiento”.

El jugador se ha fijado 
un plazo de quince días para 
ver si se puede arreglar su 
situación “y si no es así mi 
futuro está en otro sitio. 
Siernpre he dicho que lo pri
mero es el Albacete, pero 
si no podemos llegar a un 
acuerdo no?se va a acabar 
el níundo porque Menéndez 
no siga en Albacete”.

”De momento yo he sido 
el que les ha pedido otra 
oferta para ver si podemos 
llegar al acuerdo y ellos 
siguen insistiendo en la del 
principio. En una negocia
ción siempre hay un tira y 
afloja por las dos partes y 
en este caso el único que 
está cediendo soy yo”, aña
dió el lateral zurdo.

Un rumor coloca a 
Menéndez en el Valencia, 
al parecer por figurar el 
nombre del asturiano en 
una de las agendas de los 
presidenciables al club 
valenciano, y también por 
las palabras del representan
te del jugador.

Por su parte, el presiden
te del Albacete manifestó 
que esperaba una respuesta 
del jugador para esta misrña 
semana.
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Palazón: “Queremos la 
renovación de Espárrago”

La alta ficha del urusuayo, único obstáculo para su continuidad

LT

José Vicente García Pala
zón, presidente del Albacete 
Balompié, en entrevista conce
dida a Efe, declaró tener la 
intención de renovar al actual 
entrenador, el uruguayo Víctor 
Espárrago, para la próxima 
temporada,

”En el club estamos confor
mes con el trabajo que viene 
realizando Víctor Espárrago y 
nuestra intención es negociar 
con él para la temporada que 
viene, aunque aún no hemos 
iniciado las conversaciones”, 
aclaró García Palazón,

Según el mandatario albace
teño, “Espárrago todavía no se 
ha pronunciado, y lo que habrá 
que discutir con él es si el Alba
cete puede asumir su ficha. Si 
la postura de ambas partes es 
optar por la continuidad, se 
tendrá que discutir el asunto 
económico”, añadió.

García Palazón, asimismo, se 
refirió a la situación de los dos 
jugadores ex-yugoslavos que 
actualmente militan en el Alba
cete Balompié, Bjelica y Dimi- 
trijevic, que no cuentan para 
el técnico,

”Con estos jugadores, sobre 
todo con Bjelica, se lleva tra
bajando casi toda la temporada 
para buscarles una solución, 
que pasa por la cesión o el 
traspaso”, subrayó el presiden
te,

Palazón añadió que “hace 
unos diez días tuve una reunión 
con el representante de Bjelica 
y me dijo que él también esta 
trabajando y que aproximada
mente en el plazo de un mes

Geli: “Estar en un puesto UEFA será 
difícil, pero trabajamos con ilusión”

J.C.

Ayer dialogamos con Delfín 
Geli sobre las posibilidades que 
tiene el Albacete de que al final 
de la liga ocupe uno de los 
puestos que den derecho a 
jugar la Copa de la UEFA la 
próxima temporada.

El jugador gerundense seña
ló que “hay que estar muy arri
ba para optar a un puesto en 
la UEFA, aunque si el Zara
goza gana la Copa del Rey pue
de haber una posibilidad más. 
Es muy difícil, aunque si man
tenemos la línea que llevamos 
durante toda la temporada se 
calcula que podríamos hacer 
entre 42 ó 43 puntos y entonces 
podía ser que estuviésemos en 
una posición europea”.

“Siempre estamos a un pun
to o dos de la UEFA y si mejo
ramos un poco podemos 
entrar, aunque va a estar muy 
difícil”, añadió.

1

f

Palazón quiere la continuidad de Espárrago, pero no a cualquier precio.

nos realizaría algún tipo de 
oferta, pues según él hay algu
nos equipos interesados en sus 
servicios”.

Medio día de Ayuda

Por otra parte, el encuentro 
del próximo domingo en el 
“Carlos Belmonte”, frente al 
Racing, ha sido declarado 
medio día de ayuda al club, 
mientras el otro medio se esta
blecerá casi con toda seguridad 
con la visita del Real Madrid.

”E1 fraccionar el día del club

El empate en el Calderón 
cuando la victoria parecía ser 
el resultado normal quitó un 
punto en esta lucha por estár 
en las primeras posiciones de 
la clasificación, y así lo mani
festó Geli. “Tuvimos el partido 
muy bien y quizás no supimos 
ganarlo. De todas formas en 
otros partidos no hemos mere
cido ganar o no hemos sido 
superiores a los rivales y hemos 
vencido. Creo que esta situa
ción se nivela a final de 
temporada”.

Una de las claves será la de 
amarrar en casa, teniendo en 
cuenta los rivales que van a 
visitar el Carlos Belmonte de 
aquí a final de temporada, con 
el único escollo del Real 
Madrid.

“Hay que amarrar todos los 
puntos en casa ya que lo bueno 
es no cargarte nunca con nega
tivos. El domingo volvimos a 
sumar un positivo, estamos con 

que restaba se ha hecho para 
aliviar la carga que supone al 
aficionado. La experiencia nos 
ha demostrado que el aficio
nado acepta mejor esta formu
la”, dijo García Palazón. De 
esta forma será la primera vez 
en que una visita del Real 
Madrid no sea declarada día 
de ayuda al club.

”Hay que tener en cuenta 
que el Racing, esta haciendo 
una gran temporada, es un 
equipo atractivo que está arri
ba, siendo un rival importante 
para el Albacete. Por otro lado.

Delfín Geli.

dos y eso nos está dando 
durante todo el campeonato 
una cierta tranquilidad y una 
cierta confianza. De todas for

el Real Madrid es un equipo 
atractivo, pero menos que hace 
tres o cuatro años, pues la afi
ción ya esta acostumbrada de 
ver jugar al Madrid • aquí”, 
agregó.

Por último, José Vicente 
García Palazón mostró su espe
ranza en que a su club le sea 
retransmitido por televisión 
algún encuentro más: “Creo 
que la temporada que está 
haciendo el equipo merece al 
menos otra transmisión, aun
que nosotros no podemos 
hacer nada en ese sentido”. 

mas nunca te puedes fiar y el 
partido de este domingo es uno 
de los más difíciles que nos 
quedan porque el Racing es 
un equipo muy seguro atrás y 
arriba salen muy bien al con
tragolpe con jugadores peligro
sos como Setién, Popov y Rat- 
chenko”, añadió Geli.

La liga está muy abierta esta 
temporada y cuando ya se está 
a punto de entrar en la recta 
final nada hay todavía decidido 
ni por arriba ni por abajo, con 
una gran igualdad en toda la 
clasificación. “Yo creo que es 
mejor para todos. Si hubiera 
cuatro o cinco equipos distan
ciados nosotros ya no tendría
mos ninguna opción y por el 
contrario tenemos la ilusión de 
alcanzar los 34 puntos que nos 
marcamos como objetivo para 
la permanencia y con la espe
ranza de estar al final de la 
temporada en un puesto de 
UEFA”, afirmó Geli.
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idista no percibirá ninsuna indemnización, secón informó Inocencio Arias

cobrara su contrato
el 30 de junio

■^MADRID (Efe).- Benito 
fcro, ex entrenador del Real 
fedrid, cobrará lo que le res- 
m de contrato con su ya ex 
Bub hasta el próximo 30 de 
mió, es decir, “varias decenas 
■ millones”, aunque no per- 
»irá ninguna indemnización, 
nb informó el director gene- 
■ de Real Madrid, Inocencia 

i Arias aseguró que Floro 
teía cobrado esta temporada 
^BÓas decenas de millones” y 
pie debía también otras “va
te decenas de millones”. “Se 
J pagará todo lo que tenga 
^e cobrar, como si se le hubie- 
^ despedido el 30 de junio”, 
añadió.

El contrato de Floro incluía 
una clausula por la que el téc
nico cobraría 125 millones de 
pesetas en concepto de indem
nización si el club rompía uni
lateralmente ese contrato, pero 
la clausula no estaba vigente 
^ la actualidad y “sólo se 
Iu ^^^^° efectiva si el Real 
Madrid hubiera destituido a 
'oro la pasada temporada”, 

declaró Arias.
J^^^ Paula, abogado 

n ^^^ entrenador madridista, 
oro no ha renunciado a las 

s^^'r ^^^ '^ corresponderían 
- ^^^^ Madrid consigue 

Sún título en lo que resta de 
^"'Porada, ya sea la Recopa 

nrn P^^® “^^ repartirán J Wionalmente con el nue-

Vicente del 
en cuenta el uno ? ^^ estado cada

lu¿«^^®”^® ^e ^^ dirección

Benito Floro cobrará su contrato ¡ntegremente, además de las primas que se puedan producir por ganar un título.

*1

El representante de Floro 
señaló que “se había llegado 
a una solución satisfactoria 
para ambas partes” y destacó 
que en la reunión había pre
dominado la “caballerosidad” 
del ex entrenador blanco.

Juan Antonio Samper, ase
sor jurídico del Real Madrid, 
indicó que “si se hubiera roto 
el contrato hace año y medio, 
habría entrado a efecto la claú- 
sula de indemnización, pero 
ahora ya no”.

Samper comentó que “la

►
 El abogado de Benito Floro, José 

Paula, señaló que se había llegado 
a una solución satisfactoria para 
ambas partes

caballerosidad de Floro en el 
asunto de la liquidación no> 
quiere decir que haya perdo
nado nada al club. Floro ha 
cobrado todo hasta la fecha y 
seguirá cobrando hasta el 30

de junio”.
Él acuerdo definitivo para la 

liquidación total que se le debe 
a Floro se firmará hoy entre 
Inocencio Arias, José Paula y 
José Antonio Samper.

'^^-■^^^^i^sn^del club levantino se despidió de la plantilla

 ̂^ I
 ^

•SS

Siempre volvería al
(Efe).- MeV Hoyos, ex-presióente ^íltnría que ayer se despidió 

piauriha, dijo que siempre ^l^tna ai club para aportar 
p traba^Q y dedicación, en ei 
\^ ^ '^^^ alguna persona de 
\ Witución le requiriese, 
i Hoyos volvió a señalar en 

acto que dejaba el V alen- 
coa sabor amargo, debido 

^^ ^^ trayectoria al frente 
^títidad, tanto el equipo 

^^^^ ^^ ^'’ ^^ ^^^^’ \ '^'^^ importante crisis,

j .^ ''t>y desilusionado y no
^^^^^ satisfecho de mí 
-^^^^ presidente del 

\ Ptirque los resultados
\ k ^^ buenos a pesar 

Mk- ^^'^bajado 105 diaS Uró H^^^^ "^^^ ^'tibA ase-

valencianista

I 
«U 

O
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para aportar mi trabajo”
apoyo y dedicación hacia los 
colores del Valencia'y dijo que 
había hablado con ellos y les 
ha solicitado que continúen la 
lucha por este histórico club, 
y que continúen con su trabajo 
porque confía en que, al final 
los resultados cambiarán.

Hoyos reconoció que el par
tido que más le ha marcado 
en su etapa como máximo diri
gente del club, fue el que 
enfrentó al Valencia eon el 
Tenerife en la Copa del Rey.

“Tuvimos mala suerte”, 
explicó, “ya que nos marcaron, 
tanto en el partido de ida como 
en el de vuelta, en los últimos 
minutos de partido, y estoy 
convencido de que otro resul
tado favorable al Valencia, 
hubiera cambiado la trayecto
ria del equipo en la presente 
campaña”.

Hoyos ¿e despidió también

Melchor Hoyos, un albaceteño en Valencia.

■̂
rT

T*

del entrenador Héctor Nuñez 
y Francico Real, director de

la ciudad deportiva, a los
les deseó mucha suerte.

que

Michel.

Michel: “Con 
revulsivo o sin él, lo 
que el Real Madrid 
necesita es ganar”

MADRID (Efe).- José ’ 
Miguel González “Michel”, 
jugador del Real Madrid, 
manifestó ayer que desconoce 
si el cambio de entrenador va 
a reactivar el equipo, y afirmó 
que “con revulsivo o sin él”, 
el Real Madrid necesita ganar 
el próximo sábado al Rayo 
Vallecano.

“No sé si la destitución del 
Floro y el nombramiento del 
nuevo entrenador va a ser un 
revulsivo. Lo que necesitamos 
es ganar, con revulsivo o sin 
el”, comentó.

EI jugador calificó de “ex
traño” el encuentro que el Real 
Madrid disputará el próximo 
sábado contra el Rayo en el 
Vicente Calderón, al estar clau
surado el Bernabéu por un par
tido. “Un encuetro extraño, sin 
duda. Dos equipos de Madrid 
se van a enfrentar fuera de su 
campo. Además, delante ten
dremos a Hugo Sánchez, que 
va a jugar contra su ex equipo 
en su ex estadio y con su actual 
camiseta. La situación será muy 
rara”, explicó.

El presidente del Real 
Madrid, Ramón Mendoza, 
advirtió a la plantilla que, a 
partir de ahora, en ella que
daba la responsabilidad de 
sacar adelante al equipo, y 
declaró que debían ser los juga
dores quienes “sacaran las cas
tañas del fuego”. En este sen- ' 
tido, Michel explicó ayer que 
la plantilla es consciente de su 
responsabilidad desde el prin
cipio, independientemente de 
las circunstancias.

“Los jugadores sabemos en 
cualquier circunstancia cuál es 
nuestra obligación: ganar. No 
creo que el presidente haya 
dicho nada fuera de lo normal. 
En la parcela que yo puedo 
actuar, es decir, sobre el cam
po, intento estar siempre lo 
mejor posible. Todos sabemos 
como Lnciona el fútbol, por 
mucho que se diga, se valoran 
más los resultados que el jue
go”, dijo.

Michel, que rehusó realizar 
declaraciones sobre la destitu
ción de Benito Floro, afirmó 
que no tiene una opinión for
mada sobre el cambio de téc
nico. “Prefiero no hablar de 
eso, agradecería que sólo me 
preguntáseis de fútbol”, 
comentó a los periodistas.
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Ei comité de competición desestimó bs alegaciones presentadas por el club andah^ Sanciones
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Dos partidos de sanción
para el sevillista Suker

Madrid (Efe).- E1 comité un vídeo que recoge diferentes ”7 de competición desestimó las lances del juego. ' Í
daciones nrp\pntaH^,< nnr En los fundamentos iurídicos ía&x>x j^^ ^^^gacíones presentadas por

María del Nido, represen- 
iUnte del Sevilla, y sancionó al 
(delantero Davor Suker con dos

En los fundamentos jurídicos

¡pítidos y una multa de 
U8.666 pesetas por “propinar 
un codazo a César Gómez, del 

’^eriíe”, durante el partido 
Twerife-Sevilla, disputado el 
i^do día 5 de marzo.
'(Del Nido defendió a Suker 
judiante un escrito en el que 
Rentaba que Suker había 
Itdo previamente mordido por 
C^r Gómez, por lo el croata 
■.^ un movimiento reflejo 
Ws “quitarse aquello que le 
'Producía dolor”. Del Nido 
.^endó esta tesis con un parte 
indico, recortes de prensa y

el comité señala: “En cuanto 
a la testifical propuesta, en la 
prueba practicada ya se han 
examinado distintas manifesta
ciones contradictorias sobre los 
hechos producidos, por lo que 
la versión de dos testigos más 
no podría nunca tener la efi
cacia necesaria para quebrar el 
previlegiado valor probatorio 
del acta arbitral”.

El comité estinia los hechos 
como constitutivos de la infrac
ción prevista y sancionada en 
el artículo 136.h de los esta
tutos de la RFEF, como pro
ducirse de manera violenta con 
otro futbolista con ocasion del 
juego.

El croata Suker, sancionado con dos partidos.

>1
1

El comité de competición, 
además de la sanción ál croata 
Davor Suker con dos partidos 
de suspensión por “producirse 
de manera violenta con un con
trario”, ha decidido;

Suspender con un partido 
por infracción de las reglas de 
juego determinante de expul
sión a Juanito (At. Madrid).

Suspender con un partido 
por doble amonestación y con
siguiente expulsión a Ezequiel 
Castillo y Felipe (Tenerife), 
Diego (Sevilla), Mandia (Lo
groñés), Pizzi (Valencia) y Pizo 
Gómez (At. Madrid).

Suspender por un partido 
por acumulación de tarjetas a 
Simeone (Sevilla), Spasic y 
Merino (Osasuna), Cristóbal 
(Oviedo), Urrutia y Valencia 
(Ath. Bilbao), Sala y Santi (Al
bacete), Milla y Luis Enrique 
(Real Madrid).

Amonestar por desconside
ración con otro jugador a Dos 
Santos (Albacete).

Amonestar a Victor Fernán
dez (Zaragoza) por pérdida de 
tiempo.

Multar al club Atlético de 
Madrid por incidentes del 
público.

1 Oña. MARIA ISABEL SANCHEZ GIL SECRETARIO ^^^ ¿g^. 
j G^DO DE PRIMERA INSTANCIA NUMERO S
{ CETEY SU PARTIDO. AABER: Que
l POR MEDIO DEL PRESENTE EDICTO HACE o ^^ ^^^^ 
1 en este Juzgado de Primera Instancia uum j^^^p autos 
laudad y bajo el número 0057/1994 P. uc^^aNOS t oJ^'^'Q Expediente de dominio promovidos p icpoNlMA ISLILLA, S.L., representado/s por Ona
■ CHA^^ 'BAÑEZ, contra, sobre REAUNUDACl oresente a
■ en el acordado la publicación I^gre-■ hde CITAR POR MEDIO DEL PRESENTE a todo 
1° causahabientes desconocidos e 'puerto ^ 

1 NAVARRO MARTINEZ, la titular catastral a .■ ^as aquellas personas ignoradas a quleires P , desco- 

B solicitada e igualmente a *o® HERREROS1 ® 'aciertos del titular registral D. ^'Ct^^J- cer en1 "^^.AEZ a fin de que todos ellos puedan <^«P^jnen 
■ expediente y hacer las alegacione d _ DIAS. 
■ V a su derecho en el término d a todos B '^^® 5"^^ ^® notificación y citación en firmo B en ?!^®"t'6'^te mencionados expido el Pt®®® . ^ noventa | Wbacete, a dos de Marzo de mil novecientos novena 1 «cuatro.

EA MAGISTRADA JUEZ
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aiLTOMez
- EN INVIERNO - 

Todos los viernes noche menú 
largo y estrecho con platos de la 

cocina regional española
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Día 11 de Marzo. Viernes noche 
cenaremos...

Jamón Serrano.' 
Queso manchego. 
Croquetas caseras. 
Endivias roquefort.

Pastel marinero.
Mormitako de caballa.

Acelgas castellana.
Mero al horno.
Lomo relleno.

_____ Tarta semifría.

Pan, tinto de La Roda, 
Agua mineral

1.800 ptas. IVA Incluido
CADA SEMANA MENU DIFERENTE

PARA SU COMODIDAD RESERVE MESA 

C/SALAMANCA,! 2. TFNO: 21 82 69-21 86 73
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PRECIOS Y PLAZOS DEL 
ALBACETE - RACING

EL CONSEJO DE ADMINISTRACION DEL ALBACETE BALOMPIE. S.A.D. a tenor de la 
buena acogida del anterior fraccionamiento del segundo día del club, ha decidido fragmentar 
tambien el tercer día del club pendiente en dos medios días de ayuda económica. El 
primero de ellos tendrá lugar con motivo de la visita el próximo domingo del Racing 
de Santander. Las entradas se pondrán a la venta a partir del jueves día 10 en las 
taquillas del Carlos Belmonte, con horario de 10,00 a 14,00 horas y de 17,00 a 20,30. 
El día del partido, la taquilla estará abierta desde las 10,00 horas hasta el comienzo 

del encuentro.

SEÑORES ABONADOS
TIPO DE ENTRADA
PREFERENCIA GENERAL
PREFERENCIA JUB/JUV
PREFERENCIA MAYOR 62
PREFERENCIA JOVEN
PREFERENCIA NIÑO
PREFERENCIA MINI
TRIBUNA MARCADOR GENERAL
TRIBUNA MARCADOR JUB/JUV
TRIBUNA MARCADOR NIÑO
MARCADOR GENERAL
MARCADOR JUB/JUV
MARCADOR MAYOR 62 . ........ . . .
MARCADOR JOVEN
MARCADOR*NIÑO ' . . .

. MARCADOR MINI; ' ; ' '
GOL NORTE GENERAL 
GOL NORTE JUB/JUV . , ,
GOL NORTE NIÑO ; . . • . • • • - - •

GOL SÜR GENERAL -
GOL SUR JUB/JUV 
GOL SUR NIÑO • .

PRECIOS SEÑORES NO ABONADOS
PREFERENCIA
PREFERENCIA BAJA
PREFERENCIA NIÑO
TRIBUNA MARCADOR 
TRIBUNA MARCADOR ÑIÑO

MARCADOR
MARCADOR NIÑO
GOLES
GOLES NIÑO______

PBECIO
3.000
1.500
1.200
1.000

800
600

2.500
1.200

500
1.500
1.000

800
600

, 400
' 300

800
500
200
800
500
200

9.000
5.500
1.500
8.000
1.500
5.000
1 .200
3.500

1 900
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Los andaluces forzaron el tiempo suplementano ai marcar un sol en el minuto noventa

Copa: El Zaragoza goleó al 
Betis en la prórroga (3-1)

c 1 ZARAGOZA (Efe).- El 
Real Zaragoza consiguió cla
sificarse para su segunda final 
consecutiva en la Copa del 
Rey de fútbol con más pro
blemas que los previstos ya 
que necesitó de la prórrota 
para terminar desbordando a 
un peleón Betis que se des
fondó en el tiempo suplemen
tario.

El partido estuvo dominado 
en su totalidad por el conjunto 
de Víctor Fernández pero sus 
lanzamientos a portería se 
iban fuera o eran intercepta
dos por el guardameta bétíco, 
ayer un inspirado Diezma.

El Betis jugaba al contra
golpe y en muy pocas ocasio
nes logró llegar a las inme
diaciones del área de Cedrún. 
Incluso en la segunda mitad 
Aragón falló un dudoso penal
ti señalado por García Aranda 
en el área andaluza.

Y cuando todo parecía qVe 
iba a terminar con el 0-0 y 
el pase a la final del Zaragoza, 
haciendo valer el 0-1 conse
guido en el Benito Villamarín, 
Roberto Rios, a la salida de 
un comer en el minuot 90 
incrustó el balón en la portería 
aragonesa y forzó la prórroga.

Goleada en la prórroga

Pocos podían imaginar lo 
que en el tiempo añadido les 
iba a suceder a los béticos, 
que fueron totalmente; barri
dos por el juego del Real 
Zaragoza, que mostró en esta 
media hora el porqué es en 
estos momentos el equipo más 
en forma de la liga, como así

Baloncesto: El Joventut vapuleó al Real 
Madrid en el primer asalto (88-69)

BADALONA (Efe).- 88, 
7Up Joventut (43+45): Rafa 
Jofresa (13), Villacampa (25), 
Smith (28), Thompson (13), 
Ferrán (7) -cinco inicial-, 
Morales (2) y Tomás Jofresa 
(-)•

69, Real Madrid (31+38): 
Antúnez (12), Biriukov (8), 
Santos (5), Arlaukas (10), 
Sabonis (11) -cinco inicial-. 
Lasa (5), Martín (7), Cargol 
111) y García Coll (-).

Arbitros: Zych (POL) y 
Koromilas (GRE). Eliminaron 
por personales a Morales 
(m.31).

Comentario: Lina extraordi
naria primera mitad de Mike 
/mith, el demoledor tiro exte
rior del Joventut. y diez minu- 
. is increíbles de nulo juego por 
parte del Real Madrid, provo- 
varon una rotunda derrota 
(88-69) para el equipo madri- 
'<\ño que deja la eliminatoria 
mtinental en el alero, pen

El Zaragoza jugará por segundo año consecutivo la ñnál de la Copa del Rey.

se lo demostró al Barcelona 
y al Derportivo.

A los cinco minutos Poyet 
empataba el partido, Gay 
ponía el 2-1 a los dos minutos 
de la segunda parte y Moisés, 
de penalti, conseguía el defi
nitivo 3-1 un minuto más 
tarde.

El Betis no existió en este 
periodo e incluso la goleada 
de los aragoneses pudo ser 
mayor visto el juego alegre y 
vistoso que los maños desarro
llaron ante una enforvoriza 
afición. 

diente de los dos partidos a 
jugar en la capital de España.

La dirección de Rafa Jofresa 
desmanteló la defensa del Real 
Madrid, que incluso perdió su 
mejor baza, el rebote, faceta 
en la que los locales casi le 
triplicaron, con treinta capturas 
por doce.

Clifford Luyk quiso sorpren
der de salida al Joventut con 
tres jugadores bajos: José 
Miguel Antúnez, Ismael Santos 
y Chechu Biriukov. Sin embar
go, se encontró con un rival 
muy centrado en las ayudas 
defensivas, especialmente 
sobre Arvidas Sabonis, borrado 
en la primera mitad.

Luyk había entregado el par
tido sentando a Sabonis, total
mente anulado, a los ocho 
minutos (58-42), y sólo el des
pertar final de Antúnez, con 
diez puntos en los últimos tres 
minutos, y Cargol, con siete 
puntos en ese periodo, evitó

El Zaragoza tendrá ahora 
su segundo oportunidad en la 
Copa del Rey después de que 
el Real Madrid consiguiera 
vencerles el pasado año en la 
final del torneo del k.o..

El otro finalista saldrá hoy 
del encuentro que enfrentará 
al Tenerife y al Celta. El con
junto que entrena Jorge Val- 
daña puede hacer historia cla
sificándose por primera vez 
para la final de la Copa, aun
que muy difícil lo tiene des
pués de que el Celta de Vigo 
le endosase un severo 3-0 en 

1;; 1 1

El Joventut llegó a tener una ventaja de 30 puntos mediada la segunda mitad.

un resultado de escándalo, 
dejando el marcador en el 
(88-69) final después de que 
el Real Madrid llegase a perder

Balaidos en uno de los peores 
partidos de los chicharreros 
esta temporada.

La presión de los locales 
será terrible y la gran baza 
de los celestes estará en tener 
en su portería a un revalo
rizado Santiago Cañizares, que 
está realizando una temporada 
extraordinaria en el conjunto 
gallego.

El partido comenzará a las 
21,00 horas (22,00 en la penín
sula) y será retransmitido en 
directo por Televisión Espa
ñola.

Sub-21; España,’' 
olfato goleador, 
empató frente a 
Grecia (0-0)

ALMERIA (Efe).-d 

ña: Valencia; Santi, Prieto^ 
gi. Lasa; Velasco, Imaz. Aw 
(Oscar, min. 58), Julen Gití 
ro; Christiansen y Kiko(W 
min. 69).

0, Grecia: Nikopolidiskí 
pis, Poursanidis, Ntam^ 
Konstantinidis, Mikes, G^ 
tos (Troupkos, min. 86). ¿í 
rakis, Gonias (Tsartas. 
63), Kostis y Alexudis.

Arbitro: Burguesa (I^j 
Gales). Mostró cartulina '' 
rilla a Kasapis (58’) y 
(51’), de la selección 215

Comentario: La seló- 
española sub-21 no supo > 
ventaja en el partido wj 
de los cuartos de fin»* 
Eurocopa y se vio sorp:^^ 
por un potente y agresi'^ 
po griego, en una jornada- 
de los españoles no esto'» 
finos a la hora de renta 
puerta. „

España puso los . 
detalles de calidad deir 
pero se encontró con _ 
especialmente aciago a ■ 
marco rival. Kiko ). 
Guerrero, con sendos '' 
palo, firmaron ^Igo^^ ‘ 
claras ocasionesde^s^ 

Los sub-16, coa'l 
albaceteño Juli), 
vencieron a Sued'
(24) j

CORIA DEL RIO 
^ España: Díaz; luH 1^^ 
Gero, Jornet, Rey M 
Rivera (Carlos, m.56).-^J 
(^ex, m.60), CabeHof^^'^

L Suecia: Hoffmann. 
^on, Andersson; Ivarssot^'j 
^^om (Larsson, m.60). 
Ruqvist, Svensson 
^•41), Banda. Ndüg»«n 
lund. /

. Goles: 1-0. M.3-1: 
disparo por bajo a 
de un córner. 1-1. ^^ 'd 

lund, de cabeza 
cisión del meta ^ ‘̂^''' 
Rey, cruzado por baje I 
salida del portero. J

Arbitro: Lawrence
(Malta).Comentario: La 
española sub-16 
invicta la fase de 
para el Campeonato de J 
después de dispotat^'i 
y último partido, 
esta ocasión Suecia 

el triunfo hasta 
antes del final

España se 
fase final de este que se disputara en J 
blica de Irlanda a una J 
mo abril y primeros^^

Francisco Rd^f^ 1

por treinta puntos.
Mike Smith y Villacampa lle

varon a su su equipo a esta 
importante victoria.__________

^alenaí—~~~, 
/ Francisco Rom f^^j 
1^0, en ¡a junta ^^n 

Accionistas del 
celebró ayer, corno 

‘¿identedel club

M.C.D.202
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rías “standes críticas recibidas” en los medios y por parte de un srupo dé aficionados

imite Fermín Ezcurra, 
residente del Osasuna

PAMPLONA (Efe).- Fer- 
'n Ezcurra, presidente del

UleVlhi p^lVOlUUlllC Ud
u Li '^^ Atlético Osasuna durante

“^ ^^°^’ dimitió 
°^ ^^ ^^’^g® debido, según 

S W de prensa, 
' |I® grandes críticas recibí

(P» 
ilina i"

ín ^ 
sel

iupo: 
lo di 
inal di

r en los medios de comu
nión y por parte de un gru- 

aficionados.
L¡^ dimisión del presidente 

)rprc®¡

suna se produce en el 
° día de la aparición de 
pintadas en las Instala- 

J^ ^ Tajonar, en las que 
leerse frases como “Ez- 

Fermín Ezcurra,

T’^«^? que su 
fe®^n ñ. P^*} ^'^^^ inesperada 

ros deseada”, no tiene 
’ ®1bbnivaH^A^®" '^ situación 
elP^ lelúh- ^^S2suna,queocu- 

eienos q.u^ se debe 
J ' Wtes de 1 °'^^'^^^’’ins proce-

l’'!« tan • ^” ^^^P® ‘^^ Per- 
% tomar '’^P^’'^^ute como 

F*’* y™tas%n’'° “* 

seniido, únicamente 

IS Wí^

as <i‘

quiso aclarar que “el cáncer 
que tienen que soportar los clu
bes son esas personas que, pre
sumiendo de lo que no son, 
producen daños irreparables”.

Respecto a las críticas, citó 
los comentarios acerca de la 
planificación de esta tempora
da y resaltó que “decir que se 
ha hecho mal, es tener un des
conocimiento absoluto de lo 
que es un club de fútbol”, para 
repasar posteriormente los 
contactos que se mantuvieron 
en la pretemporada con juga
dores como Derticia o el bra
sileño Anderson, que no lle
garon a fructificar.

”LJn presidente no hace lo 
que quiere -dijo-, sino lo que 
puede”.

El ex-presidente osasunista 
deseó “de todo corazón” que 
su decisión “sirva para solu
cionar satisfactoriamente los 
problemas que tiene el equipo 
y para que queden satisfechos 
aquellos que al final han con
seguido lo que se propusieron”.

Dijo que abandona el cargo 
“con la conciencia tranquila de 
haber realizado una labor que 
será enjuiciada serenamente en 
el futuro” y recordó que cuan-

Oi^lKil

á

Fermín Ezcurra dimitió como presidente del C.A. Osasuna.

I

do llegó al club, Osasuna esta
ba en 3- División “y no tenía 
el patrimonio que tiene ahora, 
no tenía más que deudas”.

Al manifestar la dimisión al 
resto de componentes de la 
Junta, estos, según señaló 
Ezcurra, “han comprendido 
perfectamente mi deseo y se 
han solidarizado conmigo; su 
idea era marcharse también. 

pero todos ellos son personas 
muy responsables y saben que 
quizás eso no es lo más acon
sejable en este momento para 
el club”.

El cargo del dirigente de 
Osasuna será ocupado provi
sionalmente, según los estatu
tos, por el vicepresidente o, en 
su defecto, por otros cargos 
directivos o una Junta Gestora.

Lombardi ganó la 
segunda etapa de la
Vuelta a Murcia

CARTAGENA (Efe).- El 
italiano Giovanni Lombardi, 
del Lampre, se ha adjudicado 
la segunda etapa de la XIV 
edición de la Vuelta Ciclista 
a Murcia, disputada ayer entre 
La Manga del Mar Menor y 
Cartagena con recorrido de 150 
kilómetros y tras la cual el 
inglés Chris Boardman (Gan) 
ha conservado el liderato de 
la prueba.

Lombardi tardó cuatro 
horas, cinco minutos y seis 
segundos en adjudicarse su pri
mer triunfo de la temporada 
en una etapa que, como era 
de esperar, se resolvió en los 
últimos metros en un sprint 
masivo. Tras él -en segunda y 
tercera posición- entraron el 
belga Johan Capiot (TVM) y 
el holandés Wiebren Veenstra 
(Collstrop).

París-Niza

Por otro lado, el ciclista ita
liano Fabio Baldato, del equipo 
GBMG, consolidó su primer 
puesto en la clasificación gene
ral de la París-Niza al ganar 
la cuarta etapa disputada ayer,' 
entre Clermont Ferrand y Saint 
Etienne, de 156 kilómetros.

Baldato, al igual que en 
segunda etapa, hizo valer 
buen momento de forma

la 
su
y ■

potente pedalada en los metros 
finales a un primer grupo en 
el cual viajaba Miguel Induráin.

1#
 ( EL DOMING01 3 POR LA MAÑANA

V JÍ'NISTERIO DE OBRAS PUBLICAS
cí¡,í'^^PQR‘'’ES Y MEDIO AMBIENTE

'FEDERACION HIDROGRAFICA DEL SEGURA

c.l. Q-3017001 -C
MURCIA EXP/ P = 21

I’RASVA??..?^ LA PRESA DE LA RAMBLA DEL BOQUERON Y CANAL DEL 
’*"N0 Mi»^ MULLIDAR-BOQUERON. 
fS^^^”*^ ^f^LUN. (ALBACETE) 
Mi^nc DEURGENCIA

V
^

^^^VANTAMIENTO DE ACTAS PREVIAS

I ®'^ virtud de las atribuciones que le están conferidas
98 de la p ^^"*-988 de 29 de Julio en su artículo 33, y las comprendidas 

^loda '-ey.se ha r'^'’°P'®^'°'^ Forzosa, y al amparo de lo preceptuado en el art. 
®''l^e^^ ^d’a Una ?®^®'^° '^^ declaración de utilidad pública y necesidad de ocupación 

'es tabl °^ '^^ Parcelas que figuran en las relaciones que se encuentran 
tevaqi efederació*^^^^ ^^ anuncios del Ayuntamiento de HELLIN, así como en los 

*iora^^'ento de P’ ^ ^e^vocar a los propietarios de las mismas, para que asistan 
^^ Actas Previas a la ocupación forzosa, el siguiente día, mes 

eÍ*‘"'ENT0
DIA MES HORA

Uhu. 21 MARZO 10:00
^(y,^'^oacto 22

P '^urn ®^jeto^dípersonalmente o representado por persona debidamente 
S.* ¡^ «;e^2^’>“«’ al propio terreno si fuera preciso, debiendo aportar 

y Notario^°°^ ^® ^^ titularidad, pudiendo ir acompañado, si así lo desea, 
^^'^ gastos a su costa. Todo ello le será notificado mediante 

o^“sas Tiaad con i
a^J^'^rssés ’f^^^resg^jQ ° dispuesto en el art. 56.2 del Reglamento de Expropiaciones 

í^j^^.astg Co^^’^°'^>cos^^' como las personas que siendo titulares de derechos reales 
has?^’^s ración ®® hayan podido omitir en la relación, podrán formular 

®'fhoni^^^°® de suh^''^’^ ^'^’ ^° ^"^’ planta. = 30.004 - Murcia) alegaciones a 
I ®^^c (jg| ip.,J^^^dar posibles errores que puedan figurar en dicha relación,
■ untamiento de las Actas.

Murcia, 8 de Marzo de 1994 
EL SECRETARIO GENERAL, 
Fdo.: Gerardo Cruz Jimena

VEN
al

de primera

TECNUR-CABA 
ESTUDIANTES C.P,

No te arrepentirás, puedes conseguir 
un coche, viajes, regalos,...

Las 15 primeras personas que pasen por las 
oficinas del diario LA TRIBUNA de Albacete, c/ 
Salamanca, 17, con un ejemplar del día 12 de 
marzo en horario de 10 a 1,30 recibirán una 
entrada para asistir al partido.

N
)
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Las opciones de que los azulgranas Hesuen a ¡a Final Four pasan por sanar en Sant Jordi

El Barcelona recibe hoy al
Efes en la Liga Europea

BARCELONA (Efe).- El 
Barcelona, segundo mejor ata
que de la liga europea, inten
tará derrotar hoy en el Sant 
Jordi al Efes Pilsen, segundo 
mejor equipo defensivo de la 
competición continental, en un 
partido trascendental para la 
suerte europea del conjunto 
barcelonista.

La máxima preocupación de 
Aito García Reneses, técnico 
de los catalanes, es que su equi
po “baje de la nube”, tras la 
sorprendente victoria lograda 
en la Copa del Rey, y reco
noció que todas las posibilida
des de clasificación para la final 
de Tel Aviv pasan por lograr 
una victoria hoy.

La fuerte defensa de los tur
cos no es la mejor arma del 
Efes, según Aito, quien destacó 
su capacidad para jugar en 
rápidas transiciones. Esa diver
sidad, -jugar muy rápido o ago
tar prácticamente la posesión-, 
es lo que dota al equipo, turco 
de un carácter especial. .

El partido clav^ de la eli
minatoria, en opinión del 
entrenador barcelonista, será el 
de hoy, ya que considera que 
si se pierde, “resultará impo
sible ganar dos partidos con- 
seutivamente én Estambul*’.

El equipo turco se ha mos
trado como un rival muy mcó- 
inodo en sus desplazamientos. 
El Efes ha conseguido cuatro 
i?ictorias y ha cedido tres derro
tas. Ganó ante el Benfica 
■^1-77), Panathinaikos (67-82), 
Pau Órthez (56-68) y Clear 
Cantú (54-58), mientras; que 
perdió, claramente, en las pis- 
tás del Buclker (85-65), Cibona

Ballesteros vuelve a Mallorca dos
años después de su última victoria

MALLORCA (Efe).- Seve
riano Ballesteros afrontará a 
partir de hoy, en el campo 
mallorquín de Son Vida, la dis
puta del séptimo Abierto de 
Baleares, tortieo que ya ganó 
el cántabro en tres ocasiones 
y en el que, hace dos años por 
estas fechas, obtuvo precisa
mente la última victoria de su 
palmarés.

El Abierto de Baleares, que 
organiza tradicionalmente la 
empresa de gestión deportiva 
Amen Comer, ligada a Seve
riano Ballesteros, no se le ha 
venido dando mal en líneas 
generales al golfista cántabro, 
pues en tres de las seis edi
ciones disputadas Seve alcanzó 
la victoria.

En la primera de ellas, en 
1988, en el torneo inaugural, 
Í1 cántabro alcanzó un cómodo 
triunfo en el campo de Santa 
Ponsa -donde se disputaron 
^jnco de los seis campeonatos

El Barcelona debe ganar para tener opciones de estar en la Final Four.

(72-57) y Joventut (66-53).
La máxima estrella del Efes 

es el macedonio Petar Nau- 
moski, un base anotador que 
se ha erigido en el lider del 
equipo. El otro extranjero de 
los turcos es el estadounidense 
Larry Gene Richard, un pívot 
de 2,03, y 28 años, que destaca 
por su poder reboteador.

Junto a ellos, figura el mejor 
exponente nacional del balon
cesto turco, el pívot Ali Tamer 
Oyguc, de 28 años, 2,08 metros 
y 175 veces internacional.

Las opciones de victoria de 
los barcelonistas pasan por 
imponer el ritmo de juego que 
más les conviene. Intentar con
trolar el rebote defensivo y salir 
en buenas transiciones defen
sa-ataque, puesto que puede 
tener muchos problemas para 
superar la dura defensa de los 

jugados hasta la fecha-. En las 
otras dos, en Son Vida (1990) - 
y Santa Ponsa (1992), Seve 
tuvo que dirimir sendos desem
pates ante los suecos Magnus 
Persson y Jesper Parnevik, res
pectivamente, para alcanzar la 
victoria.

Su dilatado mano a mano 
de siete hoyos ante Parnevik 
en Santa Ponsa, hace ahora dos 
años, aunque exitoso, marcó no 
obstante el inicio de una larga 
época de sequía de triunfos y 
de frustraciones para Severia
no, que culminó, al final de 
la temporada 1993, con su posi
ción más baja (42) en el Orden 
de Mérito del Volvo Tour des
de 1974, hace ya veinte años, 
cuando debutó en el Circuito 
Europeo como profesional.

Su reciente estadía invernal 
en Estados Unidos, para solu
cionar en lo posible sus males 
de espalda y recomponer su 
maltrecha mentalidad de juego. 

turcos, si apura sus posesiones 
en ataque.

Una de la armas esgrimidas 
por los de Aito .en los últimos 
partidos, el acierto en el lan
zamiento exterior, puede ser 
una de las principales bazas de 
los catalanes. Además, si -se 
confirma la recuperación de 
Montero, si Mássenburg man
tiene su buen tono reboteador 
y Roberts asume la responsa
bilidad en ataque como ante 
el Unicaja, las posibilidades de 
victoria son bastante elevadas.

Todo apunta a que la defen
sa de Salva Díez, un especia
lista en esta faceta, sobre Nau- 
moski será una de las claves 
del encuentro, aunque, en el 
Barcelona, nadie se engaña y 
todos calibran sus posibilidades 
para la final si el equipo gana 
hoy.

ofreció una luz de esperanza 
en el Turespaña Masters de 
Montecastillo (Jerez de la 
Forntera), hace ahora un par 
de semanas, negociado con un 
juego de altibajos pero más 
efectivo y menos dramático que 
el mostrado durante su oscura 
temporada 1993.

Los buenos augurios se tor
cieron la semana pasada en el 
escenario alicantino de Villa
martín, con ocasión del Abierto 
del Mediterráneo, donde Seve 
no pasó el corte por un golpe. 
Ballesteros dejó claro desde el 
principio de torneo que el cam
po no le gustaba ni le venía 
bien a su juego, opinión que 
quedó luego ratificada con su 
discreta actuación.

A partir de mañana, en su 
tercer torneo de 1994, Seve
riano tendrá una nueva opor
tunidad de calibrar el estado 
de su golf, sobre un escenario 
que, en teoría, tampoco debe-

Aito: “Debemos 
bajar de la nube 
si queremos ganar 
al Efes”

Alto García Reneses, 
entrenador del Barcelona, 
manifestó que “hay que 
bajar de la nube sí el Bar
celona quiere ganar al con
junto turco”.

Para Aito el triunfo de 
su equipo en la Copa del 
Rey fue brillante pero “muy 
caro a nivel físico, con tres 
partidos durísimos”.

“Más que el cansancio el 
problema va a ser el que 
mentalmente estemos bien. 
En el entrenamiento del 
martes aún les he visto flo
tando en las nubes y si la 
eufória no se nos va, per
deremos con los turcos”, 
añadió.

Reneses no destacó las 
buenas actuaciones de juga
dores como Díez, Montero 
o Andréu en los últimos 
encuentros y matizó que 
“unas veces han estado bien 
ellos como en otras lo han 
estado otros jugadores”.

El Barcelona llega a la 
eliminatoria siendo el 
segundo mejor ataque de los 
ocho clasificados y la peor 
defensa, mientras que el 
Efes lo hace como la segun
da mejor defensa y el peor 
ataque.

ría casar mucho con las par-

Berlusconi.

El traspaso de 
Lentini del To 
al Milán podo 
pagarse, en peí 
con “dinero Di

ROMA (Efe)'0^ 
jugador Gianluigi 
el Milán, realizado • 
junio de 1992, se ha^

auténtica “PJ:

ticularidades de su juego. Al 
igual que Villamartín, el 
recorrido de Son Vida es corto, 
con mucho fuera de límites, un 
buen número de calles estre
chas y rough difícil, lo cual no 
fue óbice para que Ballesteros, 
en 1990, sumara aquí 269 gol
pes en las cuatro jornadas de 
torneo, nada menos que 19 gol
pes bajo‘par.

Claro que aquel año, pletó
rico de juego, fue uno de los 
más gloriosos en la carrera del 
cántabro, pues obtuvo siete vic
torias alrededor del mundo, 
que incluyeron su último tor
neo grande, el Abierto Britá
nico, además de clasificarse, 
por quinta vez, primero por 
ganancias en el Circuito Euro
peo.

La inscripción del torneo, 
que está dotado con 52 millo
nes de pesetas en premios, nue
ve de ellos para el ganador.

en una 
zapato” del todop^ 
vio Berlusconi, F^; 
propietario del cu 
dueño del Grupo 
ahora candidatos • 
elecciones genera

El posible 
del traspaso de 
Torino al M*"^i» 
negro” puede ^•' . 
los que se consume ■ 
cimientos sobre 
senta Berluscon, . 
están inmersas 
gaciones por “ 
afecta, tanto 
deportivo como

El fichaje * ,;
dor nacido ¡¡jad 
1969, en la ^^; 
de Carmagnoia- ^ 
considerado co^l^. 
grandes estr 
liano, ompfi2O • . 
marzo de .Ltx?

nes con el em |^, 
y propietario 
Mauro Botsan»-

Tras d««*j,r- 

de julio. ' 
17.0!»

como la / |gquip 
pagado por ^¿.;

^^ ^‘'^robs'^‘^ 
mativos, n q^e ■ 
ron a ^P^^Jían^ 
no correspo i^ffj 
V 906 lo 
superaba ^.^'que^ 
pesetas, a jjaP* 
cantidad pa ,^0 
dor por
firmadas- . 

da invest j^jj, 
en las qae j^gn.-; 
P^^^^'^'neuro‘'‘^
‘Adinero'

en los W 
diversos jag

ración “P' ! 
investiga ei

.C.D.2022
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Tela de araña Letras desordenadas

P^H^igsran 1

4
Artículo

- f
Quinientos
Piel, mem

brana ■»

4A

ti-engua 
iToy^za 
Estupe
factas

*

-1?

Contracción 
espasmo

Parte de la 
columna e

Adj. pose
sivo

Recelan

isla de 
Indonesia
Cobijo 
Sacerdotisa

I—^^°

■Í>

4g-
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Antiséptico

Transpire
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líL 

^T- 
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ID<L
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Colmena 
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Daño

4
Milo LeóJ 

^njonantB

t

De Cádiz 

Consonante 
Inundo
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_Voca|
“*fef*
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Exclama- 
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Bullicio
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romano 
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Artículo 

Preposición
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Escribir desde el borde hecie el centro pelebres 
de cinco letres, terminedes todas por le vocel im
presa al centro. Cuando estén todas las casillas 
llenas, con la primera letra de cada palabra* lai
das del 1 al 18* se formará el nombre de un famoso 
arquitecto suizo.

1: Escoge.- 2: Azucarado.- 3: Onix.- 4: Enlazaré.- 
5: Hace alusión.- 6: Produzca beneficios.- 7: Adver
bio de lugar.- 8: Arroje.-9: Mande, remita.- 10: Saje.- 
11: Olfatearé.- 12: Denotaré alegría.» 13: Tache, anu
le.. 14: Enlazaré.- 15: Continúa.- 16: Cabra montés.- 
17: Transmite por radio.- 18: Merodée.
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Solución ai flechagrama

____Horóscopo

Ó^ES
TR circulatorios,

ser usted mís- 
falsas posturas.

LIBRA
. .. .^ SALUD.- Muy buena.X | T TRABAJO.- Sus proyectos avanzarán 

^°" '^ ayuda de cierta persona. 
AMOR.- Horas felices junto a la per
sona amada.

SAERO
TR Excelente.

eos le problemas económi-
AMOR preocupado.
se halla a ° ninguna decisión;
* "ana demasiado excitado.

r. ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Hoy logrará que le enco- 
mienden a. usted ese trabajo.

M AMOR.- Con un poco de paciencia
verá resueltos sus problemas.

®«NIS
TRABAJO “J,.
^ascomnaa» $n la ayuda de
”‘^gará Icios ''°^' f^abajando en equipo 
^’^OR-Pasable.

SAGITARIO
SALUD.- Dolor de cabeza.

--\^^J TRABAJO.- Adáptese a las circuns- 
tancias y no se queje de ese modo; 
la cosa no es tan grave.

” AMOR.- No sea tan brusco.

u^.CER
^^ABAJo ? «"^^ bronquial.
^^s fuer7a« ^^ roalista y mida bien 
propuesta ^^ aceptar esa

^ celos le atormentarán.

^ CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Hoy desarrollará una 
gran actividad que se traducirá en 
enormes ganancias.
AMOR.- No sea tan dominante.

1^0
T^BAjo”™-

SSXíS.***" *

^ ACUARIO
SALUD.- Tome una cena ligera.
TRABAJO.- Su postura resulta cómo- 
da en estos momentos.
AMOR.- No juegue con los senti- 
mientos de nadie.

fS®
T^An^P’^'roido'v *°” ‘’^f^ '^ *rorá sen- 

► m^AJo 7 cansado.
en cu ^^® aburrida y

>* PISCIS
SALUD.- Buena.

„ TRABAJO.- A veces es usted dema- 
siado fanfarrón, con lo que la gente 

v concepto de usted.
AMOR.- No pierda los estribos.

^'empre ^''^” románticos, soñadores e idealistas. Les faltará seguridad en sí mismos 
E ^^^ “”3 persona, a su lado, les anime e infunde valor.
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere
cha a izquierda, de arriba a 
abajo, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd, capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno, o 
más de ellos?

(1) Novelistas.
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Crucigrama

BSD V S ^^ 
a\vs± O O i 
n 9sz\N v s 
T o Ky\4 V 
SON I\Í\Q

• 1 ^ n\y 
A fr o S 3~^ 
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IVOS IX

2

3

4

8
9

10
11

HORIZONTALES: 1: 
Pensar, discurrir. 2: Reque
brar a una mujer. 3: Palpita. 
Insensible (Fem). 4: Altar. 
Hijo favorito de Noé. Al 
revés, del verbo ir. 5: Ciudad 
de la Antigüedad. Capital 
europea. Terminación ver
bal. 6: Caer dando vueltas. 
Torpe, tarda. 7: Al revés, 
nombre de consonante. 
Extraer. En la baraja. 8: 
Adverbio. Apócope. Pájaro. 
9: Batracio. Herrumbre. 10: 
Provincia española. 11: Capi
tal americana.

VERTICALES: 1: Coronar 
con laurel. 2: Vara larga para 
picar toros (Pl). 3: Elimina. 
Al revés, fruto seco. 4: Nom
bre de consonante. Valle de 
Santander. Flanco. 5: Entre
ga. Nombre de mujer (Pl). 
Partícula inseparable. 6: Pre
posición inseparable. Paz, 
tranquilidad. 7: Consonante 
repetida. Ciudad italiana. Al 
revés, símbolo químico. 8: Al 
revés, poco agraciada. Ente. 
Al revés, cierto número. 9: 
Poco frecuente (Fem). 
Cajón, cofre. 10: Municipio 
de Orense. 11: Enojasen.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTA
LES: 1: Perjura. 2: Restañara. 3: Vena. Luxa. 4: ísA. Más. c¡T. 
5: oT. César. oR. 6: Limes. Taula. 7: Et. Seda^. Oc. 8: Tus. 
San. Agá. 9; Ayer. Unís. 10: Ataviaría.

VERTICALES: 1: Violeta. 2: Restituya. 3: Pena. Seta. 4: Esa. 
Ces. Ras. 5: RT. Meses. Ve. 6: Jamás. Dalia. 7: uÑ. Satán. 
Al. 8: raL. Ras. Uro. 9: aruC. Anís. 10: Axiología. 11: Atracas.
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Efemérides Farmacias
1496.- Cristóbal Colón regre

sa a España tras realizar su 
segundo viaje a América.

1729.- Comienza la edifica
ción de la Plaza Mayor de Sala
manca.

1764.- El Gobierno inglés 
vota el impuesto sobre sus 
colonias de América del norte, 
lo que originó, once años des
pués, el movimiento de inde
pendencia.

1879.El monasterio de Gua
dalupe (Cáceres) es declarado- 
monumento nacional.

1905.- Comienza la batalla 
de Mukden entre japoneses y 
rusos, que duró 15 días y fue 
ganada por los primeros, con 
elevadas pérdidas por ambas 
partes.

1906.- Catástrofe minera en 
mil mineros sepultados.

Courrieres, Lens (Francia): dos

ALBACETE

PARA HOY; De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
PEREZ JIMENEZ, Avenida Menéndez Pidal, 39 y 
RODRIGUEZ NAVARRO, María Marín, 58.
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda. España, 28 (Esq. Circunvalación).
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y
MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30.
De 10 de la noche en adelante:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37.

VIU^ARROBLEDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20.
PARA MAÑANA; MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1.

HELLIN

ALBACETE

§

1919.- Se inaugura el servicio radiotelegráfico entre Inglaterra 
y España.

1932.- Una comisión parlamentaria proclama que el Gobierno 
español no ordenó los fusilamientos de Casas Viejas.

1938.- En la guerra civil española, el cuerpo de ejército marro
quí toma Belchite (Zaragoza). ’

1966.- La princesa Beatriz de Holanda contrae matrimonio 
en Amsterdam con el diplomático alemán Claus von Amsberg.

1985.- El presidente de Grecia, Constantino Karamanlis, dimite 
. de la jefatura del Estado.

1986.Secuestrado por ETA el industrial José Maria Egaña, 
de 61 años, en San Sebastián. Fue liberado el día 28 de este 
mismo mes.

1987.- Los médicos de los hospitales de Madrid inician una 
huelga, que dura hasta final de mes, contra el deterioro de 
la asistencia sanitaria.

1993.- El Barcelona gana su primera Supercopa de Campeones 
de Europa de fútbol al vencer al equipo alemán Werder Bremen 
por 2-1, en el Nou Camp.

Nacimientos
1791.- Angel de Saavedra y de Baquedano, duque de Rivas, 

político liberal y escritor, romántico español.
1833.- Pedro Antonio de Alarcón, novelista español.
1844.- Pablo Sarasate, violinista español.
1908.- José Luis Galve Raso, pianista español.
1910.- Pablo Serrano, escultor español.
1913.- Adam Schaff, filófo marxista polaco.
1928.- Sara Montiel (María Antonia Abad), cantante y actriz 

de cine española.
1935.- José Antonio Labordeta, cantautor y escritor español.
1946.- José Juan Bigas Luna, director de cine español.

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, 
Rabal, 36.
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal,

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84. 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.

LA RODA

PARA HOY; ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pí y Margall, 3.
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pí y Margall, 3.

ALMAIDA

PARA HOY: M^ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37.
PARA MAÑANA; ANA M^ GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28.

El tiempo
Temperaturas sin cambios

8.

Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 
del Instituto Nacional de Meteorología, la temperatura máxima 
prevista pra hoy será de 18 grados, mientras que la mínima 
será de 6 grados. El cielo presentará intervalos nubosos con 
brumas matinales y el viento soplará flojo de componente Oeste.

Santoral
SANTORAL

Santos Cayo, Víctor, Alejandro, Pablo, Anecto y Simplicio.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 69
Días hasta finalizar el año: 296 días

EL SOL Y LAIJLJNA

EI Instituto Nacional de Meteorología (INM), anuncia cielos 
en el litoral norte de Galicia, en Asturias, Cantabria y País 
Vasco, nuboso a muy nuboso con precipitaciones débiles y dis
persas a primeras horas, tendiendo a disminuir la nubosidad 
en el transcurso del día. En Castilla y León, en el este de 
Andalucía y de Castilla-La Mancha, y en las comunidades de 
Valencia y Murcia, intervalos nubosos, extendiéndose a Baleares 
y por la tarde al sur de Cataluña. En el resto de la Península, 
poco nuboso o despejado. En Melilla, nuboso con posibilidad 
de precipitaciones débiles.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos en el este de la

El sol sale a las 06,34 y se pone a las 18,15 (H. S.).
La luna sale a las 05,19 y se pone a las 16,49 (H. S.).

comunidad y poco nuboso o 
en ligero descenso en el 
sin cambios en el resto.

despejado en el resto. Temperaturas 
tercio oriental de la comunidad y
Vientos de componente e flojos.

Carteleras

CARLOS III

MARTES Y MIERCOLES 

“LA DOBLE INCONSTANCIA .
DE MARIVAUX”

Unica función, 8 tarde.
Venta de localidades en la 

taquilla del teatro.

CANDILEJAS I
SENSACIONAL ESTRENO.- Un film 
dirigido por Richard Attenborough, 

Nominado con un Oscar como mejor 
guión adaptado.

TIERRAS DE PENUMBRA 
No recomendada para menores 

de 13 años 
Anthony Hopkins, Debra Winger y 

Edward Hardwicke 
Pases: 5,30 - 8 y 10,30.

CANDILEJAS II
SENSACIONAL ESTRENO. Película 

nominada al GLOBO DE ORO y 
seleccionada en el Festival de CANNES de 

1993.

MUCHO RUIDO Y POCAS 
NUECES

(Recomendada para todos los públicos). 
Denzel Washington, Kenneth Branagh y 

Emma Thompson.
Pases: 5,45. 8,15 y 10,45

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO. Un extraordinario 

plantel para una gran película.

LA CASA DE 
LOS ESPIRITUS

(No recomendada para menores de 13 años) 
Winona Ryder, Jeremy Irons, Maryl Streep. 

Antonio Banderas, Glenn Glose 
Sesiones laborables: 7 y 10

Sesiones sábados y festivos: 5 - 7’45 y 10’30

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- El último 

film del genial director 
Bernardo Bertolucci 

EL PEQUEÑO BUDA
(Recomendada para todos los públicos) 

Keanu Reeves, Chris Isaak, Bridget 
Fonda y Alex Wiesendanger 
Sesiones laborales: 7 y 10 

Sesiones festivos: 5 - 7,45 y 10,30

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO. 

Nunca subestimes el poder de 
una mujer.

NACIDA AYER
Don Johnson, Melanie Griffith, 

John Goodman. 
Todos los públicos 

Sesiones; 6, 8,15 y 10,30.

Parque de Bomberos...;'
Policía Nacional.....-
Policía Municipal....
Guardia Civil.2211 00-J
G. Civil de Tráfico.. J 
Casa dé Socorro.....
Cruz Roja Ambulancia^
Urgencias............... .
Hospital General..... -^ 
Alcohólicos Anónimos.^ 
Estación de Ferrocarriu
Telégrafos............ •;■'* 
O. Redamación
Cios....................
Protección Civil
Tele-Ruta (Madrid) 

......... 91-.'^
Teléfono de la Espei®J^

Teléfono del Vecino ,

Emergencia de Gas Ca^.
Mancha....................

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil..... 
Casa de Socorro- 
Cruz Roja..........

HELLIN
Comisaría de Polic^ 
Servicio Urgencias 
Policía Municipal 
Bomberos.............  
Cruz Roja.............

ALMANSA
Parada de Taxis-
Bomberos...... .
Hospital Ntra. Sr

Policía Muoicipa
Guardia Civil....
Cruz Roja.........
Casa de Socorro-

VILLARROSí^ jJ

Policía Municip^...

Centro de “ ... ?
Centro de Sa .. j-
Guardia  ¡'
Bomberos........ ^

CAPlL2ií

esforzado grupo ^^^^'

“HISTORIAS DE ¡;^^ 
(No recomendada^oHajJ^/
Juan Echanove. J^^KXní

MarcMartfnex.g^^^^j^

Sesiones: 6 -
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CADEMIA

EMAS
OPOSICIONES MAGISTERIO

—Simón Abril, 13 (frente al Parque) 

Teléfono: 22 67 66

LA
ENERGIA NECESARIA 

PARA EL CALOR 
DEL HOGAR

0ASOLEO§
" ■SCCIEDAD LIMÜADA-----------------

Telf. 21 71 71

HIOIWIO OUVABiS |

? I

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

APROVECHE ESTA OPOSICION: 
AUXILIARES DE SERVICIO (ORDENANZAS)

Para la:

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA
* Inminente convocatoria de 30 plazas.
* Sólo certificado de Estudios Primarios.
* Temario y test propios.
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

SANCHEZ Y MURCIA

¡ESTUDIANTE, 
AUN ESTAS A TIEMPO!

Preparamos todas las materias de:

* E.G.B.-B.U.P.- C.O.U.- F.P.I.- F.P.11.
* UNIVERSITARIOS-ESCUELAS POLITECNICAS 

IDIOMAS ESCUELA OFICIAL

¡INFORMATE EN:
C/ Marqués de Villores, 18 - Tel. 23 31 11 -ALBACETE

CORREOS
¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!!

OFERTA PUBLICA 1994

t ¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!!

GAONA, 5 
Q 2410 B4

OPOSICIONES JUSTICIA

OFICIALES
746 PLAZAS

CONSIGUE EN SOLO UNOS MESES 
EL TITULO OFICIAL DE FPI

AUXILIAR DE CLINICA

DAD C.

Clases impartidas por funcionarios del Ministerio de 
Justicia. ¡Los mejores profesores!. COMPRUEBALO

* Sin estudios previos.
* Curso intensivo de mañana, tarde y noche. 

Exámenes en Mayo

OPOSICIONES INSALUD

P^^^^®s ya comenzadas. Nuevos grupos.

*oáSR¡^ ('ASPAR ROMERO
^¿JJNTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01
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^ENAN2AQ '^l^ZAS: AUXILIARES 1.508; AGENTES 970

MANCHA: 25-30 PLAZAS
S^TFrrrjnSE^A' PRQXIM/\ CONVOCATORIA

^ÍEtÍ2ADAS EN TOnns i ng ftpiipog

ACADEMIA
C/ Mayor 41,2® 

ALBACETE

SOMOS S A PREPARACIONES 
^SRESO EN- ^^P^^'AUSTAS EN OPOSICIONES

. LOS 3 EJERCITOS
1 SUBOFICIALES

^^^^AS5**E80fS?^^L ^ INSTITUTOS POLITECNICOS 

“•'-^*’’ CON TITULACION UNI- 

^^^22í!l4!^?^°c^njÍS¿"^ PRUEBAS FISICAS.

CENTRO DE ESTUDIOS

LLARDIOIA

■ Teléfono 50 83 10

^HB^'^'^ECÍT 5.

^'^'Tadas^ÍIRCO^^S Y SABADOS.
'■RESERVA LA TUYA!!

o « * F ’

0

AUXILIARES
1 508 PLAZAS

AGENTES
970 PLAZAS

¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!!

AUXILIAR DE ENFERMERIA

Comienzo inmediato de nuevos grupos INFORMATE
COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS DE POLICIA MUNICIPAL

<a ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 1 2. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
PROFESORADO ENSEÑANZA SECUNDARIA

GEOGRAFIA E HISTORIA, PSICOPEDAGOGIA, TECNOLOGIA ADMINISTRATIVA 
Y COMERCIAL TAMBIEN CLASES SOLO DEL TEMARIO COMUN.

«Información sobre número de plazas de cada Cuerpo, en la Academia. 
CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS FIN DE SEMANA.

INSALUD: 6.400 PLAZAS GRUPOS DE GESTION, ADMTVOS, AUXILIARES,
CELADORES, AUXILIARES DE CLINICA, TECNICOS DE LABORATORIO

CUERPO NACIONAL DE POLICIA: 1.200 PLAZAS
PREPARACION A CARGO DE FUNCIONARIOS SUPERIORES DEL CUERPO 
NACIONAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO ACREDITADO.

CLASES INICIADAS EN TODOS LOS GRUPOS

ACADEMIA
■ ■ m Mayor 41,2®

MAVPE
¡OPOSICIONES POLICIA LOCAL!
* Abierto plazo de matrícula para el curso de preparación 

al Ingreso en la Policía Local del Ayuntamiento de Albacete.
* Clases impartidas por funcionarios de la Policía Local.
* Incluimos temario oficial, pruebas físicas y tests 

psicotécnicos.
ACADEMIA MAYPE. GARANTIA DE EXITO. 

Plazas limitadas

Anir* C MULTICEMTRO DE 
/Alll<l"0 ENSEÑANZAS

CURSO DE INFORMATICA 
TECNICO EN OFIMATICA

MODULO 1: SISTEMAS OPERATIVOS
MS-DOS 6.0
WINDOWS 3.1

MODULO 2: PROCESADOR DE TEXTO
WORDPERFECT 5.1

MODULO 3: BASE DE DATOS 
DBASE IV

MODULO 4; ENTORNO GRAFICO

COMIENZO DEL CURSO EL DIA 1 DE MARZO.

: AkpjHgcIg Vandelvira, 32 ♦ Tetófono 22 05 31 * AtBACCfe

0 55
 o

PREPARACION COMPLETA CON PRACTI
CAS EN CLINICA DE ALBACETE

l

GAONA, 5 
cr 2410 84

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
-* — 1 CZ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CORREOS (AUX. CLASIFICACION Y REPARTO): 1.600 PLAZAS
INMINENTE CONVOCATORIA.

CONTABILIDAD Y CALCULO FINANCIERO
CLASES DIARIAS 0 SOLO SABADOS MAÑANAS PARA; BANCA, CAJAS 
DE AHORRO. CLASES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICAS Y 
EMPRESARIALES, RELACIONES LABORALES, FP., ETC.

APOYO FORMACION Y TECNICAS DE ESTUDIO. EGB, BUP, COU, 
FP, ESCUELA POLITECNICA. UNIVERSIDAD. IDIOMAS.

CLASES ESPECIALES DE AYUDA. Y FOMENTO AL ESTUDIO PARA NIÑOS. 
PRESTAMOS ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTA
MENTE CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS.

CLASES INICIADAS EN TODOS LOS GRUPOS.

CENTRAL IDIOMAS
centro de estudios

Calderón de la Barca, 3 ^ Teléfono: 23 00 74 — 02002 ALBACETE

Consigue tu certificado 
UNIVERSIDAD DE LONDRES

Exámenes en nuestro centro
Matrícula hasta 20 de Abril '

UNIVERSIDAD CAMBRIDGE
Matrícula hasta 15 de Marzo

Inscripciones y preparación en nuestro centro

ACADEMIA ATLANTA
INFORMATE EN: ZAPATEROS, 27. TFNO. 21 86 35

O M 1^ W z c 4

P. ROMANO. 1 52 03 66

CURSO LABORAL FISCAL Y CONTABLE 
DURACION 150 HORAS 

COMIENZO DIA 1 5 DE MARZO 
CONTENIDO

- CONTABILIDAD FINANCIERA MANUAL
- CONTABILIDAD FINAN. INFORMATIZADA . -.
- LABORAL (NOMINAS, S.S.. Y CONTRATOS) /„.,^. !
- FISCAL I.A.E. / ; “*R'°\
- RENTAS < -^ ' . %

HORARIO DE 8 A 10 DE LA NOCHE "^ rrr •'™»i non ■

Concepción, 12-3= Izqda. Tlf. 21 85 48 - 52 08 52 Fox: 52 08 52 ALBACETE FORMA Y CONTRASTE S.L
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EMPLEO
| • SE VENDE local 300 m^.
| Barrio San Pablo. Tel: 
J | 21 09 15 - 23 58 98.

• SE NECESITAN chicas 
con experiencia para traba
jar en heladería. Tef. 
23 89 46

• VENDO plaza de garaje. 
Hellín, 23. 1.200.000. Tel: 
21 18 33.

• VENDO 0 ALQUILO ofi
cina estudio 20m 2. Calefac
ción. Ideal para dormitorio. 
Edificio Capítol. 1.800.000 
ptas. Tef. 23 4714

• SE ALQUILA local comer
cial de 125 m^ en Plaza de 
la Catedral, Telf: 52 02 51.

• SE ALQUILA apartamen
to sin muebles. C/ Rosario, 
4. Edificio Toscana. Tef. 
22 08 57

• IMPORTANTE EMPRE
SA por ampliación de su 
departamento de ventas, 
precisa personas mayores 
de 25 años, con ganas de 
trabajar. Interesados llamar 
al teléfono: 21 33 99.

• OCASION vendo plaza 
de garaje. Calle Carmen. 
Muy amplia. 1.300.000. 
22 71 52.

• SE NECESITA cocinero 
profesional para restaurante. 
Tef. 21 00 25

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades de 
pago. Telf: 21 12 52

• VENDO (6.950.000) ó 
alquilo (45.000) apartamento 
a estrenar, 1® calidad. C/ 
Cervantes, 19-1 ®. Salón, 
baño completo, un dormito
rio y cocina amueblada. 
Ascensor. Trastero. Hipote
ca 14 años. Comunidad 
2.931 ptas. Tel: 21 03 67 de 
14 a 15 horas.

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. C/ Hellín. Tel: 
23 57 99. Atenderá Srta. Isa
bel.

• SE ALQUILA piso amue
blado. Céntrico. Tef. 
50 98 08. Tardes.

Í>

• ALQUILO apartamento 
sin muebles. 2 dormitorios. 
Garaje y piscina. Tel: 
21 51 39 tardes.

• ALQUILO piso amuebla
do céntrico, con calefacción. 
Tef. 22 32 98

• SE NECESITAN reparti
dores de propaganda. 4.000 
pesetas día. Tef. 
91 /547 07 77

• SE NECESITA empleada 
de hogar con referencia. 
Media jornada. Alta en S.S. 
Tef. 23 00 74

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m® a 170 m®. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol.
115.000 ptas. m®.

Telf: 21 12 52

• SE VENDE Ford Sierra 
Laser 2.000 AB-H. Estado 
impecable. Tef. 23 00 74

• VENDO Lada Niva 4x4. 
AB-M, con 14.000 Km. con 
extras. Tef. 50 86 36

• SE PRECISAN relaciones 
públicas, modelos, azafatas.

• VENDO furgoneta Ford 
Transit Capitoné. Con 
55.000 Km. Tef. 22 49 01

• SE VENDE mobiliario de

Buena presencia. Trabajo 
inmediato en Albacete. Pre
sentarse hoy en Cafetería 
Dover, junto Fuente del Par
que a las 19,30 horas.

peluquería. Seminuevo. 
Buen precio. Tel: 38 01 80 
de 8 a 10 noche.

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Tef. 22 03 52

VEírrAS

• VENDO piso Parque 
Lineal. 90 m^. 4 habitacio
nes, salón, 2 baños, cocina 
amueblada, 2 terrazas. Pla
za garaje. Tef. 23 49 39. 
Tardes.

• ALQUILO vivienda cén
trica y chalet en urbaniza
ción Las Viñas. Amuebla
dos. Tel: 908-86 45 08

• VENDO plaza de garaje. 
C/ Filipinas, junto Iglesia El 
Pilar. Tel: 20 51 10.

• SE VENDE piso lujo. 
Zona parque. 200 m^. Tef. 
968/ 24 67 68

• SE ALQUILA apartamen
to a estrenar en C/ Rosario, 
4. Edificio Toscana. Telf: 
52 02 51.

• ALQUILO habitación a 
profesor de EGB o estudian
te universitario. Llamar horas 
comida y cena teléfono 
23 86 66.

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios. 
Zona Hospital-Parque. Tef. 
22 17 78

• SE ALQUILA apartamen
to, 2 dormitorios. Batalla del 
Salado, 11. Tel: 22 02 03 a 
partir 3 tarde. *

• ALQUILO piso, 3 dormi
torios. 55.000 ptas. C/ Arqui
tecto Vandelvira. *rfnos: 
23 90 59 - 22 61 21.

• SE ALQUILA oficina en 
entreplanta. Precio 12.000. 
Tel: 2214 53.

• ALQUILO piso frente par
que. Todo parquet. Garaje. 
156 m^. Tel: 22 59 34.

• ALQUILO chalet. Estre
nar. Urbanización frente 
Facultad Derecho. Cocina 
amueblada, 4 habitaciones, 
3 baños, garaje, jardín. Inte
resados llamar tef. 4610 64

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado céntrico. Tel: 
21 30 46.

AGENCIA 
MATRIMONIAL

• LAS ALIANZAS: Agencia 
matrimonial. C/ Rosario n® 
4. 2® G (Escalera izquierda). 
Teléfono: 52 15 90

• LAS ALIANZAS: Soy tau- 
ro, fuerte y femenina, mi 
corazón se encuentra solo, 
si tienes de 50 a 58 años, 
me gustaría conocerte. 
52 15 90.

• LAS ALIANZAS: Tengo 
mucho que ofrecer, sólo 
quiero que me aceptes, sol
tero 39 años, deseo casar
me. 52 15 90.

• LAS ALIANZAS: Estu
diante de informática, algo 
tímido 22 años. Busco chica 
que me ayude a superar mi 
timidez. 5215 90.

• LAS ALIANZAS: Ingenie
ro soltero 58 años. No he 
encontrado mi pareja ideal 
¿eres tú esa mujer?. 
52 1 5 90.

VARIOS

• SE TRASPASA mesón 
económico, en funciona-' 
miento. Tel: 50 07 22.

anmartin
asesores

Rosario, 3 - 7.’ (Edificio Capitol)
L* 21 04 29 ALBACETE

-eiMCOONOEICWSIU 
■llMPÍZA0E1lJ88!Wf<lWi"
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TElfVBION
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■OFICINA
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• LE RESOLVeÜfi 
tipo de problemas 
eos. Présiamos 
52 40 47.

FUTUROLOGO

Ayuda a sotuer 
biémas de traiist 
cios, nervios, w* 
recuperar persas 
rompimiento de 
trabajo, y ritueiesd 
magia Hindú pan 
daños, negatrndsor 
joría. Tef. 21MK 

ALBACETE

YORKSHIRE
Pedigree Ingfe 
0zmil¡on,1'8(®l'í 

peso. Se ofrece 
cruzar. Tel: 50’' 

(Contestador 

tico).

• EXTRAVIAD* 
pequeña canela y 
Capitán Cortés, Jj 
50 56 84. Se gra'

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS. MEDIANTE GAS CANALIZADO
BOTELLAS SU INSTALACION DE

i*uMiRw¿[.iJÍiia»jnBg!
V I A d m I IMPIA yY AGUA CAUENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO UMPIA

Butano SE LO DEMUESTRA 
Consúttenos sin compromiso al Teléfono: 23 57

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE

Guerras, terremotos, inundaciones, sequías..., 
hacen que las dificultades de los países del Sur 

se acrecienten.
Niños sin escolarizar, pueblos sin agua potable, 

sin hospitales ni carreteras... Innumerables personas 
que no comen lo necesario para poder vivir.
El 20% de la población mundial disponemos 

del 80% de los recursos del planeta.

Colabora con

Manos Unklas
Comité Ejecutivo: Barquillo, 38, 2? • 28004 Madrid • Tino: (91) 308 20 20 • Fax. 308 42 08
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En los principales Bancos y Caj ¡^, 
en las 74 Delegaciones de MANOS

y en su Comité Ejecutivo

MANOS UNIDAS - Campaña contra i

02002 ALBACEK 2,5
Teodoro Camino, 8.1^1-

Deseo recibir información de M

S

U™<P í

Dirección

C.P.Provincia

Manos Unidas agradece la publicación 0

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00

miércoles y jueves: 14'30

(2) Munera: viernes: 14'00-17'00

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13’30-18’30 13'30 —
Alcalá del Júcar 14’30 — —
Almansa 09’30-11’30-12’00-13’30

17’00-18’30-19’30

13'30-19'30 —

Ayna 14’15-18'00 14'15 ____

Balsa de Ves 13’00 — —
Bienservida 11'00-15'00-17’45 15'00-17'45 ____
Carcelén 12’00-14’30-18’30 — ____
Casas Ibáñez 07'004)9’30-13’00-13’45

14’30-18’00

07’004)9'30-13’45

17’00
17'00

Casas de Lázaro 18’00 14’30 ____
Caudete 12’00-13’30-18’30 13’30-19’30 ____
El Bonillo (1) 14'00-14’30-18’00 14’30 ____
El Salobral 08’00-12’45-18’00 14’15 ____
Hellín 08’154)9’30-11’15-12’15

13’30-14'30-16’00-18'00

20'15

06’40-11’15-13’40

18’00-20’40

06'40-13’40-20'40

La Herrera 14'00-15'00 14’00 ____
Minqlanilla 19'00 — ____
Molinicos 18'00 14’15 ____
Montealegre del Castillo 13'30-18'30 13’30 ____
Munera (2) 14'00 14'00 ____
Nava de Abajo 12'45-16'00 — ____
Paterna de Madera 15'00 15'00 ____
Peñascosa 18'00 — ____
Socovos 15'00 15'00 ____

Valdeganga 13'45-19'00 1415 ____

Villamalea 12'00-14'30-19'00 14'00 —
Villarrobledo 08'00-11'00-12'30

13'30-15'30-17'30

19'00-20'00

12'30-19'00 —

(3)

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS
Alcázar de San Juan 16'45 —

Alicante y Benidorm (3) 03'10434'50-11'25-17'20-18'15

19'15-22'15

53’104)4'10434’50-11’25-17'20

18’15-19’15-22’15

Almería 03'05 03’05

Barcelona 00'15-14'30-23'45 00'15-14'30-23^

Campoamor (4) 12'45 03'10-12’45

Casasimarro 13'00-18'30 —

Ciudad Real 05'00 05’00,

Cuenca 06'00-06'00-15'00 06’00-15’00

El Picazo 18'30 —

Iniesta (5) 13'15-18'00 —

Jaén 02'15-17'15 02’154 725

Jumilla 14'30

La Manqa 12'00-19’05 04’15-12’0Q49;2.

Las Pedroñeras 14’30
Los Alcázares (6) 12’45 02’15-1.2^

Madrid 02’15-09’15-10’30-11’05-12’10

16’00-17’20-17’55-18’45

32’154)9’15-10’30-11'05-12 tu 
16’00-17’204 7554 845

02

Motilla del Palancar (7) 06’00-14’15
2415

Ó?

Orcera 15’00

Puente Genave 15’00

Puertollano 12’15
_iz25.

Quintanar del Rey 06’00-08’15-12’30-14’15

18’30

1415

Sevilla 02’15436’15-12'40
02’15-06’1kl¿^

Tébar 14'00
Toledo 05’30
Tomelloso (8). 14’00

14 00.

Torre Juan Abad 16’00
Valencia 00’15437’00439’30-13’45-14’30

17’45-18’00-23’45

30’154)7’004)9’30-13’45-1'*^

17'00-17’45-^2^

(6) Los Alcázares: lunes: 02'15-12’45

(7) Motilla del Palancar: viernes: 14'30

(8) Tomelloso: viernes: 14'00-17'00

Alicante: 22'15 sólo Alicante

03'10-04'10 sólo Benidorm
Campoamor: viernes: 12'45-19'05

Iniesta: viernes: 14'30-18'00

(4)

(5)

U' 
Pe
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La ex-colonia española 
mantiene difíciles relaciones 
con su antigua metrópoli La Tribuna

irtirdelasdoceciejanoche se centrará esta semana en este tema

TELEVISION

a realidad de Guinea Ecuatorial,
n “Mesa de Redacción”

MADRID. pe).- El espa- 
‘ informativo “Mesa de 
dacción", que emite hoy 

¡grawRla noche, se centrará esta 
_^>fcana en la realidad de Gui- 

Ecuatorial, ex-colonia 
'^^^ mantiene difíciles 5ta<”-maciones con su antigua 

^^hópoli.
- «ws invitados de este espacio 
jZAí^ w dirige Luis Mariñas serán 

^ero Molo, lider de la opo- 

de aquel país, y el cónsul 
^r^wanol Diego Sánchez Busta- 

que fue expulsado de 
"Inea, acusado por el gobier- 

<le Obiang Nguema de 
lomisión en asuntos internos 

Jipáis.

1
1

^'’” ^^^^ Redac-
J ""a! para comple-

mentar el dialogo con sus invi
tados, un reportaje sobre la 
situación de aquel pequeño 
país africano, realizado por 
Fernando Jáuregui, miembro 
habitual de este espacio.

Las cámaras de Tele 5 han 
sido las primeras en viajar y 
rodar en Guinea Ecuatorial 
desde que se realizaron las 
elecciones, y ofrecerán una 
entrevista con el presidente de 
aquel país, Teodoro Obiang.

Por otra parte, el canal de 
pago. Canal Plus, emite el 
reportaje “El túnel de la ener
gía”, documental producido 
por la BBC y que está centrado 
en los últimos experimentos 
realizados por científicos de 
todo el mundo sobre la fusión 
nuclear.

Desde hace años, científicos 
de los países más industriali
zados del mundo estudian la 
utilización de la energía que 
se desprendería de la fusión 
nuclear, que es, según los 
expertos, equiparable a la del 
sol, además de barata, limpia 
y segura. En este reportaje se 
analizan los últimos avances 
tecnológicos conseguidos, así 
como las multimillonarias 
inversiones que algunos países 
industrializados están realizan
do en este campo. Además, se 
muestra el proceso de colabo
ración puesto en marcha por 
los norteamericanos, japoneses, 
rusos y europeos para desarro
llar el proyecto ITER (Inter
national Thermonuclear Expe
rimental Reactor). Luis Mariñas dirige el espacio “Mesa de Redacción”.

Las películas del jueves

—
 ^1

r^Vna fría mañana de 
■«So”.- “Ona fría mañana de 

’o” es el título de la película 
Ionizada por Sergio Cas
to ^ Roberto de Francesco, 
to La 2 emite a las 1130. 
M916. Ante el debate que 

■produce en el seno de los 
■^niientos de izquierda, el 
^^ndista Ruggero Manni, al 
■imponer una profunda 
^^crión, va a convertirse en 
^P 'ictima más de la escalada 

que sacude el país.

mujer de mi hermano”.- 
3 televisión emite, a 

“La mujer de mi her-
, una película protago- 
por John Ritter y Mel 
^^^V f^usell vuelve 

^ton para el funeral de 

un hombre recto y 
con el que nunca se 

toen. Su retorno al hogar 
le suponoe un dolo- 

proceso de recreación de 
privada, sobre todo por 

dene que volver a ver a 
tonada Eleanor, de la que • 

^^toamorado 25 años.

' contra una
i ’™'®^ Penella y Jose 
1 ^^ de “V^’^ ^^^ protagonls- 

^’‘'^’‘tola contra una 
V P^\'cu\a que TVE 
■ • El ^^^ lh,20. Lorenzo 

^^^ bandoleros, 
l' -^indt'' ^^rmel Linares, 

Para^'^k casado con Ange- 
r?^^’^^’^ on cuantioso 

Irires ^'^'^^ ^^'^® V 

™a cueva bandrxi ^ ^^^anía, donde

V

B as es el titulo

Emma Penella. William Holden. Barbara Stanwick.

del largometraje protagonizado 
por Elizabeth Ashley y Toy 
Todd, y que Antena 3 Tele
visión emite a las 17,30. Un 
médico y su mujer, psicóloga, 
investigan el caso de una 
paciente que sufre extraños sín
tomas y ha perdido la cons
ciencia. Descubren que es víc
tima de una serie de drogas 
utilizadas para provocar la sen
sación de estar muerto.

► “La hermandad de la cam
pana”.- La 2 emite, a las 21,35, 
“La hermandad de la campa
na”, una película protagoniza
da por Glenn Ford y Rosemary 
Forsyth. Andy, miembro 
durante 22 años de la sociedad 
secreta “La Hermandad de la 
Campana”, se ha beneficiado 
durante todo ese tiempo de su 
protección. Ahora, por primera 
vez, le piden que cumpla Una 
misión, sin aparente trascende- 
cia: conseguir que un profesor 

de universidad renuncie al car
go de Decano. Del suceso se 
deriva la muerte de su mejor 
amigo. Andy, asqueado, toma 
una heróica decisión: enfren
tarse a la poderosa Sociedad 
Secreta hasta destruiría.

► “Punisher: El vengador”.- 
Dolph Lundgren es el prota
gonista de “Punisher: El Ven
gador”, una película que Ante
na 3 Televisión emite a las 
22,00. Frank Castle es un poli
cía al que se supone muerto 
tras un atentado de la mafia 
en el que murió su familia, tras 
el trágico suceso, Castle se con
virtió en un vengador anónimo 
que liquida sucesivamente a los 
jefes mafiosos de la ciudad.

► “Las aventuras de Jeremiah 
Johnson”.- Sidney Pollack diri
gió a Robert Redford en 1972 
en “Las aventuras de Jeremiah 
Johnson”, una película que La

2 emite a las 23,20. Jeremiah 
Johnson, cansado de vivir en 
el valle, se lanza a la aventura 
de la montaña. Mal pescador 
e inexperto cazador, pasa un 
tiempo junto a un viejo y pin
toresco cazador de osos, con 
el que lleva a cabo su apren
dizaje, emprendiendo después 
su peripecia en solitario. Pron
to, Jeremiah se hará popular 
entre las tribus indias, con las 
que comerciará en pieles y aba
lorios, consiguiendo una aureo
la casi legendaria de hombre 
listo e intrépido.

► “Ratas del desierto”.- “Ra
tas del desierto” es el título 
de la película protagonizada 
por Scott Plank y Scott Paulin, 
y que TVE 1 emite a las 23,50. 
En un pequeño pueblo de Ari
zona, Jossua, un jóven vigilante 
jurado, consigue evitar de for
ma espectacular el asalto a un 
banco. Tras esta azaña, es nom

brado sheriff y su primer tra
bajo consiste en averiguar 
quién o quiénes son aquellos 
que están destrozando una 
serie de propiedades particu
lares sin ningún motivo apa
rente.

► “La torre de los ambicio
sos”.- William Holden, June 
Allyson y Barbara Stanwick son 
los protagonistas de “La torre 
de los ambiciosos”-, una pelí
cula que La 2 emite a la 01,05. 
Every Bullard, presidente de la 
compañía Tredway, la empresa 
más importante de Pennsylva- 
nia en la fabricación de mue
bles, muere repentinamente en 
Nueva York de un paro car
díaco. La desaparición del 
magnate desencadenará una 
guerra en las alturas. Todos los 
consejeros se creen con dere
cho a la sucesión que, sin duda, 
deberá recaer en el más anti
guo de los ejecutivos: Fred 
Albertson, vicepresidente de la 
compañía. Pero alguien va a 
hacer algo para que ésto no 
suceda: el señor Shaw, inter
ventor de la Tredway.

► “El beso de la mujer ara
ña”.- Wiliam Hurt, Raúl Julia 
y Sonia Braga son los prota
gonistas de una película excep
cional, “El beso de la mujer 
araña”, dirigida en 1985 por 
Héctor Babenco, y que Antena 
3 Televisión emite esta noche 
a la 01,30. Molina, un sonador 
homosexual, y Vicente, un 
revolucionario antifascista, 
comparten celda en una prisión 
brasileña. La convivencia, en 
un principio tensa, se irá trans
formando en una profunda 
amistad.
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O La crisis de 
PSVen 

“Tiempos difíciles”
Antena 3 TV abordará en “Tiem

pos Difíciles”, bajo la dirección de 
Campo Vidal, el futuro de la pro
motora de viviendas PSV, en un 
debate en el que estarán presentes 
los nuevos administradores de esta 
entidad que fueron nombrados por 
el Gobierno, así como ténicos de 
la administración y diversos, porta
voces de los afectados por.este caso. 
El espacio se completará con una 
entrevista con Arzallus, quien dia
logará sobre la realidad de Euskadi 
y la política española. Manuel Campo Vidal.

Tenerife-Celta, 
por la Primera

La primera cadena de TVE 
retransmitirá hoy, a partir de las 10 
de la noche, la semifinal de la Copa 
del Rey de fútbol que enfrentará 
a los equipos del Tenerife y el Celta.

El Celta venció por tres goles a 
cero al Tenerife en el partido de 
ida, por lo que, a menos que los 
de Valdano luchen como es habitual 
en ellos en los partidos decisivos, 
son los de Vigo los que tienen más 
posibilidades de colocarse en la final 
del dia 20, a la espera de conocer 
el otro finalista, que saldrá del 
encuentro entre el Zaragoza y el 
Betis.

W

Jorge Valdano.

m
íw

07,30.- PINNIC; Incluye: LOS 
FRUITTIS (07.30). EL 
PAJARO LOCO 
(08.00). LA VUELTA 
AL MUNDO DE 
WILLY FOGG (08.30).

09,00.- LA PRIMERA RES
PUESTA

10,10.- NOTICIAS
10,15.- ESTRELLITA MIA
11,00.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.-NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
1530.- ALEJANDRA
16,20.- SESION DE TARDE: 

“Sentencia contra una 
mujer” (1960 - 78’). 
Director: Antonio Isa- 
si-Isasmendi Intérpretes:

07,00.- 24 HORAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL 

SABER: EUREKA
11,30.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “Una fría 
mañana de mayo” (1990 
- 96’). Director: Vittorio 
Sindoni.

13,10.- ULTRAMAN
1335.- LOS TROTAMUSICOS 
14,00.- DELFY Y SUS AMI

GOS
14,30.- DAVID EL
15,00.
15,30.

CIFRAS Y 
GRANDES 

MENTALES

GNOMO 
LETRAS
DOCU-

Emma Penella, 
Guardiola.

18,00.- MARIELENA 
18,50.- NOTICIAS

José

18,55.- COLORIN COLORA
DO

19,00.- HOMBRE RICO, 
HOMBRE POBRE

20,00.- INFORMATIVO 
TERRITORIAL

20,30.- VIVIR CON MR. 
COOPER

21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21,35.- EL PRIMI-JUEGO
22,00.- FUTBOL. COPA DEL 

REY. SEMIFINALES. 
PARTIDO DE VUEL
TA: U.D. Tenerife - Real 
Club Celta de Vigo

23,50.- CINE: “Ratas del 
desierto”

01,05.- TELEDIARIO 3
01,35.- EL VIEJO POLICIA 
02,35.- DIGA 33
03,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

17,00.- PARA NOSOTROS 
17,00.- ERASE UNA VEZ LAS 

AMERICAS
17,30.- EL VALLE SECRETO 
18,00.- LOS SIMPSONS
18,30.- COMPANEROS DE 

CLASE
19,00.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN **
19,30.- RADICAL
20,00.- MARTIN
20,30.- INFORME DEL DIA 
20,50.- CICLISMO. VUELTA 

A LA COMUNIDAD 
MURCIANA

21,00.- LINGO
2130.- JUEVES DE CINE (I); 

“La hermandad de la 
campana” (1970 - 93’). 
Director: Paul Wenkos. 
Intérpretes: Glenn Ford, 
Rosemary Forsyth.

23,15.- JUEVES DE CINE (II); 
“Las aventuras de Jere
miah Johnson” (1972 
103’). Director: Sidney 
Políack. Intérprete: 
Robert Redford.

01,05.- CINE CLUB. DE LA 
NOVELA AL CINE; 
“La torre de los ambi
ciosos” (1954 - 100’). 
Director: Robert Wise. 
Intérpretes: William 
Holden, June Allyson.

02,50.- VENUS TV
03,20.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN 
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE I: “La 

mujer de mi hermano”. 
Intérpretes: John Ritter 
y Mel Harris. Rusel! 
vuelve a Boston para el 
funeral de su padre, un 
hombre recto y distante 
con el que nunca se llevó 
bien. Su retorno al hogar 
familiar le supone un 
doloroso proceso de 
recreación de su vida pri
vada, sobre todo por que 
tiene que volver a ver a 
su cuñada Eleanor, de la 
que lleva enamorado 25 
años.

17,30.- TELECINE II: “Maldi
ciones ocultas”

19,30.- SALVADOS POR LA 
CAMPANA

20,00.- CITA CON LA VIDA 
20,30.- LAS HISTORIAS DE 

AMOR DE ISABEL 
GEMIO

21,00.- NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE 

GUARDIA
22,00.- EL PELICULON: “The 

Punisher: el vengador”. 
Intérprete: Dolph Lund- 
gren.

00,00.- TIEMPOS DIFICILES 
01,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE: “El beso de la 

mujer araña”
03,30.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGA

DA: “Un fabuloso bri
bón”.

0645.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,20.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,50.- LA TELE ES TUYA, 
COLEGA

09,15.- LOS PERIODICOS
09,30.- ANTONELLA
10,20.- MICAELA
11,10.- COMER ES UN PLA

CER
11,30.- MI QUERIDA ESPA

ÑA

12,00.- ¿DE QUE PARTE 
ESTAS?

13,00.- A FUERZA DE CARI
ÑO

14,00.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

14,30.- VEREDICTO
15,00.- LAS NOTICIAS
15,30.- DEJATE QUERER
17,00.- TOROS: Feria de Cas

tellón
1935.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- MISTERIOS

RESOLVER
SIN

22,00.- LA MAQUINA DE LA 
VERDAD; Programa de 
investigación periodística 
en el que se aborda un 
tema de polémica actua
lidad. Presenta: Julián 
Lago.

00,00.- MESA DE REDAC
CION

01,20.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,50.- PARIS-NIZA; Resumen 
de la etapa del día

02,00.- ESTE PAIS NECESITA 
UN REPASO

03,15.- NOVEDADES 
INCREIBLES

04,15.- CIERRE DE PRO
GRAMACION

08,05.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Despierta peque y 
al loro

08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “El laberinto 

griego”
11,38.- SESION ESPECIAL

V.O.: “Verano en Loui- 
siana”

13,15.- PIEZAS
1335.- LOS 40 PRINCIPALES; 

Programa musical.
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- TELESERIE: Spaíz
14,30.- TELESERIE: Roc
15,00.- CINE: “El señor de los 

anillos” ♦
17,09.- DOCUMENTAL: EL 

TUNEL DE LA ENER
GIA

18,00.- CINE: “Aquí te pillo, 
aquí te mato”

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Eek, el gato

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES; 
Programa musical.

20,30.- TELESERIE: Al sena
dor, ni caso

21,00.- TELESERIE: Primos 
lejanos

21,28.- INFORMACION 
METEOROLOGICA

2130.- REDACCION. NOTI
CIAS

21,53.- INFORMACION 
DEPORTIVA

21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Cuero negro”
23,28.- CINE: “El lado oscuro 

del corazón”
0135.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Hook”
03,50.- CIERRE

07,45.- CARTA DE Al^ 

07,55.- AVANCE DE
GRAMACION 

08,00.- DIETARI 
08,03.- A LA BABALA 
08,45.- CANAL EDUCA 
09,30.- ENTRE SEM^'^ 
11,00.- CINE MATINAL

naval de < 
USA-Ale. 1^- . 
tor: Kurt Neü®; 
Intérpretes: J
ter, Steve Coch» . 
Bettger. Una ch
brientase hace^ 
en un circo ale* 
pierta los celos 
compañeros.

12,40.- A LA BABALA 

13,55.- DIETARI

14,00.-
15,30.- BELLEZA Y
16,15.- TARDES DE 

“Ste”® ’ D®' 
Director: Jol’\^.,-- 
Una atractiva 
de un colcgj’^. 
York en el 
los hijos de A 

con el 
dejado

con entera 

17,55.-

18,45.- EL COCHEÓ 

19,35.-EN°DII'EVV’

20,25.- DIETAB'
20,30.- ÑOTIG 

’ ' ESPAÑOL’ j,,. ■
22.15- CINE W pf

AsGeideión ^'Ayudul^ u CuminuT^^'
(Sot/ciie inJomMción jiratuHa aohre prei'vnción de minusvalías psíquicas,/isicas y sensoriales)

c/María de Molina, 64 ■ 28006 MADRID ■ T/nos.: 411 45 91 - 411 73 28
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en
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CALENDARIO DE VACUNACIONES
meses

meses

meses

15 meses

18 meses

6 años

11 anos

14 años

Tétanos Difteria Tosferinal Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina j Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

i Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

Tétanos Difteria Polio 1-11-111

Tétanos Polio 1-11-111

Rubéola 
sólo-niñas

Tétanos Polio 1-11-111

Trabajemos 
por la justio^'

¿lO»

CARITAS
Colabora
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Ji
rilando Rey falleció ayer en su domicilio familiar a consecuencia de una larga enfermedad. En la foto aparece junto a su esposa Mabel.

enterrado el viernes en el cementerio madrileño de La Almudena

El actor Fernando Rey 
murió en su domicilio

í^^V’ fallecido 
p ?^enS”?*‘® familiar 
^^leniiedad ^5 ^‘'^ larga 
panana enterrado

■ '^meño Ha T cementerio 
P'^ó a Almudena,

■'?Mia ^1 portavoz de 

K'^'^^^er u^^"^^ ^^cdó 

1^^' lanátorio^® ^" 1^ sala 
J •'^ del '^“^’eipaL La 
' '‘■’’^^ que % ’ ^^*^1 Carr, 
: “aa cosa a "^^ esperá-

' ^^“ a dZir ’’ *^’’ ’‘^PÍda. 
Í>> lefal- 

^’^^l’^ aire, 
' 'Í^'co- v s^ ‘^^^ "^c dijo 
i '¿Jf^os”. ' ^c murió en 
* l?®^.<ÍÍÍ*™**»al de 

f i '•' 1” fallecida’’ Hernando f*1í'?*^¿S‘’?^ 

J í- ¿ *1* no „ ?«»Wa. El 
, 1»' a ^"ia de^ení ““«f a 

1 ' á h pasado a ^ ‘*® 'os 

b¿í^^:i?^ 

h^¿?'X'^'"«p  ̂

1 17o Delí Participó en

i 'íí"’0cid', ^ ’0¿radai^'®'^'

1 ' .,'.'■ «n el'p^S'onal d" 

L ''''RafaeP^^Por

11

B

El decía que no se dedicó 
al cine y al teatro por vocación, 
sino empujado por las circuns
tancias de la posguerra civil. 
Sea como fuere, esta modestia 
hace pensar que en sus aden
tros libraba una auténtica bata
lla para mantener a raya al 
famosísimo y reconocido Rey 
para dejar paso al particular 
llamado Fernando Casado 
DArambillet Veiga Rey. Naci
do en La Coruña en 1917, hijo 
del general de la República 
Fernando Casado, que fue ayu
dante del presidente Azaña, 
Fernando hizo el ingreso en

^ Fue operado hace apenas un 

mes de la próstata
Fernando Rey, uno de los 

actores con más proyección 
internacional del cine español 
y presidente de la Academia 
de Artes Cinematográficas, 
murió ayer tarde en su 
domicilio víctima una larga 
enfermedad.

Numerosos compañeros de 
profesión y amigos han 
acudido al tanatorio para dar 
el pésame a su familia, que 
no ha hecho declaraciones a 
su llegada a la capilla ardiente.

Jaime de Armiñán, que 
dirigió su última película, “Al 

el bachillerato en el instituto 
de Segovia. Por un documento 
que conservaba enmarcado en 
su librería, consta que fue exa
minado por un tribunal del que 
formaba parte don Antonio 
Machado Ruiz, profesor de 
Francés. Aunque estudió Cien
cias Exactas en Salamanca, su 
máximo sueño era estudiar 
Arquitectura, una profesión 
perfecta para su carácter pre
ciso y minucioso, pero la 
Guerra Civil interrumpió tal 
proyecto. Durante ese periodo, 
uno de los más negros de la 
historia de España, Fernando 

otro lado del túnel”, ahora en 
cartel, también acudió a velar 
el cadáver del actor.

Aunque nadie quiso 
especificar la dolencia que 
padecía el actor amparándose 
en que se trata de una 
circunstancia íntima, Fernando. 
Rey permaneció internado 
durante una larga temporada 
en el hospital “Ramón y 
Cajal” de Madrid y fue 
operado hace apenas un mes 
de la próstata, posiblemente 
afectada por un proceso 
cancerígeno.

Rey combatió en Guadarrama 
como artillero; fue detenido en 
el estadio Mestalla de Valen
cia, de donde se escapó hacia 
Madrid sin saber si su padre, 
que luego sería indultado por 
Franco, había sido fusilado.

Después de la guerra, el 
hambre y la necesidad de 
encontrar trabajo, le impulsa
ron a trabajar como extra en 
el cine. Sus primeros papeles, 
en “Los cuatro Robinsones” y 
“Eugenia de Montijo”, le indi
caron poco a poco el camino 
que el destino había marcado 
para él. Edgar Neville le acon
sejó que aprendiera inglés y 
diese el salto, y Luis Buñuel 
le mandó llamar, para “Viri
diana” primero, para “Trista
na” después.

Desde entonces hasta ahora, 
Fernando Rey ha protagoniza
do más de 170 películas y series 
de televisión en España, Fran
cia, Alemania e Italia. De su 
primera época hay que desta
car su participación en pelícu
las como “Reina Santa”, “Lo
cura de amor”, “Cómicos”, 
“Viridiana” (Palma de Oro en 
Cannes), “Tristana2, “El dis
creto encanto de la burguesía” 
y “Ese oscuro objeto de deseo”.

Junto a Orson Welles inter
viene en “Campanadas a 
medianoche”, con la que inicia 
una nueva etapa, claramente 
internacional, a la que perte
necen títulos como “French 
Connection”, “Monsignore”, 
“La Signora delle camelie”, 
“The saving grace” y “Quin- 
tet”, de Robert Altman.

Enrique Balmaseda: 
“Es un día de luto 
para el cine 
español”

MADRID. (Agencias).- 
Enrique Balmaseda, director 
general de Cinematografía, 
dijo, a la salida del tanatorio 
municipal, que es “un día de 
luto para el cine español”.

En opinión de Balmaseda, 
Fernando Rey reunía todo lo 
que puede desear un hombre 
de cine: “popularidad, prestigio 
y calidad y, además, era todo 
un caballero y al mismo tiempo 
estaba lleno de humildad”.

El vicepresidente de la Aca
demia de Cinematografía, 
Gerardo Herrero, señaló ayer 
a Efe que esta institución orga
nizará un homenaje al actor 
fallecido, aunque no concretó 
la fecha y características de 
éste.

La muerte de Rey fue cali
ficada por Herrero como “una 
pérdida enorme para el cine 
y la cultura”, ya que el actor 
era “una gran persona, un bri
llante profesional y un intelec
tual importante de la cultura 
española e internacional”.

La noticia de la muerte de 
Fernando Rey fue tan traumá
tica para Fernando Fernán-Gó- 
mez, Manuel Alexandre y José 
Luis López Vázquez, que casi 
“hubo que suspender el rodaje” 
de un capítulo de ”Los ladro
nes van a la oficina”, afirmó 
la directora de casting de la 
serie, Elena Arnau.

Los actores rechazaron 
hacer declaraciones a la prensa 
porque no se sentían con áni
mo para decir los “tópicos de 
siempre” y prefirieron abste
nerse de ponerse al teléfono, 
pese a la gran cantidad de lla
madas recibidas de los perio
distas.

Un actor excepcional

El director José Luis Garci 
dijo que Fernando Rey era 
“una persona y un actor excep
cional y que se den estas dos 
cosas juntas es muy raro”.

”Su talla como actor y como 
persona la demostró rodando 
en noviembre pasado en los 
Pirineos con toda la enferme
dad encima y si tengo que des
tacar más cosas de él como 
actor -puntualizó- podría decir 
que su marca de fábrica era 
la voz, tenía la mejor voz del 
cine español”.

”Fernando Rey fue uno de 
los mejores actores de cine que 
hemos tenido y en algún 
momento fue también nuestro 
embajador”, dijo a Efe Alfred 
Lucchetti, presidente Asocia
ción de Actores y Directores 
Profesionales de Cataluña.

Para el actor catalán, “Fer
nando ha sido uno de los acto
res que ha hecho el puente 
necesario entre el advenimien
to de la democracia y el anti
guo régimen franquista”.

En Galicia, su región natal, 
los presidentes del Instituto de 
Artes Escénicas y Musicales, 
Xosé Manuel García Iglesias, 
y de la Diputación de La Coru
ña, Salvador Fernández, mos
traron su consternación y des
tacaron las cualidades de Fer
nando Rey como actor y “au
téntico caballero”.
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El grupo de teatro 
Trigal representa 
hoy “La Casa de 
Quirós” en el 
Auditorio 
Municipal

Hoy a las 6 de la tarde, 
el grupo de teatro de Villa
malea, Trigal, pondrá en esce
na la obra “La Casa de Qui
rós” de Carlos Arniches. Esta 
comedia, dirigida por Marina 
Carrión, está ambientada en 
los campos castellanos de 
principio siglo, escenario don
de una joven procedente de 
una familia de noble apellido 
se enamora de un muchacho 
con dinero pero sin título, 
motivo por el que la familia 
de la chica se opone a esta 
relación. El médico y el cura 
organizan una treta para con
seguir que esta pareja tan ena
morada consiga ,al fin casarse.

El grupo teatral Trigal 
nació en 1.988 y cuenta 
actualmente con 15 actores 
todos vecinos de Villamalea. 
Hasta la fecha han interpre
tado “La venganza de la 
Petra” con la que obtuvieron 
el tercer premio en un con
curso nacional en Valencia; 
“La molinera de Arcos”; “An- 
cleto se enamora” y “Las tres 
alcobas”.
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BONOLOTO
Lunes, día 7 
21 -22-26-29-38-42

Comple. 27 Rein. 7
Martes, día 8 
11-16-17-24-43-47 

Comple. 42 Rein. 5
Miércoles, día 9 
11-16-24-32-42-45 

Comple. 33 Rein. 7 
Viernes, día 4 

2-9-29-33-37-46
Comple. 47 Rein. 9

PRIMITIVA
Jueves, día 3 

5-16-17-35-40-45
Comple. 39 Rein. 4
Sábado, día 5

2-14-21-32-33-44
Comple. 28 Rein. 8

En el Hosur del Inserso, en ¡a calle Avila

Importante exposición de 
óleos de Aurelia Ramírez

LT

Llega la primavera.- El mejor termómetro, el mejor calendario para indicar 
la llegada de la primavera, es el césped del campus universitario: tal como muestra 
la foto de Jesús Moreno, los aledaños de facultades y demás centros docentes de 
nuestra ciudad son toda una explosión de juventud que se repantiga al sol tempranero 
de marzo. Para que luego vayan por ahí diciendo que Albacete no tiene ambiente 
universitario...

La pintora albacetense 
Aurelia Ramírez García 
colabora con el Hogar Cen
tro de Servicios Sociales, del 
Inserso, en la calle Avila, 
en la conmemoración del 
“Dia de la Mujer Trabaja
dora”, presentando una 
importante exposición de 
sus últimas obras, entre las 
que sobresalen óleos, si bien 
también hay una interesante 
selección de acuarelas y 
pasteles.

La exposición fue inau
gurada en la tarde del pasa
do martes y podrá visitarse 
hasta el próximo día 17.

La trayectoria de Aurelia 
Ramírez, que es amplia
mente conocida en los 
medios culturales de la capi
tal, es un sorprendente 
ejemplo de vocación por la 
pintura, de apasionado 
esfuerzo creativo, de admi
rable sensibilidad artística, 
desde hace más de 30 años, 
a lo largo de los cuales ha 
presentado numerosas 
exposiciones individuales y 
colectivas, con extraordina
rios éxitos.

ALTOZANO

Aurelia Ramírez.

¿Caracoles re

lili

La pintura de Aurelia 
Ramírez es luminosa y sere
na, destacando la fuerza 
expresiva del color, emplea
do con una exquisita dul
zura que armoniza figuras 
y paisajes, abriendo un 
mundo de sugerencias.

La personalidad de esta 
pintora albacetense se 
advierte enseguida en cual
quiera de sus obras, por la 

t
1

seguridad de sus trazos y 
perfiles, por una sugestiva 
técnica, que resuelve los 
problemas de dimensiones y 
perspectivas con indiscuti
ble belleza.

La colección de obras 
que presenta en esta oca
sión es la muestra más elo
cuente de la gran madurez 
artística que ha logrado 
Aurelia Ramírez.

► La ubicación de los 
ringuitos de la Feria, por W 
obras que se van a Ue'® 
cabo en el Paseo, promete® 
motivo de polémica.

► De momento, Eugeny 
Sánchez presume de qu^ 
hablado con los propid^ 
y éstos están de .; 
aunque Izquierda Un¡® * 
que el concejal soemta ^ 
se ha puesto con contacto 
dos de los quince hosieie* 
afectados.
► También dicen los^J 

que si los chiringuito 
ponen donde ?««* 
vamos a comemos los 
coles rebozados con c 
de las obras que estar , 
lado. ¿Habrá inspección ^ 
los servicios municip 
sanidad? Misterio...
► El PSOE del Ayuiita^'^- 
to sigue sin aclararse 
la peatonalización de 
de la ciudad: si, p^J^- ^^ 
ya veremos. Al fe»*" 

clavarán.
► Bien podrían hac 
referéndum, a ver lo q , . 
san los ciudadanos 
llevaban una so^ _ 
como las eleccionc ^¡jj^- 
muy lejos, quiza a 
no podrá tornar 
que “le encantaría ■

► El cese de 
el motivo estrella u ^.^. 
sación en los ultimo-.j-gigl 
como siempre- . n,^^. 
NA, el periódico de 
ha estado a ’^¿ffli>' 
circunstancias 
tope. Como debe -

hozad*’* •

M.C.D


